
Se llevaron a Aldo Moro por error?

Oueriiii secuestrar k
a Berlinguer LÂ

Un documento de las "Brigadas Rojas", que posee la policía italiana, parece confirmarlo

Las negociaciones 
terminaron esta 

madrugada

seo»

SUBEN LOS PRECIOS
AGRICOLAS UN 16 POR CIENTO

Renato Curzio y Paolo Ferrari, militantes de Brigadas Rojas, enca
denados durante la suspensión de ayer del juicio que se sigue contra 

ellos en Turin (Foto Efe)

MADRID, 21 (Efe). — En alrededor del 16 por 100 puede 
cifrarse el aumento global de los precios agrarios fijados en la 
mesa de negociaciones sobre los 19 productos regulados, se
gún han informado a "Efe" en medios de la Confederación 
Nacional de Agricultores y Ganaderos.

Las negociaciones finalizaron en la pasada midrugada, 
tras una sesión que duró ocho horas, en el curso de las cuales 
se trató de llegar a una postura única en los dos productos 
(vino y leche) respecto de los que no existía acuerdo, se estu
diaron medidas complementarias y se retocaron los precios de 
algunos productos fijados en anteriores sesiones.

No se llegó a acuerdo en el caso de la leche de vaca, man
teniéndose cinco posturas, correspondientes a la Administra
ción y a las cuatro organizaciones agrarias participantes: 
16,40 pesetas, los ministerios económicos, 17 pesetas, la 
Asociación Regionalista Agraria (ARA), 17,25 pesetas, la 
Confederación Nacional de Agricultores y Ganaderos (CNAG, 
que había cedido en 25 céntimos), 18,75pesetas la Coordina
dora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG) 
y ninguna postura el Centro Nacional de Jóvenes Agricultores 
(CNJA).

vención a la recogida de 5 pesetas); vino, 110 pesetas precio 
indicativo grado y hectolitro; aceite de oliva, no se fi/a precio 
y permanece lo que corresponde a la actual campaña.

INCREMENTO DE LA MASA SALARIAL

En relación con la tabla de precios anterior, permitirá lle
var a cabo las siguientes medidas:

— Incrementar la masa salarial de los trabajadores agríco
las por cuenta ajena en un 22 por ciento.

— Incrementar la parte proporcional de renta agraria co
rrespondiente a la remuneración de los empresarios 
autónomos del campo en otro 22 por ciento.

— Que los gastos ajenos al sector en los medios de pro
ducción puedan tener un incremento de precios del 12 
por ciento durante 1978.

Por último, el Gobierno velará por que los incrementos de 
precios de los productos comprendidos en tos gastos fuera del 
sector agrario, incluidos en el régimen de precios autorizados, 
no sean superiores al 12 por 100 durante 1978.

MEDIDAS COMPLEMENTARIAS

DIARIO DE

PRECIOS

Para los restantes productos, los precios que figuran en el 
documento elaborado en la última reunión de la mesa, que 
como las anteriores ha estado presidida por el titular de Agri
cultura, Jaime Lamo de Espinosa, son los siguientes:

Trigo, precio de garant/a tipo tercero, 14 pesetas (13,75 
en sesiones anteriores), cebada 6 carreras, 10 pesetas y 10,25 
pesetas las2carreras;avena, 9,60 pesetas; centeno, 11 pesetas; 
maíz, 13,55 pesetas (13,50 en anteriores sesiones); sorgo, 
12,50 pesetas; habas, pienso, 18 pesetas; arroz cáscara tipo 
segundo (corto) 15 pesetas y 17,50 pesetas el largo; girasol, 
24,50 pesetas; remolacha azucarera de 16 grados, 3.200 pese
tas; caña de azúcar, 2.240 pesetas; algodón bruto, 60 pese
tas (52 más 8 pesetas de prima, además de otra posible sub-

La mesa de negociación ha acordado, por unanimidad, 
una serie de medidas complementarias a aplicar en la regula
ción de diversos productos, entre las que cabe destacar las re
ferentes a la remolacha: los cultivadores de menos de 200 to
neladas recibirán una subvención de 350 pesetas por tonela
da —continuará aplicándose una prima por portes— a los cul
tivadores de menos de 10 hectáreas no se les reducirá el con
tingente individual y el Gobierno ampliará el objetivo global 
de producción ya establecido de 7millones de toneladas, con 
el fin de reducir al mi'nimo el contingente establecido para los 
cultivadores de más de 10 hectáreas.

Respecto al aceite de oliva, se constituye un grupo de tra
bajo para la elaboración de una poli'tica de grasas antes del 30 
de junio, entre otras medidas para el problema que plantean 
en el mercado los aceites de acidez superior a tres grados.

Director: 
i«<uardo FUEMBUENA COMIN

Para reponer la precaria paz en el Oriente MedioZARAGOZA

2

A pesar del anunciado alto el fuego, /Begin no cede a las presiones

MARTES, 21 DE MARZO 1978 
Precio: 18 PESETAS 

Año VIH - Núm. 2.511

«DUS ; 
GOVELA

Rápida 
colocación

de hormigón 
nriacio» Jel. 34 10 62 Zaragoza-n

se ha seguido luchando esta noche 
en el Sur del Líbano

USA para una retirada militar
(Págs. 12 y 13)

Más manifes
taciones y 
funerales LEMONIZ SIGUE GOLEANDO PAGINA 

CINCO

Trabajadores bilbaínos de *Jberduero" amenazan con dejar a la ciudad sin luz
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sesión del día 5 pueden

y para exponer las grandes 
calendario y del programa

el 
la 

las 
ha 
las

ministerial 
líneas del 
político.

De la

de la mitad del espectro político y de 
la mitad de los españoles. ¿Imaginan 
algo más monstruoso?

forma, no se 
empeño por

en la oposición 
Constitución.

De la misma 
comprende ese

Reflexionen ustedes sobre 
simbolismo de un hecho: 
inflexibilidad de la UCD ante 
reivindicaciones socialistas. Ello 
hecho imposible —a pesar de que

al redactarse la

La intransigencia del
partido gubernamental

Le esta faltando grandeza al partido 
gubernamental en la administración de 
este largo período transitoriolue le ha 
tocado presidir. Habíamos quedado en 
que lo primero y fundamental era la 
consolidación de la democracia y el 
logro de una Constitución válida para 
todos ios españoles. Pero el partido del 
Gobierno está mirando demasiado 
hacia los intereses de las clases y 
sectores a ios que representa, en lugar 
de mirar con generosidad hacia el 
conjunto de los españoles.

Se nota demasiado el espíritu de 
padido en el comportamiento de UCD 
en todo lo relacionado con el proyecto 
de Constitución, cuyo texto ha sido 
terminado, por la ponencia redactora. 

posiciones ai final se han suavizado un 
poco— el reintegro de Gregorio 

Peces-Barba a la Ponencia. Parece que 
la UCD no le importa que la 
representación del partido más 
importante de la oposición se haya 
quedado fuera.

Y hablo de simbolismo porque de 
éso se trata precisamente: de dar un 
alto ejemplo de convivencia y 
entendimiento en la búsqueda de la 
norma fundamental que ha de regir el 
edificio jurídico y político de nuestro 
país. Por eso se buscó una ponencia 
redactora representativa de todos ios 
partidos. Por eso se habló de consenso 
hasta la saciedad. Es posible que el 
PSOE exagerase el gesto de protesta 
con el abandono de la Ponencia. Pero 
bien poco es lo que ha hecho UCD 
para conseguir el regreso de 
Peces-Barba. Y era muy importante ese 
regreso.

Una Constitución 
para todos y no 
para la mitad
Parece como si hubiéramos 

olvidado que esa Constitución que se 

está elaborando es la norma jurídica 
que ha de sustituir a la legislación 
fundamental que ha regido ios largos 
años de la dictadura de Tranco. Parece 
como si desconociéramos -la 
trascendencia histórica de un texto 
constitucional destinado a 
entronizarnos en el 'mundo de las 
democracias occidentales. Esas metas 
son grandes metas nacionales que 
jamás deberían ser oscurecidas por los 
mezquinos intereses de partido o de 
clase. Necesitamos una Constitución 
que consagre de verdad el régimen 
democrático y que sea válida para 
cualquier situación de poder dentro de 
los contornos de la democracia.

El gran fracaso histórico sería que 
nos dieran una Constitución de partido 
o de ciase, de manera que los partidos 
y las ciases de enfrente no la tuvieran 
como suya y estuvieran ya pensando 
en cambiarla o modificarla en cuanto 
que ellos accedieran al poder. 
Estaríamos arreglados. Pues bien, 
justamente eso es lo que podría 
suceder si nos andamos con 
intransigencias y con partidismos a 
ultranza. Y partidismo es pretender 
colocar en la Constitución posiciones 
que ios otros partidos consideran de 
incompatibles. ¿Por qué no dejar para 
las leyes ordinarias los temas más 
polémicos o las cuestiones que deben 
dejarse al debate de los partidos?

La Constitución debería haber sido 
un texto muy breve y genérico en el 
que se estableciesen simplemente las 
líneas esenciales de la organización del 
Estado y el anunciado de los derechos 
y obligaciones básicas de los españoles. 
Se ha optado por un código 
monumental y ahora tal vez paguemos 
las consecuencias.

No tiene sentido pretender en una 
Constitución democrática el 
establecimiento de un modelo de 
sociedad o de un modelo 
económico-social que corresponde 
exclusivamente a las aspiraciones de la 
derecha o las aspiraciones de la 
izquierda. Ello sería tanto como 
condenar al imposible la razón de ser

El espectáculo del 
tira y afloja
Tampoco tiene sentido pretender 

constitucionalizar una libertad de 
enseñanza de derechas o una libertad 
de enseñanza de izquierdas. O se 
introduce una fórmula incorrecta que 
permita luego un juego de las fuerzas 
políticas en la. legislación ordinaria o 
quedaremos condenados a los vaivenes 
constitucionales en cuanto que ganen 
las elecciones los partidos que estaban 

constitucionalizar a la Iglesia Católica 
o cualquier Iglesia. Parece mentira que 
algunos sigan empeñados en caer en 
todos los errores del pasado. Lo más 
sensato es proclamar en la 
Constitución la libertad religiosa más 
absoluta y basta. Y ello no el 
verdadero interés de la Iglesia Católica 
precisamente. Demsiados años de 
confusión nos preceden. El 
preconizado regreso al cristianismo 
evangélico exige el abandono de todos 
los privilegios, incluso del privilegio de 
una mención especial en el texto de la 
Constitución. El verdadero interés de 
la iglesia no creo que sea una 
declaración constitucional de que es 
sociológicamente mayoritaria. 
Supongo que lo importante para ella 
será recuperar las grandes masas que ha 
perdido tal vez por su desviación 
oficialista o por su excesva inclinación 
hacía las estructuras del poder.

En cua nto 
constitucional de 
está cayendo en 
decisionismo

a la regulación 
las autonomías, se 
un inconveniente 

estatal. Es una 
arbitrariedad centralista eso de ir 
repartiendo autonomías de primera y 
de segunda clase y aquello de 

determinar desde el primer instante 
unos techos de competencias de los 
entes autonómicos, sin que haya 
mediado previamente la más mínima 
consulta a las poblaciones de los 
futuros territorios o comunidades 
autonómicos.

Todas estas consideraciones me 
parecen elementales. Por eso es 
doloroso observar es maniobra 
UCD-AP para conseguir una 
Constitución más de derechas. Y es 
dolororso el espectáculo del tira y 
afloja para ver quién consigue colar 
más intereses partidistas.

Suárez se juega 
mucho el día 5

Ahora estamos en vacaciones 
legislativas por dos semanas. El 
próximo Pleno del Congreso de los 
diputados es el que se celebrará el día 
5 de abril, con la actuación del 
presidente Suárez para informar sobre 
los motivos de la última crisis 

depender muchas cosas. Entre otras, la. 
imagen y la capacidad de iniciativa 
política de Adolfo Suárez. En estos 
momentos no puede decirse que una y 
otra se encuentren en alza. Más bien 
sucede que la imagen está deteriorada 
y que la capacidad de iniciativa se 
encuentra en baja forma. Suárez ha 
fracasado ostensiblemente dentro de 
su partido, al no conseguir de él una 
mayor flexibilidad en sus últimos 
contenciosos con el PSOE.

Suárez no ha seguido con la 
atención necesaria el proceso 
constitucional y cuando quiso 
ocuparse del tema ya era demasiado 
taroe. El retraso de las elecciones 
municipales también supuso un fuerte 
factor de deterioro y de desgaste. El 5 
de abril Suárez se juega mucho en las - 
Cortes. Se supone que no será la 
segunda edición del espectáculo 
protagonizado por Abril Martorel el 
día que "explicó" la crisis del 
Gobierno en el Pleno del Congreso.

Por lo demás, una reflexión sobre 
las densas sesiones celebradas en la 
Comisión de Asuntos Exteriores del 
Cfongreso, en relación con el proceso 
descolonizador del Sáhara Occidental. 
La impronta del antiguo Régimen 
todavía incide inconscientemente 
sobre todos. Han sobrado 
complacencia y reverencialismo en los 
diputados de todos los partidos 
que han formulado las preguntas a las 
diez personalidades que han compare
cido a declarar.

Pero, por otro lado, la experiencia 
ha sido altamente positiva y sin duda 
ha de marcar un precedente de 
exigencia, al menos de explicaciones, a 
los responsables de las grarxies 
decisiones nacionales. Habrá 
que per
feccionar 
el mecanis
mo en el sen
tido de lograr 
una mayor 
y más intensa 
penetración y 
profundizar en 
las investigaciones^
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Parae/Jngre^deEsp^aenJaOtan

ooo USA IM nreswiiara
El Papa, muy grave

La salud del Papa se agrava cada día. A las puer
tas de la Semana Santa, una gripe con inflama
ción bronquial, no le permitió asistir a las ceremonias 

del Domingo de Ramos. Sólo el Angelus pudo rezarlo 
desde la ventana de su biblioteca privada.

Resulta incomprensible la falta de información so
bre la salud de Pablo VI, que se puede morir cualquier 
día dentro del más rigúroso silencio sobre el proceso 
de su salud.

A este propósito se cuenta que los que rodean al 
Papa son testigos de los escalofriantes vacíos de me
moria que padece, cada vez más frecuentes. Se ha sa
bido que durante la audiencia que concedió el mes 
pasado a la Rota —el tribunal eclesiástico ro
mano—, monseñor Sebastián Masala, uno de los jueces 
de la Rota y antiguo compañero del Papa Montini en 
los tiempos de trabajo con los universitarios católicos, 
le habló de la grave enfermedad que padecía un común 
amigo. "Rezaré por él", le respondió el Papa. Pocos 
momentos después, y como si nada hubiese sucedido, 
Pablo VI ha llamado a monseñor Masala para comentar 
con él la pena que le resultaba al recordar a aquel 
amigo común que había muerto hacía unos años. ¡Pe
ro si acababa de decirle que estaba enfermo!

El rumor añade que los cardenales italianos están 
ya desplegando su estrategia para que el papado no sal
ga de Italia. El cardenal Pignodoli es el candidato ita
liano. También se habla del arzobispo holandés Willa- 
brans. Pero todo hace pensar queji sucesor de Pablo VI 
será otro italiano. 1

MADRID, 21 (Logos). —“El Gobierno de Estados Unidos 
nos ha dicho que no habrá presiones en modo alguno sobre 
España para que ingrese en la OTAN”, ha manifestado Luis 
Solana, que junto con el diputado del PSOE y presidente de 
la comisión de defensa del Congreso, Enrique Múgica, han 
visitado Estados Unidos invitados por este país.

El señor Solana aseguró que en Estados Unidos no tienen 
una idea clara de la políticaí defensiva española tras las 
elecciones del 15 de junio del pasado año.

Añadió que “hemos hecho saber que los socialistas 
aceptamos los pactos firmados, pero que es necesario hacer 
una nueva lectura de los mismos”.

Eso es lo que dice el socialista 
Solana después de su visita a 
aquel país

MADRID. — El presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, irh 
vitó a un almuerzo privado al político venezolano Luis Pi- 
ñerua Ordaz, candidato a la presidencia por el partido de 
Acción Democrática, al que acompañaba su esposa. Eñ la 
foto, eISr. Pinerüa (izqda), / el Sr. Süárez, conversan en el 
Palacio de La Monday poco antes de que diera comienzo el 
almuerzo. (Foto EFE)

CON EL CANDIDATO 
VENEZOLANO

En torno a la anunciada 
visita del vicepresidente para 
Asuntos de la Defensa, 
teniente general Gutiérrez 
Mellado a Estados Unidos, 
el señor Solana manifestó 
que “me. alegro de ello 
porque significa que el 
Gobierno'de UCD se ha 
sensibilizado sobre el tema 
de la defensa, cosa que no 
ha hecho desde las pasadas 
elecciones”.

Dijo también que el tema 
de la defensa no debe ser un 
problema que divida a las 
fuerzas políticas españolas y 
sobre el presente uto^ismo 
de las propuestas socialistas 
respecto a la defensa de 
occidente señaló que “nadie 
nos ha dicho que nuestras 
propuestas son utópicas”. 
—Han aceptado que en la 
defensa de Europa hay 
varias alternativas y que el 
PSOE tomará una de ellas—. 
Çs más, han sugerido que 
mantengamos reuniones con 
los partidos socialistas 
europeos para estudiar la 
posibilidad de encontrar una 
alternativa técnicamente 
posible V distinta de la 
OTAN. Y eso lo vamos a 
hacer.
“Los norteamericanos 

saben muy bien —dijo—que 
los franceses, suecos y 
suizos, forman parte dq~ la 
defensa de Europa y, sin 
embargo, no están 
int^rados en la OTAN”.

El señor Sola agregó que 
la delegación del PSOE no 
ha ido a Estados Unidos 
para negociar nada ni a 
preparar la posible visita del 
vicepresidente de Defensa 
español. “Tampoco hemos 
ido —añadió— a hacer 
diplomacia paralela, sino 
solo a exponer nuestra 
opinión sobre el tema de la 
defensa y enterarnos de 
cuáles son las uyas”.

Agregó que el 
tratamiento recibido ha sido 
como partido de alternativa 
de poder y que a finales del 
próximo mes de mayo, un 
grupo de congresistas y 
senadores norteamericanos 
vendrá a Madrid para hablar 
sobre la OTAN y mantener

contactos con los diversos 
qrupos parlamentarios del 
Congreso.

Dijo también que el viaje 
se ha desarrollado en tres 
trentes:

Departamento de Estado. 
Estuvimos con el director 
para Europa de este 
departamento y allí se 
desarrolló la conversación 
más importante y donde la 
recepción fue más 
comprensiva. Valoraron el 
hecho diferencial sueco y 
francés y aceptaron la 
posibilidad de que España 
tomase otra opción que 
ingresar en la OTAN si asi lo 
decide el pueblo. No hay 

> ningún problema de que el 
Gobierno español pueda 
forzar la entrada de España 
en esta organización 
defensiva sin un debate 
previo. Nos dijeron que
nadie había hecho gestiones 
allí sobre este tema,
siquiera 'la embajada 
España.

Consejo Nacional 
Seguridad. Allí n

ni 
de

de 
o s

reunimos con el jefe de este 
organismo. También nos 
aseguraron que por parte de 
la Casa Blanca no habrá 
presiones para forzar el 
ingreso de España en la 
OTAN.

Pentágono. Estuvimos 
con el Secretario de Defensa 
y otros altos mandos 
militares. Se hizo una 
valoración muy positiva del 
papel de España en la 
defensa de Europa y de 
occidente*. Esto nos 
sorprendió mucho, porque 
habíamos recibido aígunas 
indicaciones en'la embajada 
norteamericana en Madrid 
en el sentido de que no 
valorásemos excesivamente 
la situación geoestratégica 
de España^

Nos expresaron, sin 
embargo, el enorme interés 
que tienen en el Pentágono 
de que España ingrese en la 
OTAN y nos aseguraron que 
no apoyaran este ingreso si 
no es por acuerdo 
mayoritario dé los 
esoañoles. .

Acuerdos hispanflo-norte-
WWW»

ySANTORAL- Clementina 
Fabiola y S. Benito, abad.

1,''98. — Fundapión de 
del Cister; emana a de lu

EL SOL sale a las 6,17 y 
pone a tas 18,27 (hora solar).

se

ía den
order- de

LA LUNA sale alas 15,29 y 
pone a las 4,21 (hora solar).

se

Madruga y vivirás; trabaja 
V tendrás.

Madura la uva- el agosto, 
y septiennbre ofrece el 
mosto.

Majadero de convento va- 
e por ciento.

San fíenito,^por el duque Aides de 
Borgonna y San Rober-o, abad de 
Solesmes. Se extendió por' toda 
Francia y España.

1.203.—El Papa Martín IV priva 
a Pedro Til de Aragón, El Grqndti, 
del Reino y de su dignidad real, 
dándoselos a Carlos de Valois, pues 
había invadido Sicilia en contra de 
los designios del pontífice.

1.556.—Perece en la hoguera, en 
Oxford, Tomas Crammer, fundador 
de la Iglesia Anglicana. Para salvar 
su vida adjuró de sus ideas, pero 
después se impuso su fe y se 
retractó.

efemérides
1.871,—Concesión del título de 

conde de- Serrallo .al general 
Echaque, por su intervención en la 

, guerra de Africa de l.’86O.
1.S86. — ET obispo de Vich, en 

nombre de Cataluña, corona al 
poeta - Mosén Jacinto Verdaguer.

1. 905. — Schudim confirma • el 
■ descubrimiento del micr^io que 

produce la sífilis.
1.933.—Desaparece la República 

alemana, llamada la República de 
Weimar. Comienza el tercer Reich.

- Densidad de tráfico normal en tp- 
das ellas.

- Todos los puertos abiertos y sin 
necesidad de utilizar cadenas.

ESTADO DE LAS 
CARRETERAS’

americanos. Con los 
responsables del Pentágono 
también hicimos una lectura 
de los acuerdos vigentes y 
expusimos los problemas 
que actualmente existen en 
el desarrollo de los mismos: 
ritmo- de la entrega de 
material de guerra y precio 
del mismo. El tema más 
delicado —añadió el señor 
Solana— es el de la entrega 
del material. Mi impresión 
personal es que el avión 
SSF-16 no llegará a.España 
antes de concluir los 
acuerdos. No encontramos, 
por otra parte, ninguna 
crítica a la compra del 
“Mirage” francés.

Entrevista con 
Parlamentarios. Había unos 
—añadió— que no tienen ni 
¡dea de España, a pesar de 
formar parte de la comisión
de I 
para

relaciones Exteriores
Europa. La triste

concUrsión que hemos 
sacado es que no se ha 
hecho propaganda por la vía 
diplomática de lo ocurrido 
en España desde el 15 de 
junio. No saben siquiera ni 
lo que son los acuerdos de 
La Moncloa. Se ha perdido 
—dijo— la enorme baza 
diplomática que hubiese 
significado explicar lo que 
son estos acuerdos. Los 
parlamentarios 
norteamericanos 
preguntaron incluso sí los 
socialistas los habían 
firmado.
'Encuentros' con 

empresarios. Tengo que 
quejarme —manifestó— de 
que nuestro Gobierno no

empresarios de las 
principales empresas 
norteamericanas y 
mostraron una ignorancia 
total sobre la situación 
económica española y sobre 
las medidas que se han 
adoptado para salir de la 
crisis— estuvimos allí con 
Fernandez Ordóñez y 
coincidió con nosotros en 
que falta por hacer una 
labor amplia de 
información.

Por otro lado —añadió- 
en vista de los problemas 
que España tiene para 
conseguir repuestos y piezas 
para su armamento, que se 
tienen que traer de Estados 
Unidos, lanzamos un reto 
al vicepresidente ejecutivo de 
la ITT para que proponga a 
las demás grandes empresas 
norteamericanas que 
fabriquen esas oiezas en 
nuestro país. Nos dijo,cosa 
que nos sorprendió otra vez, 
que nadie había planteado 
esta posibilidad y añadió
que se podría estudiar

está actuando bien en
política exterior.—Estuvi
mos hablando con los

perfectamente, porque ya se 
estaba haciendo en otros 
países y que próximamente 
mantendrá una reunión en 
Bruselas con el presidente 
de la ITT para España y 
hablaran sobre sobre e1 tema 
y que también lo haría con 
otros empresarios para 
montar alguna industria 
militar eñ territorio español.

F i n a I m e nte, Solana 
manifestó, refiriéndose otra 
vez al tema de la OTAN, 
que con una mayoría 
cualificada en el 
Parlamento, “que bastaría 
para decir sobre la OTAN, 
anunque lo deseable es que 
haya un amplio consenso”.

HEfíl\/AI\/DEZ GIL, 
ANALIZA EL BORRADOR

CONSTITUCIONAL
MADRID, 21 (Europa Press).— A título personal y como 

simple parlamentario, don Antonio Hernández Gil, presidente de 
las Gortes, ha elaborado un extenso documento en el que analiza 
el contenido del borrador constitucional.

Al parecer, se trata de un trabajo muy minucioso y profundo 
al más .alto nivel técnico y de contenido absolutamente reservado 

El documento ha sido entregado a cada uno de los miembros, 
de la Ponencia Constitucional.

1.934.—Ingresa el compositor 
Federico Alorenó Torrobü en ^ la 
Real Academia de San Fernando. 
Tema del. discurso fué “del 
casticismo en la música”.

1.935. —Cambia el nombre de 
Persia por el de Irán, deformación 
del nombre A irana, que quiere decir 
“tierra de los arios” y que recuerda 
el pasado .glorioso del, pat's, cuyos 
primitivos pobladores fueron medas 
y persas.

1.950. —Fallece el químico inglés 
Walter Norman Haiuort, Premio 

Nobel de Química 1.937, por sus 
investigaciones sobre terpengs, 
carbohidratos, y por la síntesis de la 
vitamina C.

e/tiempo
MADRID, 21 (Efe).- Mañana 

se iniciará por la tarde nn 
empeoramiento en Galicia V 
vertientes atlántica y cantábrica, 
con precipitaciones, según 
Servicio Meteorológico Nacional.

El aumento de la nubosidad se
extenderá ai Duero, Centro V 

áreaposteriormente- al 
mediterránea, donde 
precipitaciones dispersas.

habrá

— La Guardia Civil de Tráfico reco- 
-mienda a lós conductores que respeten 
en todo momento las indicaciones dicta
das por la^elegación Provincial para es
tos próximos días.

' fifiLos vientos soplaran 
componente norte, duros V 
racheados en algunas zonas. <- 
temperaturas se mantendr 
frescas.
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Cambios en "Prisa", editora 
de "El País"

Darío Valcárcel ya no es 
adjunto a la presidencia

El personal civil al servicio de la Administración Militar

PODRA ASOCIARSE
estrictamente 
confidencial

El general 
Prieto

MADRID, 21 (Europa 
Press).—El diario “El País” 
publica hoy, en página 9, un 
recuadro en el que, con el 
título “supresión del 
servicio adjunto a la 
presidencia de Prisa”, dice 
lo siguiente:
“Darío Valcarcel ha 

cesado como adjunto a la 
presidencia de “promotora 
de informaciones, S.A. 
(PRISA) —sociedad editora, 
de "El País”— por haberse 
suprimido dicho puesto a

CONCESION
DE INDULTO
A NUEVE 
PERSONAS

MADRID, 21 (Europa 
Press).—El Ministerio de Justicia 
ha hecho públicos hoy los 
siguientes reales decretos de 
indulto en favor de las siguientes 
personas:

—Ricardo Recarey Martínez, 
José Félix Requejo Landa y 
José Luis Ansón González: 
condenados por la Audiencia 
Provincial de La Coruña a 
sendas pensas de seis años y un 
día de prisión mayor por el 
delito de robo, se les ha 
conmutado por la de cuatro 
años de prisión menor.

— Mohamed Kadhem 
Yaalaqui, condenado por la 
Audiencia Provincial • de Cádiz 
por un delito contra la salud 
pública a la pena de dos años, 
cuatro meses y un día de prisión 
menor y multa de 20.000 
pesetas, ha sido indultado de la 
privación de libertad que le 
queda por cumplir, con 
expulsion del territorio 
nacional.

-Lourdes Paloma Seijas 
Piñeiro, condenada por el delito 
de infanticidio a dos años de 
cárcel por la Audiencia 
Provincial de Zamora, ha sido 
indultada de la pena que le 
queda por cumplir,

-Juan Manuel Mongil 
Saritamarfa, condenado por el 
delito de homicidio a ocho años 
de cárcel (Audiencia Provincial 
de Oviedo), le ha sido 
conmutada dicha pensa por la 
de seis años de prisión menor.

— Daniel S^edeño Morcillo, 
condenado por la sala segunda 
uel Tribunal Supremo a seis 
años y un día de cárcel y multa 
de diez mil pesetas por delitos 
de estafa y cheque sin fondos, le 
ha sido indultada una cuarta 
Earte de la pena privativa de 
bertad.
-Guenix Ives Hubert 

francois, condenado por la 
Audiencia Provincial de Madrid. 
Ppr un delito contra la salud 
publica, a tres años de cárcel y 
multa de diez mil pesetas, ha 
sido indultado de la pena de 
privación de libertad que le 
quedaba por cumplir y se ha 
du spuesto su expulsión del 
territorio nacional.

-Vicente Fernández Vega, 
condenado por la Audiencia 
Provincial de León a diez años 
de cárcel por delito de 
homicidio, ha sido indultado de 
dos anos de dicha pena.

ya se sabe ;
los mejores 

MARISCOS
SIEMPRE

COSTA TASCA

petición del presidente.
Darío Valcárcel, uno de 

los fundadores de esta 
empresa, fue subdirector de 
“El País” desde su aparición 
en 1976 hasta octubre del 
pasado año, en . que fue 
nombrada para el cargo que 
ahora desaparece.

El señor Valcárcel 
permanece ligado a esta casa 
como secretario del consejo 
de administración y 
secretario de la junta de 
fundadores”.

DETEIV/DA LA PRESUNTA 
AUTORA DELA MUERTE 

DE UN HOMBRE 
EN VA LLECAS

NOMBRAMIENTOS EN 
EL CONSEJO DE 
MINISTROS DE MAÑANA

• Harguindey subsecretario de 
Trabajo

• Uriarte y Zulueta, subsecretario 
de industria

• Ríos Mingarro, secretario general 
técnico de Presidencia

MADRID, 21 (Logos).— Una mujer, Obdulia Hernández 
Blazquez de 30 años ha sido detenida como presunta autora 
de la muerte de un hombre cuyo cadáver fue descubierto a 
las 9 dé la mañana del domingo en la calle Puerto de 
Vegarada deldistrito de Vallecas.

El muerto, Isidro Pérez García de 52 años fue 
identificado según informa la policía, gracias a una caja de 
cerillas en la que aparecía grabado el nombre de un 
restaurante y los de dos personas que se habían casado el 
día 18. Cuando se descubrió su cadáver no llevaba encima 
ningún documento.

Siempre según la nota policial, Isidro Pérez había venido 
de Valencia para asistir a la boda de su sobrina y en el 
establecimiento donde se celebró el banquete trabó 
conversación con la presunta asesina, vecina de la novia, 
trasladándose al piso de esta que vivía sola por estar 
separada de su marido. Aunque la intención de Isidro era la 
de acostarse con Obdulia a la que incluso había entregado 
500 pesetas para que accediese a ello, la mujer se negó y le 
amenazó de muerte si no abandonaba su casa.

Obdulia Hérnandez negó en un principio ser autora de la 
muerte de su acompañante pero al final se ha podido 
establecer, según los datos de la policía que atacó, a Isidro 
con un cuchillo de cocina cuando este se encontraba sobre 
la cama infiriéndole una puñalada en el pecho a 
consecuencia de la cual fallecería horas más tarde en la 
acera a donde fue sacado por la pregunta homicida para 
evitar ser relacionada con él.

Los rastros de sangre que pese a todo el cuidado de la 
mujer por hacerlos desaparecer se han localizado en la 
puerta de entrada del pisó, en el suelo y en las ropas del 
dormitorio han sido definitivos para establecer su 
responsabilidad en la muerte de Isidro Pérez García.

APLAZADA
LA JUNTA
GENERAL DE
ACCIONISTAS
DE BABCOCK
AND WILCOX

BILBAO, 21 (Europa 
Bess).— La junta general de 
accionistas de Babcock and 
i/Vilcox, S. A., se celebrará en 
segunda convocatoria el 
próximo 31 de marzo, en el 
hotel Ercilla de Bilbao, a las 
doce y media de la mañana, 
según ha anunciado oficialmente 
el secretario del consejo de 
adm in is tración.

Para la celebración válida de 
la primera convocatoria no se 
pudo reunir el quorum de 
asistencia establecido por la ley 
de régimen jurídico de 
sociedades anónimas.

Madrid. (Europa Press).-EI minsitro de 
Defensa ha hecho publico hoy un real 
decreto por el que se establecen normas 
para el ejercicio de derecho de Asociación 
del personal civil al servicio de la 
Administración Militar.

Dicho personal podrá constituir 
libremente en asociaciones para el fomento 
y defensa de sus intereses profesionales, asi 
como afiliarse a las mismas, dentro de uno 
de los tres colectivos o grupos siguientes:

Funcionarios civiles, tanto de ios 
cuerpos generales como de los especiales.

El personal contratado ep régimen de 
derecho administrativo. '

El personal civil no funcionario de 
cualquier grupo o categoría laboral.

El acta de constitución de dichas 
asociaciones habrá de estar suscrita por un 
mínimo de cien personas. Todas las 
asociaciones serán de ámbito nacional y 
podrán integrar personal de cualquier de 
los tres ejércitos, siempre que pertenezcan 
a un mismo grupo de los establecidos, y se 
admitirá su posible federación con otros de 
un mismo colectivo, sin que puedan 
hacerlo con otras asociaciones, 
federaciones ni confederaciones ajenas a la 
Administración militar, y tampoco podrá 
extender su actuación a Ja defensa de 
derechos individuales, cualquiera que sea el 
número de personas afectado, siempre que 
este tenga otro cauce reglamentario de 
reclamación, ni acudir en ningún caso a la 
huelga.

MAÑANA REGRESA

FERNANDEZ ORPOÑEZ

MADRID, 21 (Europa 
Press).— El ministro de 
Hacienda, don Francisco 
Fernández Orddñez, 
regresará mañana a Madrid, 
procedente de los Estados 
Unidos, a donde viajó el 
pasado 15 de marzo, y 
donde ha permanecido una 
sémana.

La llegada del señor 
Fernández Ordóñez está 
prevista para primera hora 
de la mañana.

Durante su estancia en 
los Estados Unidos, el 
ministro de Hacienda 
participó en un almuerzo 
invitado por el presidente de 
los Estados Unidos, Jimrñy 
Carter, y por el 
vicepresidente, Walter

OFERTAS 
TRABAJO
40.000 mensuales. 

Ofrecemos veinticinco 
trabajos caseros. Escrí
banos. R U F E A L - 
ROSAL ' - PONTEVE
DRA.

EXTRAVIO
Insignia oro-plata A.B.E. 
Aragón, dorso grupo san
guíneo, ruégase devolu
ción por ser recuerdo ho
menaje. Se gratificará en 
Madre Sacramento, 46-2' 
izquierda. Tek 231071

MADRID, 21 (Europa 
Press).—En el Consejo de 
Ministros que celebra mañana, y 
que está convocado ya 
oficialmente, se procederá al 
nombramiento de diversos altos 
cargos, especialmente en los 
Ministerio de Industria y de 
Trabajo, a los que sus nuevos 
titulares no han cubierto aún 
sus puestos principales.

Según se informa a Europa 
Press en fuentes competentes, 
entre estos nombramientos 
figuran los siguientes:

—Subsecretario de Trabajo: 
Gerardo Harguindey Bante, 
actualmente senador de UCD 
por Lugo, y ex-vicesecretario del 
Instituto Social de la Marina.

—Subsecretario de Industria: 
Manuel María Uriarte y Zulueta, 
acual secretario general técnico

Móndale. Con su colega 
Blumenthal, el señor 
Fernández Orddñez abordó 
temas bilaterales y 
cuestiones financieras. En 
Nueva York, se entrevistó 
con los órganos rectores del 
Fondo Monetario 
Internacional, con los que 
habló sobre la actual 
situación económica 
española, a los seis meses de 
la firma de los pactos de La 
Moncloa, cuyo contenido ha 
sido aprobado por el F.M.I.

Igualmente, mantuvo una 
importante reunión con los 
principales dirigentes de 
bancos norteamericanos, 
con los que conversó, entre 
otros temas, de la entrada 
de bancos extranjeros en 
Españ^.

del Ministerio de la Presidencia.
—Secretario general técnico 

del Ministerio de la Presidencia 
del Gobierno: Serafín Ríos 
Mingarro, abofado del Estado 
jefe en Valencia.

Por otro lado, no se 
descartan mas nombramientos 
de directores generales en el 
Ministerio de Trabajo, y está 
fendiente, entre otros, el de 

osé Ramón Lasuén como 
embajador extraordinario.

Igualmente, en este Consejo 
de Ministros podría concederse 
a una amplia combinación de 
embajadores en importantes 
países, ya anunciada desde hace 
tiempo y en la que pueden 
figurar alanos ex-ministros y 
otros hombres procedentes de la 
política y no de la diplomacia.

CONTINUA LA 
HUELGA DE LOS 
TRANSPORTISTAS 
MADRILEÑOS

MADRID, 21 (Europa 
Press).— Hoy continúa, por 
segundo día, la huelga de 
transportistas de mercancías y 
de material de obras de Madrid, 
según informan las patronales 
“Tradismer” y “Transobras”, 
organizaciones que han 
convocado al paro hasta el 
próximo día 31 de marzo, en 
apoyo de sus reivindicaciones 
sobre el impuesto municipal de 
circulación y el cánon de 
coincidencia.

La huelga alcanza, lo mismo 
qué ayer, a todo el transporte 
discrecional de mercancías y a la 
contratación de carga en 
Madrid, que está paralizada por 
lo menos en lo que se refiere a 
los transaportistas madrileños. 
Sin embargo, hoy continúan 
entrando en Madrid 
transportistas y carga 
procedente de otras provincias 
españolas.

L caso del gene
ral de la Guardia - 

Civil Manuel Prieto aún 
sigue coleando. Como 
recordarán nuestros lec
tores, el general fue des
titu ido de su puesto a 
raíz de unas palabras 
pronunciadas durante la 
entrega de un donativo 
a la familia de un guar
dia civil víctima del te
rrorismo. Don Manuel 
Jrieto vino a decir en
tonces que la Guardia 
Civil no estaba equipa
da adecuadamente para 
intervenir en desórde
nes públicos urbanos y 
que, por tanto, la res
ponsabilidad de los he
chos que pudieran de
rivarse de su actuación 
contra tales desórdenes 
correspondería a aque
llos que la hubiera saca
do ala calle para ese me
nester.

Luego se produjo un 
amplio movimiento de 
solidaridad hacia el ge
neral que revistió espe
cial importancia en me
dios campesinos en los 
que era muy querido 
por su labor de muchos 
años. Y el otroi día don 
Manuel Prieto que esta
ba en León fue llamado 
urgentemente a Madrid, 
lo que causó gran sor
presa en medios perio
dísticos. Pérez Varela, 
buen conocedor de te
mas militares da en “El 
Imparcial" una versión 
sobre las circunstancias 
en que se produjo esa 
llamada urgente a Ma
drid;

"En León iban a dar 
el pasado sábado un ho
menaje al cesadó gene
ral Manuel Prieto. Esta
ba todo preparado y ha
bían firmado la convo
catoria desde un sena
dor hasta un obrero, pa
sando por profesionales 
liberales y marquesas. 
Las adhesiones habían 
llegado a mil setecientas. 
Y, cuando estaba todo 
listo, el gobernador ci
vil de aquella provincia 
llama a la Dirección Ge
neral de la Guardia Ci
vil en Madrid. Eran las 
once menos cuarto, mi
nuto arriba, minuto aba
jo. Poco después, desde 
Madrid, llaman urgente
mente a don Manuel 
Prieto desde la Direc
ción y le dicen; que tie
ne que estar usted hoy 
y con urgencia en la ca
pital, y plaf, se va todo 
al garete. Item más, se
gún mi confidente, que 
se había movido mucho 
para que el homenaje re
sultara un éxito, la or
den no partió de Mar
tín Villa, como algunos 
creían en León. Martín 
Vilía estaba en Málaga".
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i.inñrales __

5 José Luis Leal, que dicen que fue compañero de{ 
{ estudios del Rey y vivió en ios últimos años algo asfí 

como exiliado, de profesor dé Economía, en laí 
{universidad francesa progresista de Nanterre, ha sido/ 
{i ascendido, tras la última crisis, a secretario de Estado^ 
{1 para Coordinación y Programación Económica. Leal, que¡^ 
{: se convierte asf en el máximo dirigente de la economfa{ 
í del país, aún sometido políticamente al vicepresidente 5 
5 Abril Martorell, parece que tiene unas nuevas ideas sobreÿ 
{como combatir el paro, junto a las medidas yaí 
{ establecidas de tipo coyuntural que hasta ahora no haní 
y tenido, que digamos, mucho éxito. Según sus^ 
{declaraciones literales "se tomarán una serie de medidasz 
{ que encarezcan relativarhente el capital e induzcan a unaí 
5 estructura productiva más intensiva en mano de obra,{ 
{ puesto que el problema principal en los proximos años^ 
{va a ser la llegada al mercado de trabajo de generaciones^ 
{ a las que hay que buscar un puesto de trabajo”. {
{ En principio la aplicación de una política de{
{ encarecimiento del capital para los que no estamos en el{ 
{secreto o en los "pensamientos de nuestros cerebrosi
{ grises, creemos que puede variar en gran manera nuestro i 
5 futuro desarrollo. Porque o no lo entendemos o lo que sef* 
iva a tratar es dar trabajo a todos a base de disminuir laí 
{^productividad y por tanto también de congelar o incluso { 
{reducir los salarios. ¿Va a introducirse en España la{ 
.{política económica^ que plantea por ejemplo el sueco{ 
{Myrdal para los paisies atrasados? ¿Puede tratarse como i 
{en la India de que mientras haya paro es preferible no{ 
5 utilizar los tractores én el campo y que el trabajo loi 
{ hagan los hombres? . {
{ Desde luego hace falta que el nuevo secretario de i 
{ Estado exponga más claramente su tesis ya que, por otra { 
{parte, si se prima más al capital resultará que ios {
{capitalistas vivirán mejor. En definitiva, demasiadas {
{incógnitas. 5
i --------------------------------- i
á LAPRODUCTIVIDAD {
{ Los empresarios dicen que ellos no hacen demagogia al estar'i 
{ siempre denunciando que en los últimos años se hdbla mucho de { 
5 reivindicaciones obreras y poco de productividad. Que los 63^ 
5 millones de horas perdidas que'han contabilizado en el'sector de í 
5 la construcción durante 1977 está bien medidas y tienen la lista a 7 
í disposición de quien quiera comprobarla. Algunos intelectuales 

al estudiar el caso vuelven a decir que los latinos, y por tanto los^ 
{ españoles, desde siglos han venido considerando el trabajo como { 

un castigo del cielo, frente a los sajones y especialmente los^ 
A protestantes que descubrieron una nueva teoría para justificar el^ 
5 enriquecimiento económico, buscando la realización del hombre^ 
5 en los trabajos y dando lugar al nacimiento del capitalismo, ¡j 
{ Po^Tílemente en los países latinos el único intento con relativo { 
{ exito para unir estos cabos han sido las teorías iniciales del Opus 
{ Dei, alejando los escrúpulos de los católicos tradicionales, en 
{ defensa de la santificación del trabajo, de la actividad profesional {
{ y empresarial y de lo noble de recoger sus resultados. Pero nos {
/ estamos yendo del tema. Otros señalan que eso de que aquí no se { 
5 trabaja no es verdad y para ejemplo hay que ver las jornadas de í 
5 trabajo de los anos cincuenta y sesenta y que lo que ha pasado es ? 
Ç que cada día se vé más dificil el horizonte, con todo eso de la í 
¡¿crisis, y.se ha vuelto a aquello de ¡a vivir, que son dos díast { 
,{, buscando consumir al máximo y trabajar lo menos posible. í 

psicólogo, finalmente, hecha la culpa a las empresas por { 
falta de una adecuada política de personal, especialmente en { 

^cuanto se refiere a la utilización de las modernas técnicas de { 
^psicología industrial.

LA CONSTRUCCION, LA MAS PELIGROSA
Z Entre los' dos mil quinientos fallecimientos que se§ 
/registran anualmente en España por accidentes laborales,^ 
5 1a construcción ocupa, sin duda el primer lugar. EsS 
{corriente la petición de muchos trabajadores, sobre todo5 
{los que cambian repetidamente de obras, del material de5 
^seguridad necesario que tarda mucho en llegar, cuando{ 
{llega. En algunos de los recientes convenios se han { 
{pactado primas considerables en casos de accidentes { 
Sgraves o defunción, pero los albañiles dicen que la í 
{solución no puede quedarse en arreglar las cosas a la / 
,g viuda.

i LOS ARTISTAS Y EL FISCO {{--------------- {
{ Un numeroso grupo de artistas denuncia que la reforma fiscal^
{ puede ir contra el arte y que éste debería estar libre de^ 
5 impuestos. Iguales o superiores razones podrían emplear los^ 
{ trabajadores para la exención del I.R.T.P. que en definitiva^ 
{ también va contra el trabajo y que muchos dicen que también es{ 
{ un arte. 5
í---------------------- í
í UNA MANIFESTACION CON BUEN ECO ÿ
i La manifestación con mayor alcance entre las últimas { 
{laborales ha podido ser sin duda la celebrada { 
{recientemente por trabajadores de una importante { 
{empresa vasca—multinacional en el campo de San { 
{ Marnés, mientras se transmitía por televisión un partido { 
{ de fútbol. No cabe duda que sus reivindicaciones han { 
{llegado a millones de personas y que, en resumidas/ 
{ cuentas, se ha enterado todo el país. {
{ Lo que puede ocurrir a partir de ahora, es que a otros { 
{ muchos se les ocurra igual procedimiento y que además { 
{se vayan perfilando mejoras audiovisuales para presentar { 
{las reivindicaciones lo que daría el resultado de un { 
{espectáculo mixto deportivo-laboral. Si a ello añadimos/ 
{que cada territorio autónomo puede tener sus problemas {
{ no cabe duda que aguantar o subir a un equipo a primera { 
{división debe ser desde ahora un objetivo irrenunciable z 
{ en cualquier zona de la nación.

iHIÓliZ
Sime “HUeaimH

B/LBA0. - Una misa 
funeral por las dos 
personas muertas el 
pasado viernes en el 
atentado contra la 
central nuclear de Le~ 
móniz se ha celebra
do en el pabellón mu
nicipal de los depor
tes de Bilbao, convo
cada por las centra
les sindicales UGT y 
CC.OO. (Telefoto Efe)

BILBAO, 21 (Logos).— 
A primeras horas de la 
mañana de ayer se ha 
celebrado en Sestao una 
asamblea de trabajadores de 
la central nuclear de 
Lemóniz, a la que han 
asistido un número 
limitado, de personas, ya 
que la mayor parte se 
encontraba en la 
concentración que se ha 
organizado en esta ciudad.

Los trabajadores han 
criticado el oportunismo de 
las centrales sindicales que 
han convocado el funeral en 
el pabellón de deportes de 
Bilbao, y han aprobado un 
comunicado en el que, entre 
otras cosas condenan 
"cualquier tipo de acción 
que ponga en peligro la 
integridad física de los 
trabajadores”.

En la nota se pide 
asimismo responsabilidades 
a Iberduero y al Gobierno 
que "está construyendo una 
central nuclear antipopular” 
y afirma que es necesaria 
una consulta popular sobre 
la polémica construcción. 
También se ha acordado 
recabar un informe sobre los 
sucesos ocurridos el pasado 
viernes.

En la asamblea se ha 
tratado, por otra parte, de la 
recogida de dinero para las 
familias de las víctimas y 
para los heridos. Al parecer, 
uno de ellos ha quedado 
sensiblemente afectado de 
los oídos. En este sentido, 
se pedirá a Iberduero que 
indemnice a los familiares 
de las víctimas.

Hoy se celebrará una 
nueva asamblea para discutir 
más minuciosamente estos 
puntos.

TRABAJADORES DE 
IBERDUERO PLANTEAN 
UNA "HUELGA DE 
LUZ”

HI Trabajadores bilbaínos de 
"Iberduero” pueden 
provocar apagones de luz 
en la ciudad

sindicales CC.OO., UGT, y 
SU han convocado para hoy 
un funeral en memoria de 
los dos trabajadores muertos 
en el atentado contra la 
central nuclear de Lemóniz 
en la iglesia de San Ignacio. 
En el transcurso del funeral 
se leerá un comunicado 
firmado por todos los 
partidos poli ticos y

centrales organizadoras del 
acto.

También se proyecta, 
aunque este punto aún no 
ha sido ultimado, celebrar 
una manifestación al 
término del funeral como 
condena por el atentado 
reivindicado por ETA.

Parece oue en el tema de 
la manifestación havy

Consejo General Vasco |

discrepancias entre los 
partidos organizadores, 
sobre todo de los que están 
a la izquierda del PSOE y 
PC, porque temen que sea 
manipulada por diversas 
consignas lanzadas por el 
PSOE- y PC y con las que no 
están de acuerdo.

PARO EN ZAMORA

ZAMORA, 21 (Logos).- 
Unos cien trabajadores de la 
empresa Iberduero han 
parado durante hora y 
media en señal de duelo y 
protesta por el fallecimiento 
de sus compañeros víctimas 
del atentado ocurrido la 
semana pasada en la central 
nuclear de Lemóniz.

Ya tiene
reglamento

IB Castellano y euskera, 
sus lenguas oficiales

Aunque todavía no hay 
decisión firme un sector de 
trabajadores de Iberduero 
podría dejar al País Vasco 
sin luz durante unas horas, 
en protesta por la campaña 
desatada contra Iberduero.

La "huelga de la luz” se 
realizaría durante la noche, 
es decir, cuando la actividad 
laboral hubiese remitido en 
una elevada proporción.

PARTIDOS Y
CENTRALES CONVOCAN 
UN NUEVO FUNERAL

SAN SEBASTIAN, 21 
(Logos).— Los partidos 
políticos PNV, Partido 
Socialista de Euskadi 
(PSOE), PCE, PSP, DCV, 
EKA, EMK, OIC, y ORT, 
así como las centrales

VITORIA, 21 (Logos).—A las nueve y media de la noche de ayer finalizó en 
Vitoria la reunión ordinaria del Consejo General Vasco, que como único acuerdo ha 
aprobado el Reglamento de Régimen Interior del citado organismo. —Sobre otros 
asuntos que estaban en el orden del día, como era la formación de dos comisiones 
mixtas de transferencia y los informes de los consejeros sobre las entrevistas que 
habían mantenido la semana anterior con varios ministros del Gobierno, no se negó 
que se hubiera tratado, pero no se dio ninguna referencia sobre ellos, y se dijo que 
no haffía acuerdo sobre los mismos.

reglamento aprobado consta de veintinueve artículos y una disposición final, 
distribuidos en tres títulos, que tratan de la organización, del procedimiento 
administrativo _> cgimen jurídico y del régimen financiero del Consejo. Como 
portavoces oficiales han actuado el consejero secretario, señor López de Juan Abad, 
y el consejero de cultura, José Antonio Maturand, ya que, según el reglamento, son 
ellos los designados para ese convelido.

La vigencia del reglamento se marca hasta que se celebren elecciones 
municipales. Los órganos del consejo son el pleno y las consejerías. — Se utilizara 
indistintamente el castellano y el euskera en los asuntos oficiales—. Habrá una sede 
en cada territorio histórico que se incorpore al Consejo.

Sobre la organización y funcionamiento del Consejo, se dice que sns 
competencias serán las que se fija en el decreto preautonómico. —Las reuniones 
Serán rotatorias en cada territorio, celebrándose una vez en cada uno—. Parece ser 
que no es obligatorio que las reuniones sean semanales, y de hecho la semana 
próxima no se reunirá el Consejo.
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[ Sucesosde VitoriaCOM/S/O/\/ //\/\/EST/GAD0ñA 
QUIERE E/VTREVISTAñSE CON MARTIN VILLA

VITORIA, 21. (Logos).-^ 
Representantes de los parti
dos, asociaciones de vecinos 
y centrales sindicales que

Jerez de la Frontera

forman la comisión investi
gadora de los sucesos de Vi- 
tória, ocurridos el 3 de mar
zo de 1976, se ha reunido

CUATRO PRESOS
ITALIANOS INTENTARON 
FUGARSE DEL PENAL

JEREZ DE LA FRONTERA, 21 (Europa Press).- En 
la tarde del domingo se produjo un intento de evasión en 
el centro penitenciario de Jerez, según ha trascendido hoy. 
Al parecer, fue protagonizado por cuatro presos de nacio
nalidad italiana, ‘•gue cumplen prisión en dicho centro.'

Los cuatro italianos consiguieron romper una reja de 
protección y subir a la azotea de la cárcel, desde donde 
intentabanaltar al exterior. Fueron descubiertos por las 
fuerzas de la Guardia Civil de servicio en el estableci
miento, gue consiguieron reducir a los reclusos, sin gue 
registraran enfrentamientos.

■w

con un diputado dei PNV,y 
con dos senadores, uno del 
PSOE y otro independiente. 
El objeto de la reunión era 
concretar el apoyo que ios 
partidos a los que pertene
cen los parlamentarios ofre
cieron hace días al citado 
organismo para que se for
mule una interpelación par
lamentaria al Gobierno.
Los parlamentarios que acu
dieron a la reunión propu
sieron que como paso previo 
a la interpelación debía ges
tionarse una entrevista con 
el ministro del Interior, se
ñor Martín Villa. En esta 
audiencia, que podría cele
brarse en la primera semana 
de abril, los parlamentarios 
alaveses —incluidos los de 
UCD si quisieran sumarse—

plantearían al ministro las 
responsabilidades de tipo ci
vil en las que incurrió el Es
tado en aquellos sucesos, y 
las indemnizaciones para las 
familias de las víctimas pro
ducidas entonces. Asimismo 
se pretende solicitar ai mi
nistro el informe que elabo
ró el Gobierno sobre dichos 
sucesos, y que aún no se ha 
hecho público.

Para el díaiS de abril se 
ha fijado la próxima reunión 
de partidos y organizaciones 
que forman la comisión in
vestigadora, y se espera que 
en esa fecha se conocerá el 
resultado de la entrevista 
con el ministro. Según sea el 
resultado de. dicha entrevis
ta, se decidirá si se plantea o 
no la interpelación parlamen
taria.

Por Gabriel 
G Badell

Los expulsados de Falange 
Auténtica

Infiltrados de 
extrema derecha

VALLADOLID, 21 (Logos).-"Los hombres que he 
expulsado del partido eran infiltrados y estaban en 

contacto con la extrema derecha" ha declarado el jefe 
nacional de Falange Autentica, Pedro Conde.

El señor Conde señaló que "algunos de los 
conspiradores son señoritos y empresarios, que me 
acusan a mí de irme a la derecha, cuando uno de ellos me 
ha dicho que tiene amistad con Giorgio Almirante".

Refiriéndose a Miguel Hedilla señaló que había sido 
expulsado "por salirse de la asamblea nacional, en la que 
estaban los jefes provinciales y regionales, a los cinco 
minutos de su comienzo, cuando iban a ponerse en claro 
los delitos".

Y añadió: "creo que a Miguel Hedilla le han 
mani^úlado y si realmente quiere honrar a su padre ha 
de estar conmigo para defenderle, como lo he hecho 
desde diciembre de 1968 fecha en que le conocí".
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U Amumi IIBHIA
Hay quien considera, en un planteamiento 

que no está exento de razón, que el 
anarquismo es un movimiento de “élite”, de 

minoría. Esto parece excluir a los libertarios de la 
alternativa de poder, al menos de un modo 
inconsciente. Porque se pregunta: ¿qué pasaría si 
se prescindiera de toda norma coactiva, de la 
legislación, sistema fiscal, Parlamento, de la idea 
de autoridad tal como está concebida anora por el 
sistema capitalista o cómunista? . ¿Qué pasaría si 
“nadie” se sometiera a ninguna clase de 
legislación? . ¿No se produciría un vacío de poder 
que equivaldría al desorden mismo? .

Se dirá que esto no tiene hada de original, que a 
través de la historia los tiros siempre han ido por el 
mismo sitio, que el planteamiento es reaccionario.

Pues bien, yo creo que no lo es. Porque aquí no 
se intenta combatir el anarquismo o negarlo, son 
muchos sus valores positivos. Lo que se intenta 
demostrar es la imposibilidad de convertirlo en 
organización a nivel nacional que abarque a todos 
los ciudadanos, sino más bien como sistema de 
grupo minoritario y de privilegio, entendido no 
en sentido peyorativo— sino como asociación de 
miembros que (por realizar una labor de creación, 
de renovación de estructuras) no pueden someterse 
a la misma moral o al mismo ordenamiento 
positivo.

Esto es lógico que sea así. La mayoría debe 
respetar las leyes; es conveniente que lo haga. Debe 
ser disciplinada y sumisa, respetuosa con la 
costumbre, con el hábito, con todo lo establecido, 
porque su labor fundamental es la de 
“permanecer” solamente. Los disconformes, los 
insatisfechos son —como vulgarmente puede 
decirse— los que empujan del carro, los que abren 
nuevas vías o caminos. Estos son muy pocos, y la 
gran masa, más tarde, con mucho tiempo de 
diferencia, seguirá este balbuceo de conquista.

Pues bien esta minoría de insatisfechos no 
' tienen que respetar ninguna moral. Esto se deduce 

por sí mismo, porque etimológicamente moral 
viene de costumbre que supone la repetición de 
actos. Pero en el planteamiento de búsqueda, de 
creación, no hay costumbre posible a la que 
someterse, todo es nuevo, y hay que cargar con la 
propia responsabilidad de los actos perqué la 
creación —se quiera o no— es minoría.

LA CREACION COMO 
SINONIMO DE MINORIA
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SE ha intentado, para mitificar a la masa, 
explicar que hay una creación popular. Se 
acude así al ejemplo de la canción folklórica, en 

Aragón propiamente a la jota.
Y entonces se pregunta: es que entonces todos 

los aragoneses se han puesto a cantar la jota al 
mismo tiempo y de una sola vez? . El ejemplo es 
menos ridículo de lo que pueda pensarse. Lo que 
en este caso ha sucedido es que un hombre —uno 
sólo— ha creado la jota y el pueblo la ha recogido, 
o todo lo más que estaba como latente la jota en el 
pueblo hasta que uno “solo” la creó y la empezó a 
cantar. ,

Claro está que se preguntará que por que se 
parte del hecho que supone considerar al 
anarquismo como un fenómeno que se identifica 

^con la creación. Pues muy sencillo: lo que es 
indudable es que uno de sus postulados esenciales 
mencionan la destrucción del sistema actual de 
poder, y aunque no se dice expresamente que 
estructura debe sustituir la actual (incluso se niega 
que deba haber alguna) no cabe duda que no basta 
el concepto abstracto de “libertad” y que este 

mismo concepto al desarrollarlo emerge abrazando 
distintas posibilidades o formas de vida que 
representan la creación misma.

Indudablemente los más grandes destructores 
son los grandes creadores y estos —volviendo al • 
tema— representan minorías marginadas a las que 
de ninguna manera corresponde obedecer.

La sociedad los rechaza por el momento porque 
ponen en tela de juicio sus valores esenciales, 
porque el hombre medio de la calle quiere estar 
seguro y vivir sin ningún riesgo con la satisfacción 
reflejada en su rostro comíT si esto de “existir” 
fuera álgo normal y lógico y no pudiera ser de otro 
modo. Entonces el dogma constituye la tabla de 
salvación así como los valores establecidos de 
antemano. Lo que interesa es tener la conciencia 
tranquila v hacer lo que los demás.

LA MORAL BURGUESA

CASO el planteamiento más inteligente de 
^P^^los seguidores de Bakunin y Malatesta, de 

Krotposkin y Tolstoy —con respecto a toda la 
izquierda de la que forman parte— la idea 
fundamental que supone explicar que la 
destrucción del sistema capitalista no es solo un 
fenómeno de clases, y que no es por allí por donde 
llegará a sucumbir, en cuanto que hay otra cosa 
“antes” que procede hacer obligadamente y es 
destruir la moral y las convicciones burguesas.

Esto es lógico y más que inteligente. Porque nos 
encontramos por ejemplo que —lejos de lo que 
cree el ciudadano normal— la extrema 
relativamente, de izquierdas, los comunistas, 
tienen una moral a prueba de bomba, que 
asombrosamente coincide con la conservadora: así 
el respeto a la idea de la bandera, de la Nación, de 

, la Patria, la Familia, vamos para hacer llorar a 
cualquiera. ¿Pueden creer ustedes que en 1935 
condenaban el aborto? . ¿Es que han condenado 
alguna vez el servicio militar? .

Me decía hace poco un militante del P.C. que 
no existía una mujer más difícil en el plano 
sentimental o erótico que una militante de su 
Partido. Lo explicaba con verdadera tristeza, había 
tenido un sinfin de aventuras con burguesitas de la 
“Rive Gauche” de París. Pues aquí en Zaragoza, en 
ese plano, no vendes una escoba, las manos quietas 
que después van al pan.

Como es lógico se dirá que esto es frivolizar con 
el tema, pero no ^es así y puede tener más 
importancia de la que se cree. Los valores estables 
más conservadores, deben ser destruidos como 
premisa necesaria a toda revolución antes de que lo 
hagan algunos “snobs” conservadores que se 
adelantan y que asumen posturas que debían 
corresponder a una izquierda que se proclama 
timorata y Victorianesca (no en el sentido triunfal 
del Régimen pasado sino de la Reina Victoria de 
Inglaterra).

ALGUNOS TEMAS TABUS

La aventura libertaria no acaba con el amor 
libre, menos materialista de lo que se cree. 
Condena la estructura falsamente hipócrita que 

supone (ver artículo anterior) el contrato de los 
bienes y de los cuerpos por simple conveniencia e 
interés sin ninguna otra clase de relación espiritual 
por más que se diga lo contrario y si se tiene en 
cuenta una estadística seria y responsable.

Condena el militarismo mundial y el hecho de 

que se condecore a un hombre en el frente de 
guerra, por ir uniformado y matar al prójimo.

Condena —en el mismo contexto— los cuarenta 
millones de muertos' de la última contienda 
mundial y el hecho de que “camaradas” de un lado 
—inexplicablemente— se cargaran a los del otro 
dando primacía a las ideas nacionalistas patrioteras 
por encima las de Partido y las de la Internacional 
comunista.

Condena la religión alienante de opresión, por 
consiguiente al Nacional—Catolicismo, en lo que 
tienen más razón que un santo: las manos alzadas, 
al modo fascista, de muchos de nuestros clérigos y 
obispos que dendecían a los de un bando solo, a 
sus tanques y cañones, que interpretaban a su 
modo: que Dios estaba en un lado con un fusil en 
la mano, animando y absolviendo.

Condena —volvemos a repetir— la religión 
alienante, pero no toda la religión. Con respecto a 
esto —aunque sea anecdótico— habría que hacer 
constar la opinión de Pío Baroja que explicaba que 
el anarquista en el fondo era un metafísico, (en 
Aurora Roja) lo que no deja de ser cierto. El 
cambio de estructuras a una gran altura (no con 
planteamientos exclusivamente salariales o de 
bazofia) es siempre religioso. Una vez resuelto el 
problema económico el hombre se preguntará que 
hace aquí en el mundo y si esto tiene sentido.

Por último condena la violencia aunque se haya 
hecho creer lo contrario. Los asesinatos d e 
Carlos I, Luis XVI, Maximiliano de ^Méjicó han' 
existido eso es indudable pero ya Suarez, S.J., el 
intemacionalista defendía la muerte del tirano y 
Tolstoy explica al respecto: “los crímenes de los 
anarquistas no son simplemente espantosos puesto 
que sus víctimas no merecen otra suerte. Si 
Alejandro II o Humberto no han merecido ser 
asesinados, los millares de rusos que han muerto en 
Plevna, y de italianos en Abisinia lo han rnerecido 
mucho menos”. Y continúa: “Ellos eran cómplices 
de la matanza de miles y miles de hombres que 
perecieron en los campos de batalla, que habían 
sido preparados asimismo para el asesinato en el 
embrutecimiento de los desfiles y de las paradas 
ataviados con vestimentas abigarradas y 
resplandecientes”. “La Santa Inquisición fue más 
tremenda y las guerras de religión o la represión 
implacable a las revueltas campesinas”

(Veamos como ejemplo la de Nicaragua, con el 
Somoza al frente).

Y sigue: “¿Y qué hay que decir de las 
ejecuciones gubernamentales actuales? , ¿la tortura 
corriente en las prisiones celulares? , ¿los cuerpos 
represivos?, ¿la guillotina? ¿la horca? ¿los 
fusilamientos en masa?

Las palabras quedan allí trémulas de 
indignación, apasionadas, cambiando los valores, 
haciéndonos pensar: el equilibrio ya no es tal sino 
simple ingenuidad en está condena de lo 
condenable que obliga a los mantenedores a 
soportar su propia culpa, la marginación de los 
bienpensantes que se mueven —a veces— por 
motivaciones idealistas poco claras.

A nosotros, para acabar el artículo (y no solo 
“pour epatter le bourgeois) no nos queda otro 
remedio —al menos cordialmente— que asentir a 
muchas premisas libertarias, a esa grande q 
pequeña aventura que ésta allí a la vuelta de la 
esquina y que ha tenido en Zaragoza un amplio 
eco —que ya es historia— en shs famosos 
Congresos.

Así que amigos libertarios: ¡Salud!
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La guerra de la leche:
LJ

Hb es etíiíii úe nBS
(sino de estructura)

Pi Escribe : 
garcía

MADRID, 21 (Logos).— 
“No es cuestión de precios, 
sino de estructura. Lo aue el 
sectornecesita 
principalmente es reformar 
las estructuras”, ha 
manifestado a Logos el 
presidente de la Asociación 
General de Ganaderos, don 
Mariano del Prado y 
Ruspoli, a preguntas sobre 
el actual conflicto lechero.

Manifestó asimismo el Sr. 
Prado que es evidente la 
necesidad de una subida en 
el precio de la leche, pero 
no tan disparatada como

han pedido otras 
organizaciones campesinas, 
sino una subida razonable 
que, buscando el equilibrio 
entre las distintas zonas, 
tenga en cuenta la diferencia 
de costes económicos en las 
mismas, de cara a estimular 
la producción en aquellas de 
costes más altos. A su juicio, 
dicho precio “razonable” 
podría fijarse entre las 
1 7,50 y 18 pesetas litro.

Con respecto al 
desarrollo de la reciente 
huelga y los miles de litros 
derramados, ha declarado el

Sr. del Prado que hay 
intereses ajenos a la 
profesión que se están 
aprovechando de la 
situación, como lo 
demuestra la existencia de 
piquetes. "El agricultor 
—concluyó— quiere vender 
la leche, pero nunca tirarla. 
Desea una subida del precio, 
pero que esto no sirva a 
otros intereses y que por ser 
excesiva perjudique al 
sector”.

trabajadores, por lo que las 
negociaciones del convenio 
de la confección se 
encuentran en un punto 
muerto.

Al mismo tiempo, 
contindan tramitándose las 
solicitudes de huelga legal 
en muchas empresas del 
ramo, la última de las cuales 
ha sido la de Lois, de 
Requena.

RECLAMACION 
RAZONADA

/¡maos Fmcms

Inversora Banzano, S. A.
“Z/V. BA. ZA. SA. ’

ZARAeOZA
JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

El Consejo de Administración de esta Sociedad, 
convoca Junta General de Accionistas, que tendrá lu
gar el domingo día 16 de Abril de 19/8, a las 11,30 
horas, en el Teatro Fleta de Zaragoza, Vía Imperial, 
s/n., en segunda convocatoria, supuesto que de no 
cumplirse los requisitos establecidos en el artículo 10 
de los Estatutos Sociales, 51 de la Ley de Sociedades 
Anónimas y concordantes, no podrá celebrarse la pri
mera, que por este anuncio queda asimismo convoca
da en el*mismo lugar y a la misma hora de la víspera 
del referido día.

La Junta deliberará y tomará acuerdos según el si
guiente

TRABAJADORES DE 
AGENCIAS DE VIAJE: 
DISCONFORMIDAD CON 
LAS NEGOCIACIONES

PATRONAL Y 
TRABAJADORES DEL 
CALZADO TENDRAN 
QUE DECIDIR EL 
PROCEDIMIENTO DE 
LA MASA SALARIAL

SAN SEBASTIAN: Los 
trabajadores de agencias de 
viaje han manifestado su 
disconformidad por la 
forma en que se han llevado 
a cabo las negociaciones 
para la firma del convenio 
nacional de este sector, en 
las qu ehan participado las 
centrales sindicales CC.OO., 
UGT, CNT, SU, CSUT y 
coordinadora de agencias de 
viaje.

MADRID; La Dirección 
General de Trabajo ha 

dictaminado que pueden ser 
válidas, aplicándoles las 
debidas medidas 
correctoras, las dos fórmulas 
propuestas por la patronal y 
ios trabajadores de calzado 
para el estudio de la masa 
salarial y que son ambas 
partes quienes han de llegar 
a un acuerdo en el 
procedimiento.

EL CONFLICTO DE 
ASCON SIGUE EN 
PUNTO MUERTO

HUELGA DE PESCADORES

ORDEN DEL DIA

1. Aprobación del Balance, Cuenta de Pérdidas y Ga
nancias, distribución de beneficios y Memoria del 
ejercicio 1977.

2. Aprobación de la gestión del Consejo de Adminis
tración.

3. Reelección de Consejeros.
4. Nombramiento de los señores accionistas Censores 

de Cuentas correspondientes al ejercicio de 1978, 
dos propietarios y dos suplentes.

5. Designación de un Censor Jurado de Cuentas no 
accionista y un suplente para el ejercicio de 1978.

Zaragoza, 17 de Marzo de 1978 
El Consejero-Secretario: José Martínez Sáinz.

Compañía Mobiliaria Banzano, $. A.
'T0M. BA. ZA. SAZ^

ZARAGOZA

VIGO: el conflicto de 
Ascon sigue estancado y no 
se vislumbra soluciones 
inmediatas. Los directivos 
de la empresa, que han 
abandonado la ciudad tras 
anunciar que no regresarán 
en tanto no se restablezca la 
normalidad, mantienen su 
negativa a todo diálogo. Una 
comisión de mujeres de 
trabajadores ha visitado al 
obispo de la diócesis para 
exponerle todo lo 
relacionado con el problema 
y la situación en que se 
encuentran las familias de 
ios dos mil trabajadores que 
aproximadamente integran 
las plantillas de las dos 
factorías.

El colectivo de Ascon ha 
celebrado asambleas y 
marchas pacíficas en 
silencio por distintas zonas 
de Vigo, exhibiendo carteles 
en los que exponen su 
problema. También 
manifiestan su gratitud a 
compañeros de diversas 
empresas por su ayuda 
económica que asciende a 
unas 275.000 pesetas.

VALENCIA: En la 
madrugada de ayer se inició 
una huelga de pescadores 
del Grao de Castellón, que 
afecta hasta el momento, a 
más de ochoecientos. La 
huelga es general y afecta a 
todos los buques, salvo a los 
barcos familiares. Esta 
huelga se produce después 
de agotadas todas las 
posibilidades de negociación 
con los armadores y a la 
Administración, y ha sido 
convocada por una asamblea 
de trabajadores celebrada el 
pasado sábado.

SEIS DIAS 
ATRAPADO EN 
EL INTERIOR DE 
UNA MINA

-Buenas: ¿En qué puedo servirle?
—Verá usted. Yo vengo a reclamar por lo de la gaso

lina...
—Comprendo. El aumento anunciado le parece exce

sivo. Pues permítame que le informe que no se ha con
firmado todavía.

-No, no. Lo que deseo es que la suban ya, Y del to
do:, i Lo exijo!

—Perdón. No entiendo. ¿Acaso se lucraría usted con 
el aumento? ,

—Todo lo contrario. Me ya a hacer polvo.
-¿Entonces?
—Es que ya no puedo aguantar más esta incertidum

bre. Desde que dijeron que la subirían vivo en una zozo
bra constante.

-Sigo sin entender...
-Pues es muy sencillo. Los nervios se me comen. Sé 

que la subirán, y que eso es inevitable. Sé que con socia<- 
listas o ucedistas la gasolina se encarecerá, y que a su en
carecimiento seguirá el de los transportes escolares y pú
blicos, y el de la calefacción, ÿ el del alumbrado. Ÿ el de 
alimentos. Y todos los demás. Pienso que cuanto antes 
ocurra, mejor.

-Pero su economía quedará dañada.
—¿Y qué más me dá, si el final va a ser el mismo? Lo 

insoportable es la tensión en que vivo. El corazón se me 
altera ante la espera fatal; he perdido el apetito y por las 
noches no puedo conciliar el sueño. Si la subieran toda 
de una vez, y ya lo máximo, habría ocurrido lo inevita
ble. Pero sabiendo a qué atenerme, viviría más tranquilo.

—Es un razonamiento sofisticado. Aunque no exento 
de base. No obstante al tratarse de una petición parti
cular, no puedo atenderla.

—Es que no se trata de una solicitud individual. Aquí 
traigo un pliego de firmas que me apoyan. Son gentes 
que se encuentran en situación anímica, similar a la nría, 
y quieren, si se tienen que morir de hambre, saberlo de 
una vez. Cuanto antes, mejor.

-Bien. Si es así...
—¿Cree usted que me atenderán enseguida?
-No puedo garantizarle nada. Comprenda que todo 

esto lleva un trámite.
-O sea, que el caso es obstaculizar cualquier deman

da.
-No, hombre. Se trata de hacerla seguir su conducto 

regular. Si no fuera así, ¿para qué estaríamos nosotros?
-También es verdad...

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

El Consejo de Administración de esta Sociedad, 
convoca Junta General de Accionistas, que tendrá lu
gar el domingo día 16 de Abril de 1978, a las 11 
horas, en el Teatro Fleta de Zaragoza, Vía Imperial, 
s/n., en segunda convocatoria, supuesto que de no 
cumplirse los requisitos establecidos en el artículo 14 
de los Estatutos Sociales, 51 de la Ley de Sociedades 
Anónimas y concordantes, no podrá celebrarse la pri
mera, que por este anuncio queda asimismo convoca
da en el mismo lugar y a la misma hora de la víspera 
del referido día.

La Junta deliberará y tomará acuerdos según el si
guiente

HUELGA DE LA 
CONFECCION

VALENCIA, 20.- La 
huelga de la confección 
sigue extendiéndose por 
toda la provincia. En el 
salón de actos de la AISS se 
ha celebrado una asamblea 
de trabajadores textiles, al 
que asistieron más de 
quinientos, durante la cual 
se informó que la 
representación de la 
patronal del ramo no había 
acudido, en contra de lo 
previsto, a la reunión con la 
representación de los

LA CAROLINA (Jaén); 
Son ya casi seis días los que 
lleva atrapado en el fondo 
de una imina el minero 
Andrés Polo Garrido de 
treinta y dos años de edad.

El accidente ocurrió en 
las primeras horas del 
pasado miércoles día quince 
al producirse un 
desprendimiento de tierras 
en la mina de plomo 
“Federico” situado a unos 
diez kilómetros de La 
Carolina, y que pertenece a 
la compañía minera "Los 
Guindos”.

' A pesar de que los 
trabajos de salvamento se 
iniciaron inmediatamente 
tras producirse el siniestro, 
son ya más de ciento treinta 
y cinco las horas trabajadas 
por recuperar el cuerpo del 
infortunado minero, sin que 
hasta el momento se haya 
podido lograr dada la 
peligrosidad de las tareas de 
rescate y temerse que se 
produzcan nuevas víctimas.

DON ANGEL GONZALEZ CALVO
Ayer falleció en 

nuestra ciudad don Angel 
González Calvo. Tenía 57 
años y fue, dentro de la gran 
familia periodística 
zaragozana, un hombre muy 
querido por todos. Su 
oficio, más bien su 
vocación, fue el de vendedor 
de prensa, a cuya actividad 
dedicó los mejores años de 
su vida con una enorme 
ilusión que le permitía ser 
uno de los mejores y más 
abnegados, de los 
vendedores de noticias. 
Jamás pasaba un periodista 
por sus puestos de venta sin 
que él lo llamara para 
dialogar sobre los problemas 
comunes, y no permitía que 
te fueras de su lado sin 
llevarte su abrazo y un fajo 
de tebeos “para sus chicos”. 
Quería saber tus tristezas, 
pero jamás te contagiaba

con las suyas, pues hasta en 
esto era generoso.

Con su mu erte de 
hombre bueno, en los 
brazos de Dios, los que algo 
tenemos que ver con la 
Prensa escrita o los que la 
compran, hemos oerdido 
algo más que un amigo. Un 
hombre bueno y sencillo, 
enormemente cordial, 
diríamos que irrepetible.

Desde estas páginas de 
ARAGON/expres, periódico 
al que tanto quiso y por el 
que, desde su puesto, tanto 
hizo, queremos enviarles a 
su esposa doña Mercedes 
Pérez Martínez y a sus hijos 
Dolores y Angel, así como a 
todos sus familiares, el más 
sentido pésame por la 
irreparable pérdida que han 
sufrido. Descanse en paz el 
gran amigo que de todos fue 
don Angel González Calvo.

ORDEN DEL DIA
1. Aprobación del Balance, Cuenta de Pérdidas y Ga

nancias, distribución de beneficios y Memoria del 
ejercicio 1977.

2. Aprobación de la gestión del Consejo de Adminis
tración.

3. Reelección de Consejeros.
4, Nombramiento de los señores accionistas Censores 

de Cuentas correspondientes al ejercicio de 1978, 
dos propietarios y dos suplentes.

5. Designación de un Censor Jurado de Cuentas no 
accionista y un suplente para el ejercicio de 1978.

Zaragoza, 17 de Marzo de 1978 
El Consejero-Secretario: José Martínez Sáinz.

HA MUERTO EL VETEñA/VO 'riTELLA/RE"JAUMEAlVGLES
BARCELONA, 21 (Efe). — Ha causado hondo pesar 

en Barcelona el fallecimiento de Jaume Angles i Guznwn, 
conocido “titellaire” catalán y uno de los hombres más 
queridos por los niños barceloneses, a los que dedic ó 
todos sus esfuerzos.

Jaume Angles contaba 65 años de edad y era direc
tor del “1 eatre Infantil del Turo Park”, teatro de títe
res que se instaló en los jardines del poeta Eduardo Mar- 
quina en los años cuarenta, y por el que han des filado 
desde entonces varias generaciones de niños barceloneses 
amantes de las aventuras de los títeres.

Al veterano “titellaire” le ayudaban en su trabajo 
varios de sus hijos, si bien ya casi ninguno de ellos uti
lizaba la “llengueta” —objeto de metal que introducido 
en el paladar que permite lograr la voz peculiar de los 
títeres. Angles fue uno de los últimos en utilizarla, da
do su difícil uso.

El teatro del Turo Park, con sus cuarenta años de 
existencia, participó también en certámenes internacio
nales, como el Festival Internacional de Títeres de Bar
celona de hace dos años, en que represento las formas 
más tradicionales de los “titelles” catalanes.
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• PETER O'TOLE YA ES ABSTEMIO
• EL NUEVO AMOR DE PEDRO MASO
• LOS DISCOS Y LAS EMISORAS DE 

RADIO
Eduardo ALARCON

El cine, la televisión, indiscutiblemente, lot mayores 
portadores de su influencia sobre la juventud. Se 
hace mucho daño al crear ídolos que no son, 

precisamente, dechados de virtudes^ Ahora y con la 
película "VélTOS callejeros". Tas censuras moralistas se 
echan sobré el filme y con ciertas razones sobre los daños 
que en momento tan oportunistas, hacen para favorecer la 
delincuencia juvenil. Vários delincuentes trabajan en estos 
"Pefros" del desmadre cobrando más que si de actores 
profesionales ss tratara Péro la mamá de uno de ellos se 
queja de que el sueldo no fué tan sonado como dice su 
productor, sin alegar, claro está, que el nene se le da mejor 
el negocio del robo porque si no lo pescan siempre es más 
fructífero. El. caso es que la película supone buena 
propaganda para seguir delinquiendo a todo trapo y 
fomentar el robo en España más de lo que está.

•
 Por eso resulta grato leer noticias como la de Peter 
O’Otolo que ha dejado la bebida y ahora sólo bebe te 

que es tan sano. A' tal estado llegaban sus embriagueces 
que hasta su mujer lo abandonó. Tiene cuarenta y cinco 
años y todavía le falta buena parte de su vida para segmr 
en la buena línea de actor que es. Otro que se ha 
regenerado es Frank Sinatra desde la muerte de su madre, 

que se ha vuelto hasta pío y todo. Claro esta que ha 
dejado la bebida y dicen que hasta las drogas, pero no los 
negocios de' sus casinos que son los que en el fondo le dan 
buenos millones de dólares más que las películas y la 
canción. Y es que quien tuvo, retuvo, y una retirada tan 
raiúcaL, por muy traumatizado que se esté por una 
muerte, no llega a tanto. *

Va de amores ahora, unos contrariados y otros
felicísimos. Lós primeros entre Sofía Lofen y Cario' 

Ponti, a paraguazo limpio por culpa de Dalida di Lázzaro, 
una buena moza italiana que se atreve a decir "Sofía está 
vieja, y Cario me eligió a mí". Y se queda tan tranquila. 
Sofía â Carlo le dio a vivir una segunda juventud y Dalila 
le ofrece una tercera a cambio, claro está, de convertirla 
en actriz y millonaria, así como usurpadora del puesto de 
Sofía. Egoista sí nPs ha salido la bella, porque Cario sigue 
siencÍD uno de los sueños del mundo del cine en sus 
aspectos productor y dir\ero. Cfaro que a pesar de todo 
esto acóstarse con él debe ser un trago. Felicísimo se 
encuentra Pedro Masó con su último descubrimiento

normal en la calle, y no en la pista y ante unos 
micrófonos. 0 como antes: Tirarse los guantes a la cara, 

batirse en el campo delintercambiarse tarjetas y luego 
honor ante unos padrinos.

VICTORIA VERA

ANTONIO p. OLANO

FRANK SINA TRA

liyana Ross, "La Coquito", que ha suplantado a Ornella 
Müti en todo, hasta en las películas del 
director-productor. Todo esto traerá sin cuidado a 
Victoria Vera que lo puso a parir a raíz de una película en 
la que ella colabora y la cortaron el papel casi en todo. 
Una de dos; CT que el personaje de Victoria era corto, o 
que Victoria no sorbió el seso a Pedro.

•
 Las emisoras de radio hacen sus buenos negocios

cdn las casas di se ográficas. Pbr eso ño se crean .BT 
demasiado lo de los "Super" y otras denominaciories al 
caso. Hay discos que se venden muchísimo, como ciertos 
detergentes, y Ja consecuencia se-debe a que te los meten 
como productos publicitarios. Música pegadiza, letras 
increíbles, voces "formadas" por la técnica y qué al 
natural no son tales. jBF

•
 En la radio también hay sus líos y si no que se lo 

cuenten a Antonio D. Olano y Femando Rodríguez 
•Madero, la otra noche en Barcelona y dentro del 
Erograma-escándalo “Radiotráuma“.Se’ dijeron de todo 
)8 dos. Resulta que por este programa, aparte de la 
presencia de doña Pilar Franco Bahamonte, que fue 
sonada, de los desnudos de Susana Estrada, tan naturales, 

de Yolanda Ríos en público, menos, de las broncas de 
Sancho Gracia, de la defensa de Fernando Guillen hacia el 
curoiíéscritor homosexual. Glano fue la vedette pero no 
supieron ninguno de los dos guardarse de cara al publico y 
los oyentes el debido respeto a sus odios y recelos 
anteriores. Y' sacaron a relucir todos los trapos sucios cosa

Arturo Moya, en el Club XXI

"SEIS MILLONES 
DE ESPAÑOLES
VOTARON CENTRO"

• 'Tor eso es arriesgada esa 
operación de la llamada 
gran derecha"

• "Propugna un esquema de ' 
cuatro grandes fuerzas pol íticas"

MADRID, 21 
(Logos!.—“Me parece 
arriesgadísimo para el futuro 
de la democracia y de la 
libertad de España que esa 
gran operación de la llamada 
nueva derecha se forje en 
detrimento del centro 
político”, ha manifestado 
Arturo Moya Moreno, en la 
conferencia que bajo el 
título “La hora de un gran 
partido” ha pronunciado en 
el “Club Siglo XXI”.

El conferencian te, 
consejeró del presidente 
Suárez, secretario general de 
acción electoral de UCD, y 
diputado por Granada, 
añadió asimismo que “los 
seis millones largos de 
españoles que han votado 
centro, porque querían un 
cambio, pero rechazaban la 
alternativa marxista, tienen 
derecho a que superada esta 
coyuntura, el partido 
presente un balance de 
realizaciones y las nuevas 
metas a conquistar”.

Tras un análisis 
retrospectivo en el que 
estudió, las particulares 
condiciones de partida de la 
democracia española y 
propuso asumir el saldo, 
positivo de la historia sin 
complejos, el conferenciante 
abordó el tema de la 
Constitución, cuya 
elaboración considera de la 
máxima urgencia, a fin de 
acabar con la sensación de 
vacío e inseguridad.

“Para aprobar pronto la 
Constitución —ha dicho— 
sólo quedan dos acciones; 
recurrir al sincretismo y a la 
ambigüedad o imponer la 
le^f de la mayoría 
parlamentaria, como 
mandan los cánones de la 
democracia”.

Propuso la realización de 
un texto breve, pero que 
afronte los temas claves 
fales como la forma de 
Estado ^y el modelo 
socioeconómico y cultural.

En caso de que el ideal 
del consenso o resulte 
posible, Arturo Moya, 
postuló la solución de los 
puntos de desacuerdo por el 
sistema democrático de la 
votación en el parlamento.

Continuó seguidamente 
analizando la organización

de las distintas fuerzas 
políticas. A este respecto 
propugna un esquema de 
cuatro grandes fuerzas 
políticas, conservadurismo, 
centro, socialismo y 
comunismo, frente a la 
alternativa del bipartidismo 
que entiende arriesgado para 
la circunstancia política 
presente en España. Se 
opuso al intento de 
confundir la derecha con el 
centro, por entender que 
entre los postulados de 
ambas formaciones existen 
imp-ortantes diferencias, 
debido a la enérgica y 
practica defensa de los 
valores social es que 
preconiza el centro.

En cuanto ai gran partido 
de centro que propugna, se 
refirió a los tres niveles de 
problemas que debe frontar 
y resolver. En primer lugar, 
el programa ideológico 
basado en las ideas de 
libertad y justicia; en 
segundo lugar, la 
organización interna, que 
entiende pluralista, 
democrática y nacida desde 
1^ base.

Y 'finalmente la 
estrategia, respecto de la 
que cree debe llegar la hora 
en que, una vez obtenido el 
consenso .sobre;
básicos de funcionamiento 
d.e Ta - deFnocracu3--.y 
Estado, cada partido 
desarrolle su programa y se 
dispute la voluntad de los 
electores.

Finalizó haciendo 
hincapié en lo inexcusable 
de la celebraci ón del 
Congreso de UCD para 
posibilitar el desarrollo de un 
gran partido de centro.

Fue presentado por 
Federico Mayor Zaragoza, 
diputado por Granada y 
consejero del presidente 
Suárez, quien dijo de él: 
“Creo que Arturo Moya ha 
prestado ya muchos 
servicios a su país y creo 
también que está llamado a 
prestarle muchos más, 
recorriendo el camino hacia 
un nuevo horizonte de 
solidaridad, de justicia, de 
paz, de convivencia con el 
bagaje ilusionado de unos 
huevos valores”.

AGENCIA DE

[VIAJES Hivercar-^
5 “SECTOR DELICIAS"
g C/. JORDAIMA, NO 2 TELEFONO *31 11

ESPECIAL SEMANA SANTA A
• ANDALUCIA “4 días"

Visitando: GRANADA y CEUTA
En Hoteles de ***estrellas a régimen de Pensión 
Completa y transporte incluido.

PRECIO 5.500 pts. por persona
Salida el día 23 a las 4,00 horas
Llegada el día 26 a las 22,00 horas

VACACIONESEN TOREMOLINOS 
A PRECIO DE TURISMO-SOCIAL

15, días: En Hoteles de *** estrellas, regimen de 
Pensión Completa, comidas en ruta y transporte 
incluido.

PRECIO: 10.500 ptas. por persona 
Salida día 2 de abril

PIDA INFORMACION
E CONVENCERA NUESTRO TURISMO-SOCIAL
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Gestorías Recomendación de la federación 
de autoescuelas -

Arturo Moya

Academias
de Conductores

* Zaragoza 
O Tamuria 
O Ejea de los

Caballeros 
O Borja

PARA DISMINUIR 
LOS RIESGOS DE 
ACCIDENTE

MADRID, 21 (Europa 
Press).— Ante la fuerte densidad 
de tráfico que se produce en las 
-Carreteras en estos días festivos, 
la Federación Nacional de

Por convocar un paro ¡legal

EL GOBIERNO CIVIL 
DE MADRID ABRE 
EXPEDIENTES A 
“TRÁDISMER” Y 
“TRANSOBRAS”

MADRID, 21 (Europa Press).— El Gobierno Civil de Madrid 
ha dado instrucción para la aperturade sendos expedientes a las 
asociaciones provinciales de transportistas discrecionales de mer
cancías "Tradismer" y de transportes de obras "Transobras".

La decisión ha sido adoptada por haber acordado dichas aso
ciaciones convocar un paro ilegal, hasta el día 3*1 de marzo, e n 
apoyo de diversas peticiones.

El gobernador civil dedVIadrid se reunió ayer con responsa
bles de las jefaturas regionales de transportes y de tráfico, para 
estudiar las medidas y sanciones aplicables a los empresarios que 
perturben la actividad normal o que secunden el paro.

EfVrB.

Autoescuelas ha hecho públicas 
una ■ serie de recomendaciones 
para los automovilistas, con el 
objeto de disminuir al máximo 
los riesgos de accidente.

En cuanto al vehículo, la 
federación recomienda 
comprobar el buen estado de los 
neumáticos, frenos, dirección, 
suspensión, alumbrado e 
intermitentes, limpiaparabrisas y 
del motor.

En cuanto al conductor, se 
recomienza salir a la carretera 
siempre descansado, no tomar 
medicaciones de efectos 
dudosos, comer ligeramente, no 
tqmar bebidas alcohólicas 
durante el viaje ("yá'se hará al 
término del mismo dice la nota 
y con mayor satisfacción"), y 
descabezar un sueño en el borde 
de la carretera en el caso de 
fatiga,, ya que es el único 
verdadero remedio para el 
cansancio. '

Se .recomienda también 
utilizar el cinturón de seguridad, 
facilitar el adelantamiento a los 
coches más rápidos, utilizar el 
espejo retrovisor, no intentar 
adelantar cuando otro haya 
avisado y se disponga a hacer lo 
mismo, no adelantar sin amplia 
visibilidad, fumar lo menos 
posible y evitar la conversación. 
Estas dos últimas 
recomendaciones se proponen 
para una mejor concentración.

LOS SOCIALDEMOCRATAS 
DE UCD ACEPTARIAN LA 
UNION CON A.P.”

E! partido gubernamentai estará
en e/poder de /5 a 20 años

MADRID, 21 (Efe).—Arturo Moya, se
cretario de UCD y consejero del presidente 
del Gobierno,tras la conferencia pronuncia
da ayer tarde en el Club Siglo XXI asistió a 
una cena-coloquio .en |a~que se dieron cita , 
diversas personalidades del mundo político.

El coloquio con Arturo Moya se centró 
básicamente en el espacio político de UCD 
y la situación de cada una de las tendencias
en el seno del partido. Ante una eventual 
coalición con AP, el consejero del presiden
te consideró que el ala socialdemocrata de 
UCD aceptaría esta unión si se respeta el 
programa comprometido en las elecciones 
generales.

En cuanto a la preparación del partido 
para la perrnanencia en el poder, el señor 
Moya afirmó que esta preparación se hace 
con vistas a un período de 15 a 20 años. 
Con respecto a las encuestas realizadas que 
manifiestan una pérdida de confianza en 
Suárez, Arturo Moya manifestó que las en
cuestas realizadas en Francia antes de las 
elecciones daban como ganadora por abru
madora mayoría a la izquierda, presupues
to que no se cumplió.

Sóbrenla estructura de los votantes de 
los diversos partidos, el señor Moya se sir
vió de datos encargados por su partido, en
tre los que destacó que 1.200.000 votos del 
PSOE en las pasadas elecciones no son mar
xistes y, por lo tanto, los perderán.

Ante la creación de un sindicato de tra
bajadores por UCD, Arturo Moya creyó 
más conveniente celebrar primero un con-

greso constituyente, cuya fecha más desea- 
ble centró en el mes de mayo y, posterior- 
mente, decidir sobre la creáción de ese sin
dicato, al que consideró “se deberá dar un 
carácter democrático y no amarillos como 
Comisiones Obreras y UGTque instrumen- 
talizan la política de un partido”.

PARTIDOS CON LIDER

Por lo que respecta a la identificación de 
UCD con Adolfo Suárez, el consejero del 
presidente afirmó que “hemos de pasar de 
ser un parrtido de un líder a ser un partido 
con un líder, opinión que comparte el pre
sidente del Gobierno”.

Én el turno de preguntas se inquirió al 
señor Moya sobre si existía una conciencia 
de transformación cultural, a lo que el con
sejero contestó que, efectivamente, esa 
transformación no se ha producido, y que 
había que instrumentalizar a través de una 
política concreta, “cuestión —dijo— que 
podría explicar mejor el ministro de Cultu
ra o a su posible sucesor, Ricardo de La 
Cierva”.

A la cena asistieron los ministros del In
terior, Rodolfo Martín Villa, y el de Trans
portes y Comunicaciones, Salvador Sán
chez Terán, así como el alcalde de Madrid, 
José Luis Alvarez. Asimismo estuvieron 
presentes el general Prieto, que conversó 
animadamente con Martín'Villa, Cantarero 
del Castillo, Rafael Termes, Ricardo de La 
Cierva y Joaquín Satrústegui.

COVARRUBIAS

MIRIAM DE MAEZTU, 
• componente del grupo de teatro 
“Els Joglars” permanece en 
huelga de hambre desde el 
pasado día 16 en la prisión de 1< 

Trinidad, junto con otras ócho

presas políticas. La citada huelga 
de hambre se lleva a cabo contra 
la represión dentro y fuera de las 
cárceles y en protesta por la 
muerte del preso Agustín Rueda 
en Carabanchel según fuentes 
allegadas a las presas aludidas.

HOY ESTRENO

UNA ALEGORIA. SOBRE EL PODER

ELISEOS

fotografía Carlos Suárez música Luis de Pablo 
director artístico Alberto Corazón

Reina 
Zanahoria

Carrot Queen
escrita y dirigida por Gonzalo Suárez 

con 
losé Sacristán 
Mañlina Ross 

Fernando Fernán Gómez 
Diana Polakov

4-6-8-10 (MAYORES DE 14 AÑOS)

FRANCISCO FERNANDEZ 
ORTXIÑEZ, ministro español de 
Hacienda, ha declarado en 
Washington, donde ha 
mantenido conversaciones con el 
presidente del Banco Mundial y 
el del Fondo Monetario 
InternacionaL así como con su 
colega norteamericano del 
Tesoro, Blumenthal, que los 
norteamericanos tienen una 
enorme confianza en la 
estabilidad política de España. 
“En esto, —ha dicho—i he 
observado muy pocas 
vacilaciones. El análisis de las 
elecciones del 15 de junio, así 
como el reparto de las fuerzas 
políticas en el Parlamento'y la 
firma del Pacto de La Moncloa 
les han hecho pensar que 
realmente España es un país que 
quiere y puede vivir en paz”.

EL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO GENERAL DE 
COLEGIOS VETERINARIOS 
de España, ha manifestado que 
considera que se ha discriminado 
de nuevo a los veterinarios 
rurales a la hora de las 
retribuciones y que no descarta 
la huelga entre las medidas de 
presión. Pero no desea tomar 
medidas, en tanto no se 
pronuncien las provincias y 
regiones sobre el problema, para 
que no se piense que es una 
decisión personal.

■9

JOSE PABLO 
BASTERREGHEA, superior 
general de los Hermanos de las 
Escuelas Cristianas, (La Salle),, 
llegará a Madrid el próximo día 
29, para • presidir los actos del 
centenario del establecimiento 
del Instituto en nuestro país. El 
hermano Basterrechea, doctor 
por la Complutense, nació hace 
sesenta y un años en Santander y 
es el primer español que ostenta 
el cargo de superior general de 
las Escuelas Cristianas, que 
cuenta con veinte mil miembros 
en todo el mundo.

T A D E O ALFONSO 
TRINIDAD, de 34 años de edad 
V domiciliado en Almería, ha 
pasado a disposición judicial, 
tras haber dado muerte, en la 
noche del domingo, a su esposa, 
de 33 años y a su suegra, de 69. 
El suceso se produjo por una 
discusión de tipo familiar, 
cuando el detenido regresó a su 
domicilio, después de presenciar 
d partido de fútbol entre el Almen'a- 
Lóvante. Las muertes fueron 
ocasionadas con una escopeta de 
caza. Tadeo Alfonso se presentó 
a los pocos momentos en la 
comisaría de Policía, informando 
de lo que había hecho y siendo 
presa de un ataque de nervios, 
por lo que tuvo que ser 
ingresado en el hospital 
psiquiátrico provincial. El 
matrimonio tenía cinco hijos. '

E U S E BIO MARTIN 
BRAGADO, de 17 años, así 
como losé Luis Cabezón, 
fallecieron durante la mañana 
del domingo en la localidad 
zamorana de Pozuelo de Tabara, 
al chocar frontalmente, cuando 
se disponían a tomar parte en un 
campeonato interprovincial de 
motorismo y en el que se 
encontraban inscritos pilotos de 
Valladolid, Salamanca, Burgos y 
Zamora. Las gravísimas heridas 
producidas por la colisión 
provocaron la muerte de ambos.

MA N U E L FRAGA 
IRIBARNE, secretario general 
de Alianza Popular, ha declarado 
en Cádiz, que en “política lo 
más importante es la serenidad 
V, coincidiendo con el señor 
Guerra, la política tiene gtie 
civilizarse". En cuanto 
Gibraltar señaló que “por una 
vez la opinión de todos-los 
españoles y de todas las fuerzas 
políticas es unánime en este 
punto. Gibraltar es una parte de 
España y a ella debe de ser 
reintegrado cuanto antes”.

MONSEÑOR INIESTA, 
obispo de Vallecas, sale cH 
defensa de los homosexuales, en 
un artículo de la revista 
“Cáritas”, en el que escribe: 
“Tanto la sociedad en general 
como hasta la misma Iglesia en 
particular, han cometido» 
—hemos cometido—, un grav® 
pecado de injusticia, d® 
incomprensión y de marginacion 
con los homosexuales’. 
sociedad, —concluye monseñor 
Iniesta—, tiene una deuda muf 
grave con estos hombres. Y tien® 
que prepararse a hacer justicia 
con ellos^’.
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HIPOTESIS POLICIA!

H^msewesM
sBErlinsuer

ROMA, 21 (Efe).- Las "Brigadas fío/as"quisieron secuestrar a Enrico Ber/inguer, se
cretario de/ Partido Comunista ita/iano, en vez de ai presidente de ia Democracia Cristia
na, A id o Moro.

Los terroristas habrían puesto sus o/os en Ber/inguer / su secuestro habría sido p/anea
do para //evar/o a cabo en e/ mismo día o en fechas cercanas a /a que fue secuestrado e/ 
/íder democristiano. La po/icía ita/iana tiene en su poder un documento donde están conto 
nidos todos estos datos.

ONCE PISTAS PARA LLEGAR 
A MORO

ROMA, 21 (Efe).— A cinco días del 
secuestro de Aldo Moro, los investigado
res italianos, con la colaboración de ale
manes e ingleses, cuentan con 11 pistas 
ciertas, pero no demasiado importantes, 
para dar con el paradero del líder demo- 
cristiano.

Son todavía escasos los resultados de 
las investigaciones policiales sobre el para
dero de Moro. Fruto de la investigación es 
el convencimiento de que las manchas de 
sangre que había en uno de los automóvi
les utilizados por los terroristas durante el 
secuestro, no son de Aldo Moro.

La policía supone que si uno de los te
rroristas fue herido, el comando no pudo 
ir muy lejos en su huida y se habría refu
giado cerca del lugar del secuestro, por lo 
que el registro se está intensificando en 
esa zona de Roma.

La policía italiana descubrió anoche 
una gruta en una de cuya$ paredes estaba 
pintada una estrella de cinco puntos y 
la sigla de las Brigadas Rojas”. Esta gruta 
se halla en la provincia de Grosetto, al 
norte de Roma, en la región de la Tosca- 
ña, donde también se realizan registros.

COLABORACION INGLESA

Pudo confirmarse que el Gobierno in
glés envió a Italia dos oficiales de la uni-

dad especial “SAS" con el fin de propor
cionar a los servicios de seguridad italia
nos informaciones sobre las relaciones 
que a nivel internacional tienen entre sí 
las organizaciones terroristas.

Estas relaciones se referirán al tráfico 
de armas, expedición de documentos fal
sos a las bandas terroristas y apoyo mone
tario que las organizaciones subversivas 
reciben de centrales europeas.

Numerosas octavillas firmadas por las 
“Brigadas Rojas” aparecieron ayer noche 
en la fábrica de automóviles “Fiat”, en 
Turin. En estos mensajes, la organización 
terrorista exalta los fines del grupo arma
do y censura al Estado y a las multinacio
nales.

Está previsto para hoy en Roma un 
consejo de ministros que aprobará por de
creto-ley una serie de medidas antiterro
rismo, con carácter no excepcional, que 
daría mayor operatividad a la policía y a 
los servicios secretos.

La más importante, por el momento, 
es el mensaje que la organización terroris
ta “Brigadas Rojas” adjunto a la fotogra
fía de Moro en la “cárcel del pueblo”: fue 
escrito con una “IBM” eléctrica de difícil 
identificación.

La propia fotografía de Moro permite 
saber que fue realizada con una “Polaroid” 
en blanco y negro.

Los automóviles, que fueron segura
mente seis, ofrecen pocos elementos de 
identificación, ya que todos eran robados 
y, además, falta por descubrirse el más 
importante, el sexto, en el que Aldo Mo
ro fue llevado a la “cárcel del pueblo”.

La policía italiana tiene en su poder la 
gorra de aviador que unoj (je los terroris
tas llevaba puesteen el momento del aten
tado y que perdió durante la fuga: fue 
comprada hace un mes y se hizo la “foto- 
robot” de quien la adquirió.

Los uniformes, del cuerpo de la Avia
ción Civil, utilizados por el comando de 
las “Brigadas Rojas” fueron comprados 
en un comercio especializado y existe la 
descripción física de la persona que los 
retiró de la tienda.

La sexta pista son los ochenta casqui- 
líos de bala que quedaron en la calle Ma
rio Fani después del mortal ametraila- 
miento contra la escolta de Moro,y están 
siendo cuidadosamente examinados.

Una cadena grande para cerrar una ca
lle privada y una cizalla o tijeras para cor
tar metal constituyen las huellas séptima 
y octava.

COMPRARON HASTA LAS 
SIRENAS POLICIALES

Ha sido localizado el establecimiento 
donde fueron compradas tres sirenas que 
los terroristas habían colocado en otros 
tantos de sus automóviles para una even* 
tuai persecución policial.

La policía tiene también dos bolsas de 
deportes, una de tela y otra de plástico, 
que sirvieron para esconder las armas an
tes del atentado.

La última prueba, que todavía no tiene 
confirmación oficial, es la grabación de la 
voz de un miembro de las “Brigadas Ro
jas” durante una llamada telefónica efec
tuada uno de estos días.

■.» V ■
rí/./.X ‘L..- / .•i'-i.-ít-l'FSftfT’?’

Para conseguir que Israel deje su actitud dura

VÉXNOS INTE
WASHINGTON, 21 (Efe).—La embajada israelí en 

Washington dijo hoy que Israel tiene el ánimo de observar 
un inmediato alto el fuego en el Sur del. Líbano y permitir a 
los ciudadanos locales que regresen a sus pueblos.

Pero un portavoz de dicha embajada subrayó que el alto 
el fuego debe ser observado por ambas partes.

FRENTE ARABE 
DE LA RESISTENCIA

DAMASCO, 2 1 
del(Efe).—Los países __  

"Frente de la Resistencia”
respaldarán a la revolución 
palestina en todos los
campos, particularmente 
el político y en el militar.

Así lo expresa 
comunicado final de 
conferencia celebrada

en

e I 
la

en
Damasco por los países del 
mencionado “frente”: Siria, 
Libia, Argelia, Yemen del 
Sur y la Organización para 
la Liberación de Palestina 
(OLP).

El comunicado añade 
que dichos países harán 
frente a las conspiraciones 
norteamericano-sionistas 
encaminadas a liquidar la 
causa palestina.

‘‘Es preciso que se 
concrete la retirada total, 
inmediata e incodicional de 
todos el territorio libanés 
ocupado”, puntualiza el 
comunicado.

Destaca, además, que en

la conferencia se debatieron 
las medidas urgentes a 
tomar para enfrentarse a la 
agresión israelí al Sur del 
Líbano, “habiéndose 
adoptado, a tal fin —dice el 
comunicado— medidas 
prácticas en los órdenes 
militar y político.”

Se pone también de 
relieve que “el Frente de la 
Resistencia”, que condena 
la agresión sionista contra el 
Líbano, el pueblo libanés y 
a resistencia palestina, 
‘‘garantizará al pueblo 
palestino todos los recursos
necesarios para i 
continúe desarrollando: 
justa causa”.

SADAT ESCRIBE 
EN EL “N.Y. TIMES”

NUEVA 
{ Efe) .-E I

YORK,

que 
1 su

2 1
pres idente

egipcio, Anuar El Sadat, ha 
indicado en su artículo 
publicado hoy en el “New 
York Times” que proseguirá 
sus esfuerzos para una paz 
en Oriente Medio a pesar de

lo que calificó de acción 
afrentosa contra el Líbano.

Sadat puso de relieve en 
el artículo —que apareció 
el mismo día que el primer 
ministro Menchem Begin 
iniciaba sus conversaciones 
con el presidente Carter en 
Washington —que 
consieraba que Estados 
Unidos ejercía un papel 
central en el proceso de paz.

La política norteameri
cana está más cerca de 
Egipto que de Israel sobre 
dos importantes cuestiones 
de las actualmente 
paralizadas conversaciones 
de paz: los asentamientos 
israelíes en territorio árab^ 
ocupado y la autodetermi
nación palestina.

Sadat ha indicado que la 
invasión israelí del Sur del 
Líbano era un nuevo 
obstáculo para la paz. Ha 
indicado que creía 
firmemente que la acción 

"había sido mal concebida y 
mal aconsejada, pero ha 
señalado que pensaba seguir 
sus gestiones para la paz.

Ha indicado que cree que 
las diferencias de postura de 
las dos partes- podrían ser 
suavizadas y criticó lo que 
calificó de las varias 
negativas presentadas por 
Begin en las últimas 
semanas.

Es una mentira que la

•
 La diplomacia USA intenta convencer

Benin de niie enente el nien de iin F «taBegin de que acepte el plan de un Estado
pro-jordano en los territorios ocupados

a

ecistencia de un Estado
palestino signifique 
destrucción de Israel, 
como apunta Begin, 
comentado Sadat.

Al afirmar que

la 
tal 
ha

era
partidario de un Estado 
palestino relacionado con 
Jordania,Sadat ha dicho que 
una entidad palestina, 
relacionada con Jordania, 
sería una fuerza positiva en 
Oriente Medio.

También ha señalado que 
le causa gran satisfacción la
actitud del pueblo
norteamericano. Una gran 
mayoría de estadouni
denses, ha opinado, se 
opuso a la ocupación de la 
tierra y que sentía simpatía 
por la postura del pueblo 
palestino.

Los judíos norteameri
canos opinan de igual modo, 
ha añadido.

PRIMAVERA FRIA

WASH I NGTON, 21 
(Efe).—El presidente Jimmy 
Carter y el primer ministro 
israelí, Menachen Begin,

conmemorarán hoy la 
entrada de la primavera con 
e! inicio de conversaciones 
cruciales para la paz en 
Oriente Medio.

El inicio de la primavera 
coincidió este año con una 
crítica asituación en Oriente 
Medio y una cierta frialdad 
en las relaciones entre 
Estados Unidos e Israel.

Aunque el clima 
atmosférico es bueno aquí, 
el clima político que 
presidirá las entrevistas del 
martes y el miércoles entre 
Carter y Begin aparece 
relativamente tormentoso.

Begin, que llegó el lunes 
a Washington, tratará con 
Carter el tema del sur 
libanés y las perspectivas de 
paz en la conflictiva región, 
ennegrecidas con los últimos 
acontecimientos.

La Administración Carter 
tiene el deseo de que el 
tema libanés no domine las 
entrevistas a fin de evitar
que las premisas de la paz se 
queden en
plano. 

Pero

un segundo

los observadores

estiman que le será^* 
Carter dejar en un 
plano el Líbano, 
despues de que 
Begin se enfado c 
esfuerzos norteare 

sus sold®'"’
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Cinco meses necesitaron los representantes de 33 países de
Europa, así como los de los Estados Unidos de America y 

el Canadá, para examinar de modo plurifacético como se 
materializan las cláusulas del acta final adoptada en la capital de 
Finlandia hace casi dos años y medio, para ver lo que se ha hecho 
y debe hacerse con el fin de consolidar la paz y la seguridad y de 
desarrollar la cooperación en el continente europeo.

Ahora, al conocer el contenido del sucinto documento que ha 
hecho el balance del encuentro, puede surgir la pregunta: los 
participantes, ¿no han invertido demasiado tiempo y demasiados 
esfuerzos en esa discusión? Cinco meses de debates para 
aprobar, a fin de cuentas, un texto de cuatro páginas...
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Funcionarios de la 
pu m i nistración Carter 
lemen que el líder israelí
presente unas condiciones 
duras, que signifiquen otro 
9olpe a las ya tambaleantes 
conversaciones de paz entre 
^■gipto y el Gobierno Judío.

Estas negociaciones se 
encuentran en un punto 
niuerto por la intransigente 
postura israelí en lo que se 
jefiere a la retirada de 
t-isjordania.

La Administración Carter 
espera convencer a Begin de 

cambie de posición, 
puesto que está convencida 
I® C|ue no hay paz Justa si 
^rael no acepta por lo 

"leños el principio de una 
P?‘I rada negociada 
t-’SJordania.
ta Unidos 
enibién que no habrá paz 
uradera en Oriente Medio 

I " Un enfoque definitivo de 
*51153 palestina.

dp p I'®r quiere una especie 
.^o palestino ligado a 

e. dií!® en Cisjordania y 
libre de israelíes.

egin rechazó la

de

cree

jresentará 
do planja'}! 
a d e s y {C

ida del ’

I opuesta al aducir que tal 
significaría la 

país hostil ^fonterizo.
llenA' P/imer ministro israelí

® a Washington, 
tiP f^'P^^ado de su ministro 

Asuntos Exteriores,

Moshe Dayan. Begin estuvo 
aquí en dos ocasiones 
anteriores los pasados Julio 
y diciembre.

LOS JUDIOS NO 
LLEGAN A TIRO

BEIRUT, 21 
(Efe).—Comandos palestinos 

, han informado hoy que los 
combates en el sur del 
Líbano han proseguido con 
extrema violencia durante 
toda la noche, mientras las 
fuerzas israelíes han 
fracasado en su intento de 
penetración hacia el 
campamento de refugiados 
próximo a la ciudad 
portuaria de Tiro.

Un portavoz militar ha 
presenciado que aviones 
israelíes atacaron posiciones 
guerrilleras en la región de 
Tiro y las fuerzas 
palestino-progre sistas 
■■   - cabo varias llevaron a
incursiones traslas líneas 

causando laenemigas.
muerte de veinte soldados y 
la destrucción de un número 
no especificado de vehículos 
israelíes.

El primer ministro 
libanes Selim Al-Hoss ha 
salido hoy con destino a 
Damasco siendo portavoz de 
un mensaje del presidente 
Elias Sarkis para su colega 
sirio Hafez Al-Assad.

No, eso no es así, ni 
mucho menos. La 
significación del 
encuentro de Belgrado 
no puede medirse por el 
tiempo invertido y por el 
número de páginas del 
documento final. La 
misma se encuentra en 
un plano completamente 
distinto. El hecho mismo 
del encuentro y su 
agenda han sido factores 
positivos en el desarrollo 
de la situación política 
en Europa. Antiguamen
te se decía: mientras ios 
diplomáticos conversen, 
los cañones callan.

Una situación 
dramatice en que los 
cañones hablen, en 
Europa no existe ya 
desde hace más de tres 
decenios. Y los acuerdos 
de Helsinki tienen como 
finalidad fundamental 
excluir la posibilidad de 
que surja semejante 
situación también en la 
vida del continente.

FIDELIDAD A 
UNOS ACUERDOS

En Belgrado se 
corroboró la fidelidad a 
esos acuerdos. ¿Es poco 
o es mucho? sin lugar a 
dudas, mucho, si se tiene 
en cuenta el ataque 
concentrado que los 
enemigos de la distensión 
lanzaron contra esos 
acuerdos y los esfuerzos 
que se realizaron para 
lograr, con un pretexto u 
otro, la revisión de los 
mismos. En esta 
situación defender el 
espíritu y la letra del acta 
final significaba, ante 
todo, defender el 
porvenir de la distensión, 
el camino principal hacia 
la cual comenzó en la 
capital finlandesa. Eso no 
fue nada fácil hacerlo. 
Fuimos testigos de como 
la delegación 
norteamericana avivaba 
la tirantez en el 
encuentro, intentó 
dividir a los participantes 
del mismo y empujarlos 
hacia la vía de la 
confrontación y de las 
inútiles discusiones.

Los debates en el 
palacio *'Sava” no se 
asemejaban ni mucho 
menos, a pacíficas y 
sosegadas conversaciones 
de diplomáticos a la mesa 
redonda. En las plenarias, 
grupos de trabajo, 
conferencias de prensa y 
‘‘Briegings”, hubo 
vivísimos choques 
políticos entre los que 
pretendían defender la 
estrategia de paz y 
seguridad y los que 
deseaban aprovechar el 
encuentro para otros 
fines muy distintos.

Moscú acudió al foro 
de Belgrado con un 
amplio programa de 
propuestas prácticas, el 
cual atania un conjunto 
entero de importantí
simos problemas de la 

contemporaneidad. 
Primero, planteaba 
afianzar la distensión 
política con medidas en 
el campo militar. Con ese 
fin se promovió la 
plataforma de acciones, 
que incluía medidas tales 
como es un tratado para 
no emplear los primeros 
las armas nucleares, para 
no ampliar los bloques 
existentes, para no 
realizar ejercicios 
militares en los cuales 
tomen parte más de 
50.000 hombres, etc.
_ Segundo, con el fin de 
activar y ampliar la 
cooperación de los 
Estados del continente la 
Unión Soviética propuso 
convocar una 
Conferencia Europea 
para la protección del 
medio ambiente y para el 
desarrollo de la 
energética y el 
transporte. Se formuló 
una propuesta orientada 
a crear las condiciones 
necesarias para la 
seguridad personal de los 
ciudadanos de un Estado 
en el territorio de los 
demás. También se 
presentaron otros 
proyectos.

— ¿Se podría 
encontrar un acuerdo 
aceptable respecto a 
todas esas cuestiones? 
—le preguntamos a Yuli 
Vorontsov, Jefe de la 
delegación soviética—.

—Sí, pues el debate en 
torno a ellas fue muy 
prometedor —respon
dió—.Además, una serie 
de sensatas propuestas 
fue presentada por las 
delegaciones de otros 
países socialistas y por 
países no socialistas. Así 
que había donde aplicar 
esfuerzos mancomuna
dos...

Deplorablemente, la 
delegación de los Estados 
Unidos —y no solo ella— 
hizo cuando pudo para 
convertir el encuentro en 
campo de choques 
ideológicos. Las 
cuestiones de la 
seguridad europea les 
interesaban relativamente 
o no les interesaban en 
absoluto. Un miembro de 
una delegación 
occidental denominó esas

cuestiones “absurda 
charlatanería respecto a 
la distensión”.

NO AL INTERVEN
CIONISMO

Los norteamericanos 
y alqunos de sus aliados, 
¿que contrapusieron a las 
concretas propuestas 
orientadas a consolidar la 
distensión? Ingerencia 
en los asuntos internos 
de los estados socialistas, 
so pretexto de defender 
los derechos humanos. 
Intentos de refrendar esa 
ingerencia en calidad de 
norma del derecho 
internacional y de 
enlazarla con los 
acuerdos de Helsinki. No 
hay duda de que la 
protección de los 
derechos humanos es una 
significativa parte de la 
distensión, pero la 
distensión no consta solo 
de eso. Es un complicado 
V plurifacético proceso, 
en el que hay causas y 
efectos, lo principal y lo 
secundario, lo que actúa 
de modo constante y lo 
que actúa provisional
mente. Pero en cualquier 
caso este proceso excluye 
la intervención de unos 
Estados en los asuntos 
soberanos de Ips demás. 
Justamente asi dice al 
acta final, la cual para 
años sigue siendo un 
concertado programa 
para consolidar la paz, la 
seguridad y la 
cooperación en Europa.

Es de deplorar, dijo 
Yuli Vorontsov, que por 
la postura de algunos 
países occidentales no se 
log rara llegar a un 
acuerdo en Belgrado para 
aplicar eficaces medidas 
con el fin de limitar la 
carrera armamentista. 
Tengo en cuenta, por 
ejemplo, la celebración 
de consultas especiales y 
la convocatoria de una 
conferencia en un grupo 
de expertos militares 
para examinar, después 
de este encuentro, 
cuestiones atenentes al 
fortalecimiento de la 
confianza, a la limitación

Renovación en la dictadura de Formosa 
EL H/JO DE CHIA/VG-KAI-CHEK, 
IGUAL QUE SU PADRE

TAIRE, 21. (Efe).— El primer ministro de Formosa, Chiang Ching-Kuo, hijo del 
"generalísimo" Chiang Kai-Shek, fue elegido hoy sexto presidente del país, por la 
Asamblea Nacional.

Para ser elegido necesitaba solamente mayoría simple, pero fue votado por 1.196 
asambleístas de los 1.248 miembros del Kuomingtang.

Según la Constitución de Formosa,’es el primer ministro, y no el presidente, el 
jefe ejecutivo de la nación. Pero se espera que Chiang conserve el cargo de primer 
ministro, y gobierne el país lo mismo que lo hizo su padre.

Pase a las críticas adversas, 
se ha refrendado la fidelidad 
a unos acuerdos originarios

MADRID 80: Objetivo, 
avanzar en la distensión

de la carrera armamen
tista y al desarme en 
Europa. Esa misma 
postura impidió que se 
llegara a un acuerdo 
respecto a las medidas 
con vistas a desarrollar 
todas las formas de 
cooperación económica y 
tec nocientífica y a 
eliminar las barreras 
comerciales existentes.

Las propuestas que 
presentó la Unión 
Soviética, no fueron 
incluidas en el 
documento final del 
encuentro’de Belgrado, 
donde las decisiones se 
adoptaban solo por 
unanimidad. Sin 
embargo, eso no significa 
en absoluto que ellas 
hayan sido eliminadas del 
orden del día de la vida 
política del continente, 
pues es imposible darles 
de lado, ya que 
responden a las vitales 
demandas de la 
humanidad, cansada ya 
de vivir sobre montones 
de armas. Moscú mira 
adelante sin pesimismo, 
pues confía en la eficacia 
de las decisiones de 
Helsinki.

MADRID 80

Dentro de dos años en 
Madrid tendrá lugar un 
nuevo encuentro de los 
países participantes de la 
Conferencia sobre la 
eguridad y la 

Cooperación en Europa. 
Esta ha sido una 
importante decisión del 
foro de Belgrado, 
decisión que muestra que 
I a distensión no se 
mantiene estancada, pese 
a los esfuerzos de sus 
enemigos. En lo que 
respecta a la Unión 
Soviética, esta hará 
cuanto este a su alcance 
para que Europa arribe al 
encuentro de Madrid con 
un bagaje político 
positivo.

V. ERMAKOV 
M. PUCHKOVSKI 
(APN)
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(Información bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya en exclusiva para 
ARAGON/expres)

GESTION 
DE

CREDITO 
OTICIAL

Galerías, CIC papel —4 y Filó 
papel —3. pequeñas variaciones 
negativas en inversión y en 
monopolios una mejora de 1,75 
en Telefónica y pérdida de 2 eti 
Tabacalera. Mal las papeleras 
con Torras papel —5, Sarrió —2
(55

BARCELONA
Algún cambio sostenido al 

principio de la sesión, pero con 
la entrada de servicios aparecen 
las bajas que luego se moderan 
un tanto, para registrarse 
cambios alternativos. Mejor 
orientación de las químicas, 
donde hay avances de 2 en 
Petróleos y Aragonesa, junto a 
una pérdida de 6 en Carburos. 
Suaves avances en construcción y 
cemento y mejoras de 3 en 
Olarra y 2 en motor por las 
siderúrgicas. En las eléctricas 
iberduero perdía 2 y en los
grupos bancarios 
pequeñas bajas

repeticiones y 
entre 1 y 2

; mientras que en comerciales se
ginaba 1 punto en el Central y 
Popular. El cierre sin 
significación especial.

MADRID
perdiendo

nto) y signos 
en Químicas, 
Cepsa 1,5 y

La sesión de apertura de 
semana no aporta nada nuevo al 
ambiente . apagado de la Bolsa. 
La contratación sigue limitada 
en todos los sectores a cifras de 
escasa consideración y las 
oscilaciones en ambos sentidos 
vuelven a ser muy cortas. 
Continúan tos signos de igualdad 
en gran parte del sector de 
bancos, hoy alternados con las 
mejores de 2 puntos en el 
Vizcaya, y de 1 en el Popular. 
En los Industriales Fomento 
avanza 3 y pierden 2 noroeste y 
Pinkunión. EÍ grupo eléctrico 
sigue deteriorando su índice 
particular, debido 
principalmente a los 2'enteros 
que perdía Iberduero.

Sos^tenimiento en 
construcción, cementos y 
alimentación y en el grupo de 
comercio mejora de 3 enteros en

mejorando 1,5 Sniace y 1,25 
Explosivos. Eh siderúrgicas hay 
retrocesos de 4 en Tubacex, 5- 
en Zardoya y 1,25 en Hornos 
(29 por ciento), con mejora de 1 
en Aceros y 2 en Olarra. El 
cierre flojo y sin variaciones. 
Indice: 87,96 más 0,08.

últimos sucesos, y que se 
reflejan en el índice con una 
nueva pérdida de 0,38 puntos, 
terminando en 86,28. En el 
grupo bancario las repeticiones 
habituales con una mejora de 1 
punto en Popular y pérdidas de 
2 en Santander y Urquijo y de 1 
en Céntral, Bankunion y 
Granada. Con la influencia de la 
mala orientación de Iberduero el 
índice de eléctricas pierde 1,31 
puntos, cediendo 2 enteros la 
mencionada Sdad. y 1 Sevillana
y En el gru po
siderúrgico ha tenido especial 
moviniiento aceros, aunque al 
final perdía 1, y también hay 
recortes de 2 en Cerrajera y 
Tubacex. Là peor parte de las

Agricultura. Industria 
Comercio. Construcción 

Navales

químicas está recogida 
algunos valores locales 
retroceder 3 Sefanitro y

en 
al 
2

Firestone. P. Española termina a 
40 por ciento (—1) con papel y 
Sarrió perdía 3. Mejora de 
medio entero en Telefónica y 
recorte de 6 para Tabacalera, 
para un fin de sesión endeble.

BILBAO
El comienzo de semana en el 

mercado bilbaíno sigue 
presentando matiz negativo, con 
un ambiente deteriorado por los 
comentarios que afectan a los

¡/ José A. Traver 
Espallai^uesra 

? COSO.24-32.2° 
TELS. 210496-210497

ZARAGOZA-4

EL BANCO DE SANTANDER 
MEDALLA DE ORO A LA 
EXPORTACION

I Por primera vez en la 
I historia del premio 
K Banco ha recibido 
k Medalla de Oro a 
Ï Exportación. .

un 
Ja

I a

i Este premio ha sido 
I otorgado al Banco de 
I Santander en reconoci- 
I niiento a la labor que realiza 
y desde hace muchos años en 
K el importante sector de la 
I exportación.
I En realidad, el objetivo 
B de la creación del Banco en 
0 1857 ya fue el atender a las 
I necesidades bancarias y 
I iinancieras del importante 
I tráfico comercial entre 
i España e Iberoamérica, 
I ®5pec¡almente la 
í exportación de trigo y otros 
I Productos españoles. Desde 
I nace 121 años, por lo tanto, 
I 61 Banco de Santander ha 
I ’do creando una 
I organización internacional 
I 61 Servicio del país, 
L compuesta hoy de siete 
I fu”.®®5 filiales y diez 
I ’''olnas de Representación 
I 6n Iberoamérica, cuatro 
I ^.ncursales en los centros 
I inañcieros de Nueva York,

Londres, París y Frankfurt, 
y tres Oficinas de 
Representación en Bruselas, 
Ginebra y Biena.

En este sentido la última 
acción del Banco ha sido la 
recienti'sima creación de una 
línea especial de crédito al 
comprador iberoamericano 
de productos españoles por 
un importe total de 200
millones de dólares (16.000 
rnillones de pesetas) que se ..: - . 1^5 cifrasviene a sumar a 
que ya dedica 
habitualmente al 
de la exportación.

el Banco 
fomento

• El objetivo es doble. Por 
un lado, potenciar con 
rapidez la exportación 
española y por lo tanto la 
actitvidad económica, 
contribuyendo así a aliviar 
el paro y el déficit comercial 
y por otro reducir el tipo de 
interés del dinero gracias a, 
una aportación de capitales 
extranjeros junto a una 
reducción en la demanda de 
créditos, lo que permitiría 
mejorar la tesorería de las 
empresas.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA TOR

[MNCÜ ZARAGOZANO
Cambios del día 15 de Marzo de 1978

DIVISA

’ Dólar USA....................
' Dólar Canadiense . . . . 
’ F ranco F rancés..........

Libra Esterlina......  
loo F ...............y Francos Belgas(com) .

Marco Alemán.............
Italianas.............

Norm Holandés ....
Corona Sueca .......

. Corona Danesa..........
Corona Noruega .... 

loo pFinlandés .... 
Iqq p^®lio«s. Austríacos . . 
loo V Portugueses . 
lOn c Japoneses..........

rancos Belgas (fin) . .

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

79,973 80,233
71,131 71,443
16,894 16,967

152,372 153,188
40,980 41,219

' 249,900 251,498
38,904 39,126

9,303 9,344
36,425 36,627
17,247 17,340
14,158 14,229
14,902 14,978
19,047 19,155

539,192 544,617
195,198 196,794
34,292 34,477

249,447 251.829

Paralización casi total en 
fosfatos, azúcar y carbón

INQUIETUD OCCIDENTAL 
ANTE EL AUMENTO DE 
LA FLOTA MERCANTE 
RUSA
MADRID, 21 (Logos).-El 

incremento de la flota mundial 
amarrada alcanzó en el pasado 
febrero los cuarenta y cinco 
millones y medio de toneladas 
peso muerto. Cifra que sigue en 
aumento, lo que viene a 
significar un incremento doble 
en sólo doce meses, dice 
“Fletamar”.

Por otro lado, el constante 
aumento de la flota mercante 
rusa ha creado una nueva alarma
occidental, esta vez por parte 
del Mercado (Jomún. 
Concretamente, en buques de 
carga general los soviéticos 
ocupan desde 1974 el número 
uno mundial. El proteccionismo a 
rajatabla a su propio comercio, 
más la injerencia rusa en los 
tráficos internacionales a fletes 
muchas veces más “políticos” 
que rentables, han producido 
una inquietante alarma, tan 
evidente como la falta de 
coordiríación por parte de los 
armadores independientes para 
poner freno a tal situación con 
una toma de medidas definiJvas 
que termine con el “duping” 
marítimo de la Unión Soviética.

Mientras tanto, se ha vuelto a 
registrar una paralización casi 
total en fosfatos, azúcar y 
carbón, donde la huelga de los 
mineros norteamericanos 
persiste, registrándose una sola 
operación de piritas, desde 
Turbaran (Brasil): a Gijón.

La nota común ha sido la 
vulgaridad de los alquileres, 
menudeando las operaciones en 
viaje redondo o con una 
duración máxima de tres meses, 
añade “Fletamar”.

Paralización casi total de los 
ma stodontes y supertanques de 
crudo por el Pértico y mejora 
evidenie de la demanda y en los 
fletes por el Mediterráneo y el 
mar Negro, y altibajos por el 
Caribe.

. DISMINUYE EL DEFICIT DE 
LA BALANZA COMERCIAL

MADRID, 21 (Logos).-A 
134..534 millones de pesetas se 
elevaron las importaciones 
durante el pasado mes de 
febero, mientras que las 
exportaciones alcanzaron los 
88.510 millones de pesetas, con 
lo que se registró un déficit de 
43.016 millonps de pesetas y 
una tasa de cobertura del 67,3, 
según datos facilitados a Logos 
por la Dirección General de 
Aduanas.

Las importaciones han 
aumentado, respecto a febrero 
del año anterior, en un 21,1 por 
ciento, mientras que las 
exportaciones lo hicieron en un 
42^ por ciento.

El déficit mensual de la 
balanza comercial supuso una 
disminución del 7,7 por ciento 
respecto al mes de febrero del 
año anterior, y el índice de 
cobertura aumentó 10,2 puntos 
sobre el mismo mes de 1977.

CREDITOS OFICIALES . 
DE 18.426
MILLONES DE PESETAS 
EN LOS DOS PRIMEROS 
MESES DEL AÑO

MADRID, 21 (Logos).-Los 
créditos concedidos en el pasado 
mes de febrero por el crédito 
oficial ascendieron a 10.704 
millones de pesetas. Durante los 
dos primeros meses del año el 
volumen de concesiones 
ascendió a 18.428 millones de 
Eesetas, según datos facilitados a 

ogos por el Ministerio de 
Economía.

La distribución por sectores 
de esos 18.426 millones de 
pesetas fue el siguiente:

Agricultura, 3.865 millones 
de pesetas; Industria, 2.332; 
Naval y pesquero, 1.049; 
(Corporaciones locales, 2.527;

Viviendas, 1.844; Exportación, 
3.235; Turismo, 615, Centros 
docentes, 87; y otros, 2.872 
millones de pesetas.

Banco Zaragozano ..................
Banco Exterior............................
Banco Central . . . -....................
Banco Español de Crédito . . . .
Banco Hispano Americano . . . .
Banco de Santander ..................
Banco Popular Español .............
Banco de Bilbao..................
Banco de Vizcaya.......................
Banco Industrial de Cataluña . .
Banco Occidental.......................
Banco Atlántico..................
Banco Urquijo..................
Banco Industrial del Sur.............

ELECTKIC.AS

Hidro Española . . 
Sevillana . ..........  
Cantábrico ..........  
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero ............  
E. Reunidas..........  
Unión E. Madrileña 
Penosa ........ 
Fecsa 5.000 .......... 
Fecsa 1.000 . . . . .

MIMKKAS

Ponferrada . . 
Duro FelguerX

SIDKROMETALCKÍUCAS

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

AUMENTACION

Azucarera . 
Ebro . . . . 
Aguilas . . .

QUIMICAS

295 
268 
300 
207 
203 
324 
196
239 
202
163 
168
200 
210
206

70,50 
68,50 
73
65
61
70
50,25
66
67,25
66 >5 
67,50

79
48

30,25 
74

72,25
255,50 
62

295 
268 
300 
207 
203
324 
197 
239 
204
162

200
208

70,25
69
71

60,5 
68 
50,25 
66

66
67

58

29

71,5

63

Petróleos...................................... 153 151,5
Explosivos ....................... 93.50 95
Energías................................. 48,50 50,5

CONSTRUCCION
■

Dragados ...................................... ’ 200 200
Urbis........................................... 89 __
Inmobiliarias Metro.................... 95 95
Vallehermoso.............................. 105 —

VAHIOS

Telefónica................................... 80,50 82
Galerías Preciados....................... 57 60
Campsa . . . .*............................. 235 235
Tabacalera................................   ■ 157 155
Astilleros . . . '............................ 24
Metro................................... — ----
Unión Fénix .............................. 300 304

57 58
Renta inmobiliaria .................... 75

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

ñlñ IX AHORROS 
ex ZflBflOOZfl.rtRflOOfl Y BlOJfl

CONSUMA 
PRODUCIOS 

ARAGONiSiS

banco de huesea...un banco de “ínteres "capital
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LA SEMANA SANTA EN SAN PABLO

BECAS EN ITALIA

i
i

tamaños ni cantidad de obras

FARMACIAS DE SERVICIO DIA Y NOCHE

CERTAMEN NACIONAL DE TOTA

G,

GALERIAS' DE ARTE

ORTEGA

brunet

BREVES

(Valeria LEONARDO

trabajos tendrá iugar el día 31 de 

se enviarán al Centro Cultural

—Pues si yo llego a saber que la mía valía para 
serme infiel, no me caso con ella.

— Eso si que es verdad. Pero me gustaría que la 
Pepita me fuera tan fiel como yo le soy a ella.

— ¡Vaya! Así que te manda la Hortensia a darme 
el recao.

—Eso mismo digo yo. Llevo el perchero en la 
frente, pero de oro.

—Pues anda que el mío...
—Vivimos como ministros.

AUSTINO, vengo a decirte de parte de tu mujer 
que no cuentes con ella para esta noche porque 

se va a cenar con un señor de pasta que ha conocido 
en el puticlub.

—Ni tú el segundo, Grégorio.

—Darle gracias a Dios.

— ¿Pero cómo le vamos a dar gracias a Dios porqCie 
nos sean infieles nuestras mujeres?

SESION CLINICA EN LA SECCION DE ESTUDIOS 
MEDICOS ARA<pONESES_— Hoy, martes, día 21, 
organizada por la Sección de Estudios Médicos Aragoneses 
de la Institución “Fernando el Católico”, se celebra' una 
sesión clínica en el salón de actos del palacio provincial eri 
la que Intervendrán los doctores don A, Lamban y don R. 
Cañón que tratarán e^ tema “radiología de las 
malformaciones cráneo-encefálicas” y don F. Teixeira, 
sobre el tema “Diagnóstico neurorradiológico con medios 
de contraste en el lactante y a primera infancia”.

El acto tendrá lugar a las ocho de la tarde, siendo 
pública la entrada. '

OBRAS DE CESAR FERNANDEZ NAVARRO EN EL 
PALACIO PROVINCIAL.— Hoy martes, día 21, a las 
siete y media de la tarde, en la sala del palacio provincial, 
organizada por là Institución “Fernando el Católico”, será 
inaugurada la exposición de obras del pintor César 
Fernández Navarro.

La exposición estará abierta todos los días de 6 a 9 de 
la tarde, los días laborables y de 12 a 2 de la mañana los 
festivos, hasta el próximo día 2 de abril, siendo pública la 
entrada.

r^'de 
/a dudad

CONCURSO FOTOGRAFICO

Como en meses anteriores, y una vez más, hemos asistido 
al fallo del concurso mensual que organiza la Sociedad 
Fotográfica de Zaragoza, correspondiente a marzo y 
desarrollándose el pasado día 14^ fallándose por un jurado de 
tres miembros, primero, la exposición de fotos sobre papel y 
seguidamente un gran número de diapositivas, estas últimas 
comentadas a instancia de los asistentes.

Este mes les mejores fotografías han sido las de Luis Hoya 
y Manuel Cristóbal y las mejores diapositivas las de Angel 
Duerto y Antonio Iñiguez.

Todas^ aquellas personas a las que les interese o guste, la 
fotografía, pueden visitar esta exposición donde verán obras 
bastante buenas como últimamente vienen ofreciendo estos 
salones mensuales.

La exposición que permanecerá hasta el día 22, puede ser 
visitada a pbrtir de las 20,15 en la sede de la Sociedad, 
Concepción Arenal número 25.

La parroquia de San Pablo, donde están establecidas las 
Cofradías penitenciales del Silencio y de las Esclavas de los 
Dolores, celebrará con su tradicional solemnidad la Semana 
Santa. El Jueves Santo, a las seis de la tarde, solemne 
concelebración eucarística, con asistencia de la Cofradía del 
Silencio, sermón del Mandato y lavatorio á doce ancianos de 
la Casa de Amparo, que al mediodía serán obsequiados con 
una comida.

Después del traslado del Santísimo al Monumento, se 
organizará la procesión del Silencio, con 'os "pasos" de Ntro. 
Padre Jesús de la Agonía y ¡de Ntra- Sra. del Rosario en sus 
Misterios Dolorosos, dirigiéndose a la Basílica del Pilar, para 
hacer estación ante el Monumento.

Viernes Santo, a las cuatro de la tarde, comenzará el 
piadoso acto de la Agonía de Cristo, con sermón y cantó del 
Miserere. A las cinco, los Oficios con adoración de la Santa 
Cruz y comunión. Asisten con hábitos los Hermanos del 
Silenció y las Esclavas de los Dolores

Durante todo el sábado se hace el Ejercicio de la Soledad 
de María y a las siete y media se celebrará la paraliturgia de la 
Soledad, con sermón y canto del Stabat Mater.

A las ocho y media, se celebrará la Vigilia Pascual.
La predicación de toda la semana está a cargo del Rvdo. D. 

Javier Ibáñez, profesor de Teología de la Universidad de 
Navarra.

En todos los actos intervendrá la Coral de San Pablo.

CAMPAÑA DE SEMANA SANTA 
“PAZ EN LA TIERRA”

Dirigido a los chicos y chicas de Zaragoza y provincia, se 
está celebrándo en nuestra ciudad, un concurso de Pintura y 
Dibujo que tiene como objetivo ayudarnos a vivir más 
intensamente éstas fiestas de Semana Santa. Está patrocinado 
por el Ministerio de Cultura y organizado por la D<.legación 
provincial del mismo y el Centro Cultural ANADE.

Podrán participar todos los chicos y chicas comprendidos 
en edad escolar.

No hay limitación de 
presentadas

• El cierre de admisión de 
marzo a las 24 horas

Las obras presentadas 
Anade, Feo. de Vitoria, 3.

En el reverso de cada obra se harán constar los siguientes 
datos:

Nombre y apellidos, edad, centro de enseñanza o juvenil al 
que perteneces, curso, domicilio y teléfono.

De las obras presentadas se hará una selección para su 
exposición en los Salones del Centro Cultural ANADE.

Se otorgarán tres premios a los clasificados, en primero 
segundo y tercer lugac Asimismo tendrá lugar la II Edición 
del Premio Manuel Vicente Sevilla, dotado con 5.000.— 
pesetas

Los premios no podrán ser declarados desiertos
Los trofeos se entregarán por las primeras autoridades 

provinciales y locales en el Gran Festival Infantil "paz en la 
tierra , que se celebrará en el día 2 de abril, domingo, como 
clausura de la campaña.

El Centro Cultural y Recreativo Aragonés de Barcelona 
convoca el IV Certamen Nacional de Jota Aragonesa, cuyais 
fases clasificatorias tendrán lugár 'los. días 23 y 30 de abril, 
celebrándose la gran final el 14 de mayo en el Palacio de 
Congresos de Barcelona. El" certamen, tanto para baile como 
para canto, está dividido en cuatro modalidades: Infantiles, 
juveniles, aficionados y profesionales Para inscribirse, cuyo 
plazo finaliza el día 10 del próximo mes de abril, es necesario 
dirigirse por 'escrito al Centro Aragonés en Barcelona, calle 
Canuda 31, Barcelona-2, indicando la dirección personal, 
fecha de nacimientomodalidad en ía cfue solicita concursar.. 
Es obligatorio que todos los participantes vistan el traje 
regional aragonés La jota de estilo y letra obligados para 
profesionales será dada a conocer a los finalistas por correo 
certificado con antelación suficiente a la gran final del 14 de 
mayo. Para este concurso hay establecidos premios por un 
importe de ciento ochenta y cuatro mil pesetas

(Pintura y Grabados),

Perpetuo Socorro, 2 - Teléf.: 37 86 00
Del 10 al 28 Marzo

LOS TRIUNFf^S DE UN JOVEN

ZARAGOZANO

Son muchos los aragonéses, que 
fieles a una constante históricamente 
tradicional, siguen haciendo patria 
allende nuestras fronteras. Hoy nos 
llega la noticia del éxito de un joven 
zaragozano de veinticinco años, José 
Antonio Muñoz Cuellár Loscertales,. 
nieto por h'nea materna de ese 
prohombre de ampresa aragonesa que 
fue don Simón Loscertales Bona.

Con una vena artística 
exteriorizada desde temprana edad, 
José Antonio, fue acumulando 
méritos y galardones a lo largo de su 
carrera. Así, obtuvo un premio del 
Ministerio de Información y Turismo 
en la campaña "Mantenga limpia 
España" de 1966, otro en el concurso nacional de carteles 
turísticos de Puente Cultural, en 1972, otro del Dómund en 
el mismo año, medalla de oro y plata en los certámenes 
juveniles de arte de los años 73 y 74... Y ya recientemente en 
la sección "Decoración de la Escuela de Artes Aplicadas y 
Oficios artísticos de Madrid.

La constancia el esfuerzo y la calidad de la trayectoria 
seguida por José Muñoz Cuellar en este un período de 
formación, permiten formular los mejores auspicios en su 
futuro profesional. El arte zaragozano cuenta ya con un 
nuevo embajador de excepción en la capital de España.

La Secretaría General Técnica del Ministerio de Educación 
y Ciencia, en colaboración con la Dirección General de 
Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores 
convoca un concurso para adjudicar ocho becas para seguir el 
curso de aggiornamento" para Profesores españoles de 
'^/lano La duración del curso será de un mes, que se 
desarrollara durante el próximo verano en la Universidad de 
Perusa.

Estas becas están destinadas a Catedráticos y Profesores J 
numerarios de Lengua italiana de Institutos Nacionales de ' 
Bachillerato, Escuelas Universitarias de Estudios ! 
Empresariales y Escuelas de Formación del Profesorado de J 
E. G.B., todos ellos menores de cuarenta y cinco años, !

El plazo de admisión de solicitudes finaliza el día 30 de ! 
marzo. Para más información pueden dirigirse a Centro Guia, ! 
c/. Sanclemente, 4, 1* en horas de 11a lo llamando al « 
teléfono 23-01-49. ’

17,

Avda. de Cataluña 34, Ruiz Tapiador
. Castelar (San José) 71, Muniesa

Cervantes 3, Serrano 
Delicias 30, Prades
Paseo María Agustin 23, Calvo

FARMACIAS QÜE ADEMAS DEL 
HORARIO NORMAL, CONTINUAN 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE LA 
NOCHE

Bretón 26, Gómez M. -
El Castellar (Torrero) 19, Muñoz Alcalde

! Gral, Lón Lagá (Avda. Navarra 6) 1, Barros
Gral. Millán Astray/ (Entrada por Mola)

¡ Escudero-
i Paseo Marina Moreno 42, Ortega

Plaza Santo Domingo 18, Jorge
Salvador Minguijón (Las Fuentes) 58, Ors
San Vicente de Paúl 25, Villarroya
Urbanización Parque de Roma bloque 

Avellán Sarrais
Valenzuela (junto Piz. Salamero) 2, Lérida
Violante de Hungría (Edf. Hípica) 2-4, 

Alquezar.,
NOTA: Los servicios de oxigenoterapia pueden 

solicitarse en todas las 'farmacias o avisando 
directamente ai teléfono 257253,

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

de 
GIIAKIHA

Los devotos de 
San Cornelio Ej días 

que acude 
denunciar 
y meses e 
propie tar i 
sección Ih

DIEZ VE 
DIARIOS

-Mismamente. Soy amigante tuyo y no he podido 
negarme. A cualquiera le puede salir torera su mujer. 
Que no eres tú el primero.

—De acuerdo. En eso hemos tenido la misma 
suerte. Los dos somos muy devotos de San Cornelio, 
pues nacimos para dejarnos engañar. ¿Qué le vamos á 
hacer?

—Desengáñate, Gregorio. Si nos engañan es porque 
valen. No creas tú que todas las mujeres valen para 
engañar a sus maridos. Cuántas se mueren de viejas sin 
ver hecha realidad esa ilusión. Por lo general esto les 
pasa a casi todas las decentes, esas pobres criaturas 
que sólo se atreven a engañar a sus cónyuges con el 
pensamiento viendo una película del Marlon o del 
Tyrone, que en paz descanse.

— ¿Cómo que no? Ya lo creo que sí. No presumas 
de español^ aunque lo seas. Lo que te pasa és que no 
eres sincero contigo <mismo. En el fondo no existe 
esposo alguno que no esté deseando ser engañado por 
su mujer. Lo que pasa es qué somos muy matones y 
alardeamos de que si nos. engañaran las mataríamos. 
Pero sí, sí... Ya ves. Nos engañan y tan tranquilos.

—Como que el crimen pasional ya está pasado de 
moda. Además, si las matamos, ¿quién nos mantiene 
sintrab^ar?

— iQué más quisieran los ministros que vivir como 
nosotros! Ellos curran y sufren como enanos. Ganan 
pasta, sí. Pero la ganan ellos mismos porque no tienen 
quien se les gane como nosotros, pues sus esposas son 
honradas .a carta cabal. Ya te digo que siento una 
terrible lástima por todo aquél hombre casado a quien 
su esposa no lo engaña, ni por darle ese pequeño 
capricho.

— No deja de ser un consuelo para ti pensar así. 
Pero no se consuela el que quiere, sino aquél a quien 
lo engañan. En cambio yo, hay veces que me torturo 
pensando lo felices que seríamos si ella viviera para 
mí, sólo para mí, y nada más que^ïara mí.

—Por que eres un egoista, oye. ¿Acaso careces de 
lo más necesario? Desde que tu mujer hace la carrera 
descorchando copichuélitas, tienes coche, fardas 
como un señor, y no te falta una sábana en la cartera 
ni un billete debajo de la almohada.
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—Bueno, también a Hortensia le pasa igual. No 
perdonaría qué yo la engañara. Es más celosa que la 
hostinencia. Estoy seguro que si se entera que salgo 
con su sobrina Amparo me arma la bronca.

—No creo que sea para 4anto.

—Para tanto y para*más. Ayer mismo le dio un 
currito a la pobre Amparín y la llamó golfa, total, ya 
ves por qyé. Por que la llevo al cine a ver películas 
marranas.

Hortensia, de 31 años, casada y camarera de un 
club nocturno, agredió a su sobrina Amparito, soltera, 
de 19 años, al enterarse que se fue ai cine con su 
marido, mientras ella estaba trabajando de noche para 
mantenerlo. La joven fue curada en un centro 
asistencial, de múltiples contusiones ÿ hematomas por 
todo el cuerpo.
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PENAS 
MINIMAS Y 
SIN EFICACIA

DIEZ VEHICULOS 
DIARIOS

de las catacumbas que de una ciudad que se 
quiera considerar moderna y cosmopolita 
como Zaragoza y que pide a los responsables 
que tengan en cuenta estas cosas a la hora de 
reparar los muchos entuertos que hay 
repartidos por la ciudad,

a darme

EN NUESTRA CIUDAD

Desaparecen diez vehículos al día
El robo de los vehículos es algo que sucede todos los 

días. Cada jornada son numerosas las personas 
que acuden a las distintas comisarías de la ciudad, para 

denunciar este hecho. Un par de días -en algunos casos- 
ymeses e incluso años es el tiempo que tardan sus 
propietarios en recuperarlos. Ayer, lunes, en nuestra 
sección INFORMANDO EN DIRECTO traíamos

a nuestras páginas el caso de una señora que había tardado 
un año largo en recuperar su vehículo, que apareció en 
Huesca, en una de cuyas calles estuvo aparcado. Nuestro 
reportero ANDY LOPE nos cuenta cómo estos jóvenes 
delincuentes los sustraen y las mil maneras de ponerlos en 
marcha.
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Las estadísticas no fallan. 
El año pasado se sustrajeron 
en nuestra ciudad cerca de 
cuatro mil vehículos, lo que 
dá una media de unos diez 
diarios. Los lugares de “tra
bajo” de los amigos de lo aje- 
no'suelen ser normalmente 
las zonas mal iluminadas, 
pues así actúan con mayor 
impunidad. Su horario pre
dilecto es a partir de prime
ras horas de la noche, pues
to que, saben que en esos 
momentos el propietario es
tá en su domicilio descan
sando. El que un ladrón de 
vehículos se decida por un 
coche o por otro depende 
de varias cosas. En primer 
lugar que vea que éste lleva 
objetos en su interior, los 
que posteriormente, pueda 
vender. Un radio-cassette 
que se contemple perfecta
mente a través de la luneta 
lateral u un bolso son los 
objetos que invitan a inten
tar abrir el coche para desva
lijarlo. Sin embargo, si ven 
que tiene puesta una cadena 
de seguridad en el volante, 
esto les hará dudar un poco. 
Claro que lo que entonces 
puede suceder es que le rom
pa el cristal y se lleven el bol
so. Por ello, lo que le reco
mendamos es que no deje 
nada a la vista de los posibles 
“cacos”, métalo en el porta- 
maletas o debajo de los asien
tos. Así puede ser que se evi
te un peligro. No deje el ve
hículo en zonas no ilumina
das, si es posible cerca de su 
casa y por donde pase circu
lación de otros. Los jóvenes 
delincuentes prefieren actuar 
en calles secundarias donde 
•ogicarnente tienen menos 
posibilidades de ser sorpren
didos.

LOS CULPABLES, 
A VECES, LOS 
propietarios

Hay personas tan despis- 
^®h3s que se dejan las venta
nillas del coche mal cerradas 
o incluso la puerta sin echar 
a llave. Con estos hechos us- 
«d pone su coche a disposi- 
lon de los ladrones. Sin em- 
yso.hay otras personas que 
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La recuperación es cuestión 
de días.o muchos meses 
Una simple ganzúa sirve 
para abrir un coche

Ultimamente se dan casos 
en ios que los ladrones de 
coches que ya han robado 
uno y ven como este se va 
a quedar sin gasolina, paran 
junto a otro vehículo esta
cionado saltan la tapa de 
donde se encuentra el de
pósito del “oro negro” con 
una simple goma hacen un 
trasvase de gasolina. En es
tos casos es lo que menos le 
ha podido suceder al ve
hículo. Para evitar este he
cho le recomiendo que pon
ga en el depósito un tapón 
con llave, que hará imposi
ble dicha acción.

le hayan robado el vehículo, 
aparte de denunciarlo a la 
policía, dígalo a su compa
ñía de seguros. Así se evita
rá posibles molestias en ca
so de que tengan un acci
dente los ladrones o no lo 
encuentre nunca. Normal
mente el vehículo aparece 
desvalijado, mal aparcado y 
con las puertas abiertas en 
algún barrio periférico de la 
ciudad. También puede ser 
recuoerado por la Policía 
Municipal y aue se lo comu
niquen. Sin embargo, si los 
ladronés se lo llevan a otra 
ciudad el problema es mu
cho más peliaguado, puesto, 
si lo dejan abandonado en 
Sevilla, por ejemplo la poli
cía de aquella capital no tie
ne ninguna constancia de

La calle que no es 
calle: la de Italia

Nos /lama una señora y nos confiesa muy 
preocupada que la calle Italia no es una 
calle, que aquello es un campo de batalla 
cruzado por trincheras y que ya no se puede 
hablar de baches porque esto nada tiene que 
ver con las trampas para elefantes, 
automóviles y peatones que hay cerca de la 
plaza de fíoma, donde se echó en tiempos 
algo de asfalto. Está mejor en los tramos 
donde no se ha pavimentado nada, puesto 
que, aunque sea molesto por el barro en los 
días de lluvia, normalmente no tiene el 
peligro que el tramo de que nos habla. En 
definitiva, que el estado en el que se 
encuentra la citada calle Italia es más propio

REUNION 
DE OBISPOS 
ARAGONESES

ZARAGOZA, 21 
(ARAGON/expres).— Ayer, y 
en la sede de las religiosas del 
Santo Sepulcro, se celebró una 
reunión de obispos residenciales, 
de las diócesis aragonesas. Por 
Teruel acudió monseñor Iguaccn 
Huesca estuvo representada por 
monseñor Osés, liastrastro por 
Monseñor Echeverría, Tarr^ona 
por monseñor Oliver, siendo’ 
presidida la reunión por el 
arzobispo de Zaragoza 
monseñor Yanes Alvarez,

Allí se habió sobre las nuevas 
estructuras económicas 
aprobadas últimamente por la 
Confederación Episcopal y 
sobre la comunidad de tienes 
entre todas las diócesis

En la reunión se tocaron 
temas tan importantes como los 
límites de nuestras diócesis y la 
recuperación de la de Jaca, asi 
como la devolución de los 
territorios aragoneses hoy 
pertenecientes a la diócesis de 
Ijérida. Tratándose también 
sobre los límites-eclesiásticos

que lo hayan robado. Los 
días más “propicios” para el 
robo de vehículos son los fi
nes de semanas y puentes, 
y cuando en alguna pobla
ción cercana a la suya hay 
fiestas importantes.

El número de ladrones de 
coches que son detenidos es 
importante. Todos ellos son 
jóvenes que ya están ficha
dos. La condena que se les 
impone es mínima y yo di
ría que ineficaz. Respecto a 
este apartado habría que re
formar totalmente el código 
puesto que el delito se con
sidera como uso indebido y 
los “usuarios” entran por 
una puerta y a ios pocos días 
salen por la otra. Si son rein
cidentes las penas son mayo
res, pero no sirven para re
cuperar a ese joven y que se 
incorpore a la sociedad nor
mal. Lo malo es que el robo 
o usos indebido de coches es 
el primer escalón de una de
lincuencia de más emberga- 
dura.

Si vive de cerca un probiema o 
una deficiencia, no dude en da
ma rnos por teiefono ai 216983 
o escribirnos a Marcial, 2 -ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

La circulación siempre
Un lector nos escribe y se queja de que 

los convecinos que circulan por la ciudad no 
respetan para nada las señales de tráfico en 
general y, en particular, las de los carriles y 
existen autcmovilistas que circulan en 
zig-zag, al estilo de los gambetead ores de 
San Lorenzo de Almagro, con desprecio y 
peligro de todos los demás. Este lector nos 
pide que traslademos "a quien corresponda' 
la queja para que se tomen medidas 
enérgicas contra los infractores.

—campanadas~\
cara que nos ha puesto la Primavera!

■ Nos ha recibido con aire molesto y con 
unos nubarrones* negros que cruzan a toda 
velocidad por nuestro cielo y que tienen pinta de, 
en el momento más inoportuno, descargar y poner 
a santos y caperuchones más remojados que 
abadejo* en-cuaresma. Pero< hoy ha nacido la 
Primavera de 1978 y aunque, tras el parto, lo 
primero'que ha hecho es llorar como un crio 
cualquiera, hay que cantar con alborozo su llegada. 
Antes la Primavera ^a algo grande que se festejaba 
con toda serie de interesantes conmemoraciones 
que siempre trataban de hacer algo especial por un 
arte, ya fuera la poesía, la.música o la pintura. Los 
poetas se reunían a cantar su alumbramiento, los 
pintores exponían sus mejores colores en los' 
salones bautizados con su nombre y en el kiosco 
del parque una banda bien engalanada interpretaba 
un vals de Strauss que invitaba a enlazar por ía 
cintura a la dama y dar vueltas como una peonza al 
ritmo del tres por cuatro. En lo de las 
multiplicaciones no me hagan mucho caso porque 
estoy fío jo en matemáticas.

a
LQUNOS dirán que es una cursílada esto 
de recibir a la Primavera, pero lo cierto es 
que el hombre -y la mujer también, no se me 
solivianten, encantadoras damas- está compuesto 

de materia y espíritu y ambos necesitan de 
alimento. Pan y poesía. Por aquel lado, por fin no 
se celebró la manifestación que les anunciaba ayer 
y que iba a tener lugar en Ejea de los Caballeros 
para protestar por la petición de declaración de 
diversos expedientes de crisis. Pero el permiso no 
se presentó con las firmas pertinentes y las fuerzas 
de Orden Público disolvieron cualquier intento de 
concentración . Sin embargo este es un mero 
accidente que no cambia para nada la situación. El 
problema está ahí y hay que buscarle soluciones. 
Esto mismo es lo que decía esta mañana un 
ministro al hablar de los problemas de una gran 

V empresa del norte. Buscar soluciones, pero que se 
vea en todos los estamentos el espíritu de sacrificio

r
nos acercamos paso a paso a los días 
centrales de la Semana Santa. En el 

ambiente se huele esa esperanza de unos días de 
descanso. El sacrificio es el pan nuestro de cada 

día y justo es que la liturgia tenga piedad de 
nosotros, los que trabajamos. Y de los que no
trabajan porque no 
pueden. Para éstos, 
todos los días son de 
vigüia.

Ben/amín 
BE/\/rUB/\ 
REMACHA

CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES

EL SEÑOR

Don Angel González Calvo
Falleció ayer, 20 de marzo de 1978, a los 57 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

- D. E. P. -

Sus apenados: esposa, doña Mercedes Pérez Martínez; hijos, Dolores y Angel, nietos, Alvaro y Victoria; 
hermanos, don José, doña María Luisa, don Laureano, doña Herminia, doña Avelina y doña Concepción; 
hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

AL PARTICIPAK a sus amistades tan dolorosa pérdida ruegan lo tengan presen
te en sus oraciones, por lo que les quedarán muy agradecidos.

DOMICILIO DEL ElADO: Avda. de Coya, 3.
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I MAGIN CASANY, DEPORTISTA |

CALATAYUD MERECE
TENER UN EQUIPO EN 

CATEGORIA MUY SUPERIOR

LA NOMENCLATURA
CALLEJIL

UNQUE sea éste un tema ciudadano que 
leado en otras ocasiones debemos volver 

palmeta de su actualidad. Principalmente, 
reconocimiento tardío de la incongruencia que 

hemos vapu- 
a menjar la 
porque al 

chafardea de
azulejos más de u na bilbilitana 
ajenos a nuestra pluma.

le están naciendo adjetivos

Desde luego, deben ser corregidas, y cuanto antes mejor, esa 
incongruencia y ese chafardeo. Ño pretendemos que se 
trastoquen a voleo placas y denominaciones de tal forma que ni 
los propios bilbilitanos sepamos en qué calle vivimos. Ni quesea 
les complique el reparto a los míticos carteros; aunque no les 
estaría mal a cuenta de las complicaciones que ellos crean a los 
no m íticos ciudadanos cuando les sale de la cartera hacer novillos 
reivindicantes.

Reconozcamos cívicamente que no son nuestros días los más 
propicios f/aca meterle mano al problema en que incidimos. Cón 
botes de humo y saetazos de goma por nuestros alrededores. Con 
municipios a punto de dimitir anticipadamente, y con el campo 
haciendo alarde por calzadas y carroñas de una opulencia 
mecánica que hubiera dejado bizcos a nuestros abuelos, el 
puchero -cocedor de eminencias que fueron tíos o sobrinos de 
algún circúnstancial no está para guisos de reajustes nominativos.

Todos conocemos, y soportamos, nombres y apellidos ya 
difuminados que le fueron colgados a la ciudad al amparo de 
unas circunstancias casi gastronómicas, cuando la sartén estaba 
en manos de adhesiones inquebrantables. Pqr elegancia, no 
Queremos subrayar rótulos. Pero sí debemos subrayar que 
es llegada la horai de eliminar esas sartenes y esos cocineros; a 
condición, claro está, de que no sean substituidos por otros 
marmitones no menos circunstanciales. No olvidemos que, 
después de tanto presumir de regionalidad, Bilbilis no ofrece la 
más mínima muestra de aragonesismo. Ni Huesca ni Teruel 
tienen por aquí una mala zanca acogedora de su nombre.

Como tampoco la tiene ningún pueblo de nuestra, comarca. 
Lo de Puerta de Terrer es una obligada denominación geográfica, 
como lo es la Puerta de Soria o la de Sragoza. Sería magnífico 
que el pueblo de los ajos y los cañizos, o los del aceite, los 
rebollones y las cerezas vienen por aquí por mor de una consulta 
médica o de unos aperos.

Muchos de nuestros nombres callejiles sugieren 
inevitablemente una vieja ciudad.engañada, desamparada y triste. 
Sin tirar piedras a nombres que ya son en las esquinas historia 
escrita con loza y azulejos, nuestra nomenclatura necesita un 
buen meneo. Desde luego, sin meternos en demasiada 
democracia, porque laaemocracia también tendrá tíos y sobrinoj 
de próceres circunstanciales con alacet de arcilla. A nuestro 
alrededor hallaremos, indudablemente, material suficiente con 
qué rellenar de nombres algunas de nuestras insulsas y numeradas 
calles. Nombres a los que por gratitud y por hidalguía debemos 
un tardío y merecido homenaje.

Sólo pedimos que, de ninguna manera, comoparece sugerirse, 
se suba a un pedestal o se cuelgue de una esquina a quien todavía 
‘sea entre nosotros. Lá historia ha demostrado que es fácil bajar 
de una esquina o de up pedestal a quien ya no puede quejarse. La 
operación debe ser bastante dolorosa. Y’ sería lamentable que, 
entre nosotros, por fú o por fá, expusiéramos a ese riesgo 
descolgante a un ciudadano clínicamente "vivo"..Por muchísimo 
que lo fuera.

J. MUÑOZ CALLEJERO

PORQUE NO COBRO LAS CLASES
ME LLAMAN PROFESIONAL”

OMO era previiible, la enseñanza gratuita de artes plásticas ha 
levantado una ola de comentarios; cosa lógica, pues parece 

incongruente que en los tiempos tan materialistas que vivimos se den 
insólitas aptitudes.

En el período de tiempo transcurrido desde que empezó el curso, 
han sido muchas las pre^ntas que tanto a mí como a mis 
compañeros de “Imagen-Palabra y Letra“, Moreno y Molina, nos 
han formulado gentes de la más variada condición. Para dar 
cumplida satisfacción a quienes deseen conocer mejor nuestra labor, 
vamos a plantear y contestar las preguntas más interesantes.

¿Qué pretendéis con estas clases?
—Nuestra modesta pretensión es encender la llama de la afíción 

astística en nuestra juventud y, en aquello que ya la tienen, avivarla y 
encauzarla por senderos positivos.

Las artes plásticas interesan enormemente a los adolescentes pero 
muchas veces se pierde ese interés por no tener una información 
adecuada de cara a sus posibilidades.

— La enseñanza que implantais no perjudicará a los jóvenes que 
siguen otra Imea en colegio, etc.?

—Nuestra Enseñanza no puede perjudicar a nadie, sino todo lo 
contrario, por estar basada en la copia del natural, que es la fuente 
inspiradora de los más grandes artistas de todos los
tiempos. Nosostros nos limitamos enseñar las

MAGIN CASANY INGLES, 
nació en Vespella (Tarragona), 
el 4 de marzo de 1930, lleva 18 
años en Calatayud, directivo del 
CD. Calatayud las temporadas 
73/74 y 74/75, fue directivo 
de la Agrupación Deportiva 
Bilbilitana desde 1976, y .ocupa 
la presidencia de dicha entidad 
de^e el 22 de febrero de 1978, 
tiene el puesto, por lo tanto, 
recién estrenado.

Hombre que nunca ha 
querido presidencias, sino 
secretarías, que es en donde se 
trabaja, no le gusta figurar, y 
sólo por amistad accede a 
ponerse la chaqueta 
entrevistada

— Hasta ahora ¿no 
querido o no has podido 
presidente?

de

has 
ser

— Es un cargo que esquivaba, 
porque no me gusta.

— ¿Cuántos presidentes 
caído por tu culpa?

— Personaimente no 
culpable de ninguna caída.

— ¿Cuántas veces 

ban

soy

has
enseñado a un árbitro el índice 
y meñique extendidos?

— No lo recuerdo, pero sí 
recuerdo al árbitro que me lo 
hizo en Huesca.

— ¿Para qué han servido, 
hasta ahora, las instalaciones de 
la Ciudad Deportiva?

— Tan sólo para el fútbol y 
para los excelentes deportistas 
del frontón.

— Como miembro de dicho 
Patronato, que eres, ¿qué haréis 
voso tros ahora en ellas?

— No lo sé. Depende mucho 
del equipo que se forme. .Si 
conseguimos reunir gente con 
ganas de trabajar llegaremos 
muy lejos.

— ¿Se ha notado la labor de 
la desaparecida OJE con la 
juventud deportivamente?

— Con los medios que han 
contado hasta ahora, se han 
quedado a mitad de camino.

— ¿Cuántos jornaleros del 
fútbol aficionado, has 
conocido? ,

— Muchos, Tan sólo recuerdo 
los nombres de quienes 
cumplían en todas las facetas, 
como por ejemplo González I 
(hoy en el Sariñena), Cortés 
(que fue al Lérida) y el jugador 
local Miguel Angel González, 
que ahora está en el Numanda.

— ¿Cuántos su.eldos 
innecesarios e injustificados 
tiene hoy la Ciudad Deportiva?

— Varios.
— Actividades deportivas que 

abarca la Agrupación Deportiva 
Bilbilitana?

— Fútbol (alevín 
pre—juvenil, aficionado y 
veteranos), ciclismo y atletismo,

— ¿A qué aspirais?
— A defender al máximo un 

deporte completamente amater.
— ¿Calatayud merece tener 

un equipo en categoria superior 
a la actual?

— Por ser la cuarta ciudad de 
Aragón tendría que tener un 
equipo en categoria muy 
superior. Pero desgraciadamente 
cada año tiene menos afición.

Pero por desgracia cada 
año hay menos afición 
en la ciudad

¿Cuántos jugadores ha
dado la ADB ai C..D.

— En la Agrupación só/o 
tenemos si/fas muy duras para 
que ningún directivo se duerma 
en ios iaure/es.

— Define a tu directiva.
— Monoco/or, Democrática. 

A veces demasiado apasionada 
por e/ co/or verde.

Ca/atayud?
— Todos los que nos han 

pedido. Garrote II, Erruz, Melús 
y Armando.

— Además de con algún 
disgusto, ¿cómo os ha 
compensado su directiva?

— A final de temporada 
contestaré.

— ¿En qué condiciones te 
harías cargo del C.D.
Calatayud?

— En ninguna. Huyo 
fútbol amatar—marrón.

— ¿Es cierto que en 
temporada pasada, después

deí

la 
de

dar al Calatayud gratuitamente 
unos jugadores, su. directiva hizo 
pagar entrada a los jugadores de 
la ADB en tribuna?

— Es cierto. Siempre hay 
algún directivo al que le gusta 
ser protagonista.

— ¿Cuántas alineaciones has 
formado?

— Ninguna. Si algo sé como 
directivo lo aprendí de mi amigo 
Marquina.

— ¿El sillón lo amaleas para 
sentarte o para trabajar?

técnicas adecuadas y dejamos que sea el alumno el que desarrolle su 
personalidad. Nuestra mayor dificultad estriba en enfrentar al 
alumno con el modelo, ya que habituado a las copias de láminas, les 
resulta algo difícil captar la riquczaaromática del natural y plasmarla 
en síntesis cromática.

— ¿Sois profesionales?
—No somos profesionales de la enseñanza, pero en cambio 

tenemos gran experiencia en las práctica» artísticas. Molina lleva 
muchos años en la profesión de escultor, en la cual ha obtenido 
grandes éxitos, y tanto Moreno como yo hemos demostrado un gran 
entusiasmo por las artes.

El alumno se encuentra con nosotros como si en el estudio de un 
artista se hallara, y para trabajar en un estudio no creemos necesario 
ningún título.

Nuestra labor la efectuamos con gran ilusión y desinteresadamente 
ya que todo nos parece poco en favor de esta prometedora y 
olvidada juventud de nuestra histórica ciudad. Otros podrán, 
mejorarlo, pero no podrá nadie arrebatamos el haber sido los pio
neros en una obra en la que sólo nos mueven los más grandes 
ideales.

remando APARICIO FRANCO

— ¿Que te haría dejar l¡ 
presidencia?

— El día en que por sobeibia 
dejásemos de ser amater.

— Hubo testigos, ¿por qué ot 
levantasteis la voz el Delegado 
de Juventudes y tú en la Ciudail 
Deportiva?

— Por un empleado de dichs 
instalación deportiva.

— ¿Colaboran mucho con 
vosotros los empleados de I» 
C.D.?

— Uno sí, hasta donde le de¡¡ 
el otra

— Soñemos. Supón que l¡ 
temporada próxima el Ç0, 
Calatayud tuviese que integram 
en vuestra Asociacibo, 
¿Formarías el equipo 
totaImente aficionado, o 
seguirías manteniendo jugadores 
a los que se les promete tanto el 
año, a sabiendas de que sólo veo 
a cobrar la tercera parte?

— Despertemos. Si llegaste 
ocurrir que se nos hiciese tanta 
presión, tanto el actuel 
p residente como toda so 
directiva p resentarlá so 
dimisión, ya que nuestra labora 
la de nuestros socios es creei 
deportistas, para que llegado el 
momento tomen el camino que 
mejor elijan, ocupando su sitio 
estos alevines que ansian vestir 
la camiseta verde de la ADB.
' Un* compacto equipo trabaja 

con idénticas ilusiones alrededor 
de Magín Casany. Otra de las 
ambiciones de este hombre de 
pocas palabras y muchos actos, 
es conseguir en el Patronato de 
la Ciudad Deportiva otro grupa 
idéntico que consiga llenar todas 
las pistas de dicha Ciudad de 
actividad durante todos loi 
domingos del año. Ya está bien 
de tantos años de soledad sobre 
las pistas de baloncesto, 
balonmano, balón—volea I 
tenis. La Ciudad Deportiva no 
sólo debe tener vida durante dos 
meses luciendo biquinis i 
estómagos. Confiemos en qae 
consiga contagiar el presidente 
de la ÁDB esas ganas de trabajo 
y actividad al equipo que entre 
en el Patronato.

Sergio ZAPATERIA G-
Dibujo: F. APARK'^^

L S de marzo se reunieron en la Casa de Cultura 
los representantes de todos los grupos culturales 

locales y de la comarca. Destino: formar la Junta déla 
Comisión Comarcal de Cultura Popular, y los estatutos 
que legalizasen dicha Comisión para poder recibir' la 
subvención económica de la Diputación para la Conriaro > 
distribuirla entre todos con arreglo a la lista que la 
Diputación facilite. 

La sesión tuvo bochorno, porque bochornosa fui 
durante toda la sesión la extraña actuación de uno de les 
miembros de la Junta Provisional saliente. La mayoría o® 
los representantes bilbilitanos se mantuvieron en la saia 
en atención, exclusiva, a todos los representantes de los 
pueblos de la comarca.

Votaron todos los pueblos y Calatayud con un voto. 
La Junta quedó constituida. Presidente: Alfredo Muooz 
del CEB; Vicepresidente: Sergio Zapatería de IP“; 
Secretario: José Marfa Cebrián de Aeorma-JalO"' 
Tesorero: Mary Rubio de Deán de la A. de amaso 
Casa , siendo vocales representantes de los pueblos.

Durante esta semana ha vuelto a repetirse el semina^® 
dedicado a los profesores E.G.B. que patrocina la Caja® 
Ahorros de la Inmaculada, y que como ya anunciado 
en su día se quedó corto de plazas , y ahora se ha ^uai 
a dar en las aulas de la Universidad a Distancia, con 
colaboración directa de Manuel Sánchez Alonso.

El miércoles día 22 será fecha importante 
Grupo Cultural, “Imagen-Palabra-Letra". Su 
aumenta. La llegada de la cigüeña trae un nuevo po®*.’ 
Umberto M. Casado, que se presentará en la । 
Congreso, con poemas recitados por otros debutantes o 
grupo: El Colectivo Teatral IPL, que hará en este acto 
presentación con parte de sus integrantes. El fo^¡^p 
musical con guitarra será de Atocha, quien tamo', 
forma parte del Colectivo. Fecha importante paf® 
cultura local.  

nEn la noche del domingo una parturienta de Daroca 
no tener cania en la S.S, de Calatayud, tuvo que 
a Zaragoza, previa petición del libro de reclamación • 
Sr. Administrador: en lugar de enfadarse 
informaciones, ¿por qué no pone algo de su parte P"' 
solucionar los problemas?

MARClALlf^£^
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PESE A LA PROXIMIDAD DE TURIN

ni», ñu DI NDnB
• Japón continúa sil avance

L
a noticia internacional del mes de marzo es sin duda, la 48 

edición del Salón del Automóvil de Ginebra. Si un salón 
automovilístico es siempre foco de atención, Ginebra, por 

derecho propio despierta una expectación mucho mayor que 
cualquier otra muestra, dado que es el Salón más internacional de 
todofs.

Suiza no cuenta con industria propia del automóvil y la 
producción de este país es totalmente simbólica pues son menos 
de 100 unidades anuales, fabricadas artesanalmente, y no sólo 
minoritarias por cantidad, sino también por categoría. Esta 
circunstancia hace que el amplio espacio del salón se reparta 
equitativamente entre los fabricantes mundiales, sin que exista la 
posibilidad de desequilibrio a favor de una industria nacional.

LOS CARROCEROS, 
EN ITALIA___________

Los grandes 
carroceros italianos 
siempre han prestado una 
atención especial a este 
salón. Este año 
concurren circunstancias 
que no se daban en 
ediciones anteriores y 
ello se deja notar. El 
Salón de Turi n ha pasado 
a celebrase en el ya muy 
cercano mes de abril y se 
aprecia que las grandes 
novedades esperan a la 
muestra italiana.

Pininfarina no ha 
querido romper con esa 
tradición de novedades y 
presenta el descapotable 
m^ bello del salón. Se 
trata del Garnma Spider, 
un modelo basado en el 
elegante gamma Coupé 
ofreciendo la posibilidad 
de un doble uso. Se 
conservan los perfiles de 
las lunetas anterior y 
posterior, formando 
sendos arcos de 
seguridad, unidos por un 
larguero central. En el 
maletero se alojan dos

semitechos duros que soq 
acopiables con gran 
facilidad, pasando de 
descapotable a coupé en 
tan sólo un minuto. La 
luneta posterior, de 
plástico flexible, está 
alojada tras los asientos 
traseros y puede cerrar 
completamente el 
habitáculo.

Caruna es un pequeño 
carrocero suizo que 
presenta otro 
descapotable basado en 
un Datsun 180 al que se 
le ha eliminado el techo.

Dentro de este grupo 
puede incluirse otra 
novedad mundial, esta 
vez de origen japonés, se 
trata del Dome “Zero“ 
un modelo deportivo que 
constituirá un interesante 
ejercicio de estilo sino 
fuera porque los 
japoneses han copiado ei 
estilo clásico de Bertone, 
con las líneas rectas en 
forma de cuña.

SEAT refuerza 
SU POSICION 
EUROPEA

La industria española 
está representada una vez 
más por Seat. En su 
stand figuran las 
exclusivas de esta marca, 
12 7, 4 puertas, Sport 
1430 y 133, muy 
estudiadas por ios 
numerosos visitantes de 
esta importante muestra. 
El camino abierto por el 
Sport 1200 en la edición 
del p asado año ha 
propiciado el interés aún 
mayor despertado por el 
Sport 1430, cuya 
personalidad de línea es 
valorada por el 
automovilismo suizo. 
Las más amplias 
posibilidades de servicio 
del 127y4 puertas le dan, 
por derecho propio, una 
importante parcela en el 
mercado europeo de los 
polivalentes. Finalmente,

para ufi. público que mira 
al céntimo la economía 
de m'a n te n i miento, 
independientemente de 
poderes adquisitivos, ei 
J33 es un primer escalón

■o un segundo coche, 
ventajoso por precio y 
economía. La presencia 
de. Seat en esta edición 
ha superado el éxito de 
años anteriores.

LAS BERLINA 
EUROPEAS

Más novedades en ei 
stad de Fiat. Los 
Mirafiori y Super 
Mirafiori se asientan aún 
más en esa competida 
categoría de las berlinas 
de tipo medio-alto 
europeas. Se presenta 
con gran fuerza, 
perfilándose como 
modelo de éxito aún más 
claro que e' ya 
conseguido.

Los O pe i Ser.ií.vf y. 
Monza, . presentado: en 
Frankfurt corno 
prototipos, ya son 
realidad. Se sitúan en lo 
más alto de la gama Opel, 
sustituyendo a los 
Diplomat y Admiral. Sus 
m otores son de 6 
cilindros en línea, con 
cilindradas de 2, 8 ó 3 
litrors y potencias de 140 
Y 180 CV respectiva
mente.

En Ford, los Capri 
actualizan en línea, más 
estilizada ahora y con 
adopción de alerones 
estabilizadores.

Finalmente, y aunque 
ya conocidos, es obligado 
citar los “familiares'' de 
Mercedes. Toda una 
nueva gama de 
amplísimos cinco puertas 
con amplias bacas en las 
que se pueden acoplar 
maletas aerodinámica de 
diseño especial.

MOTOR PRESS

Por otra parte, el 
importante y selecto 
mercado suizo está 
abierto, sin traba alguna, 
a toda la producción 
mundial. La lucha entre 
fabricantes por defender 
su parcela es total y esto 
hace del mercado suizo 
una muestra muy 
importante y 
representativa de las 
tendencias actuales.

JAPON O LA 
necesidad de 
exportar

La facilidad que ha 
encontrado la industria 
del automóvil nipona 
para colocar sus 
R reductos en 

orteamérica no las 
encuentra en Europa. En 
el viejo continente tiene 
gue luchar con uña 
Producción de 
personalidad parecida, 
gue ofrece la misma 
®conomfa de 
'ñantenimeinto y 
Capacidad de servicio. 
Lojaponeses intentan, 
lógicamente, el camino 
Olas fácil y éste es iniciar 
su penetración en países 
Sin industria propia. Este 
?s el caso de Suiza y ello 
justifica el interés 
Japonés por el Salón de 
®mebra.

Rara es la edición 
9>nebrina en la que no 

novedades jwonesas. 
esta ocasión Toyota y 

JJatsun han elegido este 
marco para Sus últimos 
•Pódelos.

Toyota presenta su 
starlet, un modelo de 
fjíra inspiración 

polivalente", en línea

con la personalidad del 
127. De similares 
dimensiones y línea muy 
similar, intenta sumarse a 
una tendencia que es 
reina en los coches 
medios. Comparando con 
la producción europea de 
esta categoría, el Starlet 
desentona un tanto al no 
adoptar la tracción 
delantera con el motor 
situado transversalmente.

El motor, en cilindrada 
de 1 ó 1,3 litros está 
situado longitudi- 
nalmente y la tracción es 
posterior. El maletero es 
sensiblemente más 
pequeño que el de un 
127 y su capacidad 
también es menor con el 
asiento posterior abatido.

Un detalle importante de 
este modelo es la 
posibilidad de caja de 
cambios de cinco 
velocidades, lo que 
permite un importante 
ahorro de combustible 
gracias a la sobremutti- 
plicación de la quinta.

Datsun presenta 
una berlina de corte muy 
clásico, el modelo Sunny, 
de motor delantero y 
tracción posterior. Los 
motores pueden ser_.de 
í,3 ó 1.4 litros, siendo la 
potencie de la versión 
básica 52 CV, es un 
típico coche medio, con 
fuerte competencia en la 
producción europea de 
800 kilos de peso y 4 
metros de longixud.

Estas mismas 
mecánicas se utilizan en 
el modelo Sunny y 
Coupé, un tres puertas y 
amplio portón posterior.

A nüevos tiempos, nuevas fórmulas de venta

Bias faeSUes para 
EBiaprar el cbePe

I en la tasación de su automóvil usado obtiene un 
precio más alto de lo normal; si, además, le. ofrecen una 

bonificación en el precio del nuevo, no cabe^duda de que es un 
buen momento para entrar en la primavera con cóche nuevo. 
Uniendo a esto unas condiciones de financiación mucho más 
favorables, la cosa aún es más fácil.

La financiera F isea t ha puesto en marcha un sistema para 
ventas de coche a plazos. Dicho asf, la operación no parece 
nueva, ya que asf se estaban vendiendo los coches en este país, y 
en cualquier país, desde hace mucho tiempo. Pero el sistema de 
Seat introduce unas innovaciones interesantes, que vate la pena 
recoger.

OPERACION CAMBIO '

Esta es la operación básica que ofrece Fiseat Es sabido que 
no pocos clientes se retraían por el importe de la entrada, que 
consideraban excesivo para sus posibilidades. La financiación, 
ahora, reduce la entrada sólo el 26 por ciento del precio total del 
coche, con seguro a todo riesgo durante un año. Después se 
ponen en circulación 23 tetras por el 70 por ciento del resto más 
los intereses. Lá última tetra, la 24, se presenta por el 30 por 
ciento más los intereses.

Es decir, que la letra fuerte se aplaza al final de la operación. 
Para entonces, a los dos años, pueden ocurrir dos cosas: que el 
cliente pague y deje cerrada la operación, o. que se decida a 
cambiar de coche, acogiéndose a la "Operación cambio".

La "Operación cambio" es una posibilidad que ofrece Fiseat a 
los clientes que lo deseen. Estos pueden entregar el coche que 
tenían, por el que la financiera paga un 64 por ciento, 
aproximadamente, del precio total. Con esta cantidad se puede 
pagar la letra que quedaba y, con el resto, puede entregar la 
entrada del nuevo coche, financiado en las mismas condiciones.

La operación ofrece más. Cabe ia posibilidad de que se conceda 
un crédito personal, en los casos en que el cliente haya pagado 
religiosamente sus plazos mensuales, para hacer frente a la 
Ó Itima tetra.

OPERACION ESCALON

Es una variante de la anterior. Un cliente, por tas razones que 
sean, no se atreve a v enfrentarse a tas primeras tetras por su 
importe total. Pero tiene razones para pensar que más adelante » 
podría conseguir una situación más desahogada, con tetras de 
mayor cuantía. En este caso, Fiseat considera este escalón y 
gradúa la cuantía de las letras de menos a más. hb hay que 
olvidar que al principio son muchos tos puntos a tos que ha de 
atender el comprador, además de la entrada. Con ésta fórmula, se 
suavizan los primeros plazos escalonadamente.

OPERACION MES DE CARENCIA

Por la misma razón que se ha introducido laoperaclóñ 
Esclón, Fiseat ofrece esta otra. Cónsiste en que el primer plazo 

mensual se retrasa un mes. Es decir, la primera letra llega no al 
mes siguiente de comprar el coche, sino al segundo mes

Porque toda esta vasta operación que ofrece la finaociem de 
Seat se añade a las ya más conocidas como "Garantías del 
constructor español, mediante tas cuales, prácticamente se 
garantiza todo.

No cabe duda que con todo esto, Seat hace cuanto podía, no 
sólo para reducir sus steks (para vender más, aunque sea ganando 
menos), sino también para atraer a más clientes y-ofrecerles 
mayores beneficios

MOTOR PRESS
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AZUCAR, FLASH Y PIMIENTA

Imágenes que hablan

V

Textos:
M. Anngel BRUNET 

Fotos; GARCIA LUNA"

Mendieta jugó poco

DEL MAS BUENO 
Eí MEJOR .

y el segundo, y el tercero, y 
todo sería alegría en casa del 
pobre

Alonsito acababa de 
conseguir su primer gol, 
¡fabuloso!, y Arrúase 

acercó para darle la mano, 
momento en que fueron 
sorprendidos por las 
cámaras. El más bueno 
felicitaba al mejor, mientras > 
la gente se partía las manos 
de aplaudir el golazo de 
Alonso, que sería el mejor de 
la tarde y el mejor de 
muchas. Y conste que, al 
.escribirlo así, tanto nos 
referimos al gol como a su 
autor.

JUEGO DURO

REJAS Y CARAS 
TRISTES

Vean a un defensor del 
Pisuerga "santiguando" con 
el pie al pobre Alonsito, 
mientras que a otro defensa 
le da el balón donde la 
espalda pierde su bello 
nombre. El juego fue duro 
pero no tuvieron que 
intervenir los camilleros, ya 
que sólo el árbitro mereció 
salir en volandas. Y no por 
malo, sino por todo lo 
contrario. Pero el público es 
un ingrato y le aplaudió 
menos de lo que se merecía.

motivación que el reparto de 
primas. Asf pues, Mendieta 
tuvo su prima y todos tan 
contentos. ¿A cuántas 
pesetas salió su minuto de 
juego?. Que conteste el 
tesorero.

UN ARBITRO 
QUE NO 
LO PARECE

Observen los rostros de 
tristura que se retratan en las 

' caras de estos espectadores. 
¿Qué penitencia están 
pagando, sobre la grada y 
tras las rejas? Aún no había 
llegado el gol primero y los 
muchachos de la elástica 
violeta nos la estaban 
haciendo pasar moradas. 
Luego llegaría el primer gol,

MENDIETA Y 
LAS PRIMAS

pudo hacer dos goles. Salió a 
jugar poco después que 
Víctor. Y es que el graderío 
pidió a voz en grifo las 
sutituciones. Esos relevos 
que sí son atendidos, pero 
no a tiempo, ya que en 
Zaragoza, al parecer, las 
sustituciones no tienen otra

Hasta el árbitro Oliva 
entró a verlo al final del 
partido y a buen seguro que 
le dijo: "Felicidades chaval. 
Serás mejor que yo". Tiene 
planta de tenista este Merino 
González que es mejor que 
Santana Páez. Ni se inventa 
ios penaltys ni los ignora. Da 
a cada cual lo suyo. Lástima 
que algunos árbitros 
aragoneses de "relumbrón" o 
así, estuvieran arbitrando 
otros partidos. Con lo que 
hubieran aprendido algunos 
viéndole. Y es que tan 
bueno, que no parece un 
árbitra
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Más «flores» para
A l Real Zaragoza Ie están alfombrando de 

flores su camino de retorno hacia la 
División de Honor, llamando "flores" a los 
resultados que van obteniendo su_s rivales más 
directos. Hace muy poco perdía el Granada en 
los Cármenes con el modesto Getafe, ante el 
asombro de la España futbolística; más tarde 
tropezaba el Valladolid con el Córdoba, en el 
mismísimo campo de Zorrilla, y ahora mismo, 
el pasado domingo, perdía el Huelvá en 
Vitoria, el Celta en Baracaldo, El Tarrasa en 
Córdoba y el Valladolid en La Romareda. 
Carambola de lujo, que beneficia en exclusiva 

al Real Zaragoza.
Estamos hablando de un Zaragoza muy 

extraño y sorprendente; de un 
Zaragoza prototipo de regularidad en terreno 
propio, pero tremendamente "señorito" 
cuando sale de viaje; de un Zaragoza que suele 
vencer en La Romareda con autoridad, pero 
que no consigue convencer más que al forofo 
más forofo de todos sus forofos. Así una 
tarde y también a la siguiente, así desde que 
comenzó la temporada. El conjunto 

, blanquillo peca de lentitud desesperante, 
carece de ideas claras a la hora de intentar 
penetraciones, juega más efectista que 
efectivo en ocasiones y gana los encuentros. 
Lo que acabamos de exponer pudiera parecer

el Real Zaragoza
W——   i ■ I I .        •

contrasentido, pero se ajusta a la realidad.
En lá última tarde dominguera, mientras 

presenciábamos el encuentro 
Zaragoza-Valladolid en La Romareda, un 
chavalico, vecino de localidad, escuchaba los 
programas deportivos en un transistor y 
"cantaba" los resultados que se venían 
produciendo. Quienes nos encontrábamos a su 
alrededor, por supuesto, preguntábamos por 
los marcadores de Segunda, en espera de "las 
flores" que en cada jornada suelen dedicarle al 
Real Zaragoza sus rivales más directos.

Y así, en un momento determinado, el 
chavalín exclamó con alborozo: ¡Papá, papá, 
el Celta ha encajado el segundo gol en 
Baracaldo! Dos a cero papá. Y después, a los 
pocos minutos, la musical vocecilla del pibe 
insistía con otras noticias la mar de 
satisfactorias para el aficionado aragonés: "Y 
ahora el Tarrasa pierde en Córdoba, y además 
por goleada. ¡Pero si ya estamos en Primera 
División!". Los circunstantes sonreímos y 
nos mira'mos con complicidad, pero pensando 
en el fondo que aquel "mocoso" estaba dando 
en el clavo, puesto que con aquellos 
resultados el Zaragoza tenía más fácil el 
ascenso que Fernando Vil las carambolas.

Enrique PEYRONA

Protagonizto.. iSnCEMO, siKede y.„¿SDCEI«RA?

Mmolo
de Vega

C.<4/í.4S populares en
La R ó m a r e da, 

durante el encuentro 
Zaragoza— Valladolid del 
pashdo domingo. Por una 
parte salud amos a 
"Nando** Molinos, 
jugador del Español, ya 
que su equipo jugó en 
San Sebastián el sábado 
por la tarde. También 
charlamos con £{ 
ex—arbitro catalán Jaime 
Oliva, buen amigó, y.con 
el humorista vallisoletano 
Nanolo De Vega, que 
habia venido a saludar a 
^us paisanos, ¿recuerdan 
Ustedes el programa 
^elevisijfQ “Fiesta**, 
d^gido por J-osé Marta

Pues tampoco 
habrán olvidado-: de 

^■^anolo De Vega, digo

No sabía que le 
gustase el fútbol...

- Pues sí, me gusta el 
^tbok Otros nacen con 
defectos más graves.
\ J Y qué le pareció el 

Partido de esta tarde?
Peor que un chiste ' 
y además más largo, 

sustancia, ¿sabe? 
. - Flojo el Valladolid, 
^uocree?'

No tan flojo, pero 
^^onsie que faltaban 

jugadores de la talla de
Santos, 

^^g~-Solsoná, Diez...
" ¿Hubiese cantado 

gallo con ellos? ‘ 
f!-,"' nunca se sabe.

" Zaragozq es un 
‘^^junto con -peso 

^^pecífico, aunque esta 
haya dado la

~ é-Aúj considera justo 

el tres a cero ?
— Me parece muy 

largo; m&s largo que el 
mes de una~ familia 
condenada al’ jornal 
mínimo.

— Hablemos de los 
penalties.

— El primero me 
pareció “muy extraño**, 
pero más extraño todavía 
que silbase el segundo. 
Dos castigos máximos en 
un mismo partido son 
demasiados castigos.

— Entonces, ¿no está 
de ac u erdo con la 
actuación del señor 

'Merino González?
— Me ha . parecido 

Icario caserillo; más 
casero que una esposa 
chapada a la antigua.

— ¿Y qué me .dice de 
este Valladolid tan 
ftivenil?

— >L os chavales 
lucharqn como mandan 
los cánones, pero les 
faltó picaresca en las dos 
parcelas del' campo. 
Lógico y natural.

— Después de ,esta 
victoria, .¿puede 
considerarse el Zaragoza 
en Primera División?.

— Eso seguro^ Tiene la 
palomita en la palma de 
la mano y no creo ^ue la 
deje escapar.

— ¿Y piensa que tiene 
equipo para mantenerse 
en la División dé oro ?

— Si juega siempre 
como esta tarde tendrá 
que reforzarse. A mt me 
lo parece.

Estoy de acuerdo con 
Manolo De Vega, éso por 
supuesto.

Gloria -IR/AS.

MAL TIEMPO Y
BUENA COSECHA

Si analizamos serenamente, 
sin dejarnos impresionar, 
podemos asegurar que el 
Valladolid pretendiente que ha 
sido al ascenso, jugo mucho 
peor que el Zaragoza. jPero 
mucho peor! Del mismo 
análisis comparativo resulta que 
un Huelva, hizo en “La 
Romareda“, -más escasos 
merecimientos que el equipo 
zaragocista. Y así, pasito a 
pasito, analizando, obtendremos 
el resultado final de que, si no 
son mejores que el .equipo de 
Arsenio, lógicamente le deben 
dejar el paso para el ascenso.

Deduciendo que, se debe 
ascender.

PADILLA BRAVO Y 
MALDONADO Y COQUE

Viendo al Valladolid con sus 
camisolas moradas, recordamos 
a los comuneros de Castilla; a 
los pendones de Castilla. A 
Padilla, Bravo y Maldonado, sin 
que los futbolistas de Pucela 
tuviesen el mismo espíritu, 
heroico de los históricos 
castellanos. ,

Pero tampoco tenfan 
semejanza con aquel Valladolid 
de Soso, Lespes. I, Babot, 
Lesmes II, Ortega el arag'^nés 
Lasala, Coque...... ;Vaya equipo 
aquel del Pisuerga!

Como que los mencionados 
fueron citados como base de ia 

^Selección E.spañola< sucediendo 
que, el Atlético de .Madrid les 
marcó siete goles y el criterio 
del responsable de la selécción, 
varió por completo.

Coque, Ortega y' Lasala 
fueron j ugadores de gran calidad 
3ue permanecen en el recuerdo 

e quienes los vieron actuar. 
Loa ae ahora....

Defendiendo las posibilidades 
de los representantes de 1?. tierra 
de los piñones hubo quien me 
dijo:

—Es qufe le han castigado a 
los del Valladolid con dos 
penaltis.... Y me obligó a hacerle 
meditar que, sin los penaltis, el 
Zaragoza hubiese ganado por 
1-0. , *

Y sin máquina de calcular, a ' 
nuestro interlocutor 
Vallisoletano, le salieron las 
cuentas justas.

LAS LISTAS Y LQS . 
LISTOS

El viernes por la mañana, 
“Cadena Ser“, dio a conocer la 
lista de Kubala para un 

entrenamiento de seleccionables 
el miércoles- día 22, entre cuyos 
nombres estaban los siguientes 
jugadores, pertenecientes a los 
equipos que se citan: BURGOS 
(Navarro II); CADIZ (VUlalba); 
ATLETICO DE MADRID 
(Marcelino y Rubén Cano); 
VALENCIA (Botubqt, Arias y 
Saura); BETIS (Biosca, 
Cardeñosa y Gordillo); 
ESPAÑOL (‘Urruticoechea, 
Verdugo, Lanchas y Marañón); 
ATHLETIC DE BILBAO 
(Alesanco, Churruca, Dani, Rojo. 
I y Villar); REAL MADRID 
(Miguel Angel, Benito, San José, 
Pirri y Santillana). Y a 
continuación la muy escuchada 
“Cadena Ser“ insinúa que hay 
quien piensa que algún 
intermediario dedicado a éstos 
menesteres del fútbol, influye 
en la cuestión. Kubala ha hecho 
una lista con hombres de 
calidad. Creemos que todos los

HORIZONTALES

2

5
VERTICALES €

7
8
9

1. Golpe de viento 
fuerte y pasajero.— 2. 
Aceite. Existían.— 3. 
Sucesión continuada de 
olas.- 4. Símbolo del 
aluminio. Hijo de_W¡tiza. 
Preposición insepara
ble.— 5. Desmenuzad una 
cosa con los dientes. 
Calificación.— 6. 
Relativo al amor.— 7^ kla 
maldiva. Número.— 8. 
Naturales de cierta región 
española, femenino.— 9. 
Mide por artas. Falta de 
gracia.

1. Avanzar por el aire. 
Aquí, en este lugar.— 2. 
Pronombre personal. 
Tendrán fervor.— 3. 
Neón. Despide alguna 
cosa.— 4. Ciudad 
española. Vocal 
repetida.— 5. Preposición 
inseparable. Lista, 
nómina.— 6. Distante. 
Campeón.— 7. Nombre 
de letra. Relativo al 
oso.— 8. Letra del 
alfabeto árabe. Faltas de 
tono.— 9. Hace el nido 
un ave. Hetibra del oso. 

convocados tienen condiciones 
para ser deseados por cualquier 
club de Primera División. 
Aunque no deja de ser muy 
cierto que, siempre los listos se 
aprovecnaron de.las listas.

¡AQUELLOS CEROS! ........

Sucedió cuando el otro 
ascenso, el último que consiguió 
el Real Zaragoza. En la 
temporada 1971-72. Se jugaba 
en “La Romareda" contra el 
Cádiz el final de la liga, mientras 
en Elche, los propietarios del 
terreno lo hacían frente al 
Oviedo. Y el cuadro aragonés, 
jugaba bien batiendo al cuadro 
andaluz por 4-0.

Emoción*esperando el final 
del partido que se jugaba en 
tierras levantinas. Todos 
mirando hacia la cabina de las 
emisoras desde donde Ramón 

CRUCIGRAMA ।
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Burunat, señalando dos ceros 
con los dedos índice y pulgar de 
ambas manos, daba a entender 
en final _con un cero para el 
Elche y otro para el Oviedo, con 
lo que el ascenso del Zaragoza 
estaba conseguido.

Un rio de alegría inundó “La 
Romareda". La preocupación de 
lo que iban a realizar otros 
equipos, pudiendo frenar el 
ascenso, había mantenido en 
tensión a los aficionados.

Y es ahora, cuando lleça a 
preocupar lo que ocurrirá al 
final. ¿Que la igualdad pueda 
privar el asenso? ¡No! ¡Ni 
pensarlo!

Pero bueno será ir, 
acumulando goles y puntos, 
parg que no haya dudas al final 
de ésta liga, cuyo ascenso se ve 
con bastante claridad.

Aquel suceso de los ceros no 
creemos que se repita.

. Antonio MOLINOS

por 
Juan 
Poch
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•6 —•SBUBÏBîBQ '8 —'OUn 
’O ’’JV ■£ —osojoiuv 
■9 — * B JO N • p a o tí 
•S - PV '993 'IV 'V - I 
•sfeiQ '1 *e —'UBJ3 '0310 
•2 —-BjaiojuaA 'I 'H

SGCB2021



PAG.

0

&
FIESTAS UNIVERSITARIAS

exprès

FINCAS VENTAS

PARSIFAL STORK CLUB

CANCELA"EL PAPAGAYO'

ASTORG'S GALLERY 2

1800 SENECA
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La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

DISCOTECA
LIVERPOOL

tecas.

nero taurino.

ANOS 20

SAN JORGE

579200

Abierto de jueves a sábados. Ca
de las Torres, 96.mino

fono: 29 11 66.

OLIVER. — Descanso semanal.

lor. Bárbara Streisand, Kns
Kristofferson.

der, Donald Sutherland.

CINES DE REESTRENO

Ñero, Comme Clery.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10

vel. Gene KeUy.
MADRID. - SALA 2:, 4-6-8-10

Arkin, Rod Remer.

mancolor. Michel Piccoh.

pom pom. Robert Carradine, 
Jennifer Ashley.

VENECIA. - 4-6-8-10 .(Todos

Chico.

TEATROS

mo dial
CINES DE ESTRENO

ra Giorgi.

Un

no. (Sm subtítulos.

Ursula Andress.
DON . QUIJOTE.

africano.
DORADO. - 4-6-8-10 (Mayo

a-

ria. Eastmancolor. José Sa
cristán, Marihna Ross, Fer
nando Fernán Gómez.

semana;

Panavisión-Techmcolor. So
nido estereofónico a cuatro

10 Ma

Ponte.

CARTELERA
PRINCIPAL. — (Teatro Nacio

PALAFOX. - 4,45-7,15 y 9,45

nal de Zeçragoza). Hoy, des
pedida, Compañía Comedias
Cómicas Felipe Simón. 7,15
y 10,30. Ande yo caliente y...
desnúdese la gente. |Dos ho
ras de carcaj adas I Hoy ¡últi

ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 10
(Mayores 18 y 14 acompaña
dos). 2.* semana: El testafe
rro. Woody Allen, Zero Mos-
tel. (Subtitulada).

ARGENSOLA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18 y mentares acompa
ñados). Jesucristo Superstar.
Ted Neeley, Carl Anderson.

AVENIDA. - 4-6-8 y 10 (Ma
yores 18). 2.* semana: Per
versa. Omeha Muti, Eleono

CERVANTES. - 5-7,15 y 9,30.
(Todos púbhcos). La flauta

ca. Color (subtitulada).
de Ingmar Bergman.

COLISEO. - 4,45-7,15 y 9,45
* (Mayores 18)..5.* semana: El

último tango en París. Film
de Bertolucci, con Marlon
Brando y María Schneider.
Versión hablada en casteha-

COSO. — 4-6-8-10 (Todos pú
bhcos). Añica Express. Tech
nicolor. Giuliano Gemma,

4-6-8-10
(Todós púbhcos). Gente ma
ravillosa. Cinemascope-
Technicolor. Protagonizada 
por toda la fauna del paraíso

res 14 y menores acomp
dos). Aeropuerto 78. Vuelo
supersónico. Burges Mere- 

'dith, Tina Louise.
ELISEOS. - 4-6-8-10 (Mayores 

. de L4 años). Reina zanaho

FLETAj - 4,30-7,15 y 10 (To
dos púbhcos|. 2.
Encuentros en' tercera fase.

bandas magnéticas. Richard
Dreyfuss, Françoise Truf
faut.

GOYA. — 4-6-8 y 10 (Mayores
18). 5.* semana; Historia de
O. Film de Jaeckin, con Co
rinne Cleiy. (Clasificada «S»)- 

MOLA. — 4-6-8 y 10 (Todos pú
bhcos). Orea (La ballena ase
sina). Richard Harris, Char
lotte Rampling. Technicolor.

PALACIO. - 5-7,15 ^.y
i 18). Camada negra.

Ángela Molina, María Luisa
yores

FINCAS Olave. Uncela. 97
Pisos todos I o s ‘sectores.
Locales comerciales. Hipo*

CADA TARDE.

(Mayores de 14 años y me
nores acompañados). Ha na
cido una estrella. Technico

REX. — 4-6-8-10 (Mayores, de
18 y de 14 acompañados).
Empiecen la revolución sin
mí. Technicolor. Gene Wil

RIALTO. - 4-6-8 y 10 (Todos
púbhcos). Las vacaciones de
Mr. Hulot, de Jacques Tati.
Corto; Rostro pálido, de Bus
ter Keaton.

VICTORIA. - 5-7,15 y 9,45
(Todos púbhcos). La guerra 
de las galaxias.
Cinemascope-Technicolor.
Mark HamiU, Harrison Ford.

ARLEQUIN. - 4-6-8-10 Ma-
' yores 18). El címco y la casa

da. Eastmancolor. Franco

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (Todos
púbhcos). Dos superpolicias. 
Eastmancolor. Terence Hill,
Bud Spencer.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 14 y menores acompaña
dos). Los caraduras. Burt
Reynolds, SaUy Fields.

(Todos púbhcos). |Viva Knie- 
vell Technicolor. Evel Knie-

(Todos púbhcos). |Se venden
incendiosi Technicolor. Ala

NORTE. - 4-6-8-10 (Mayores
18). El exterminador solita
rio, vengador y justiciero.
Wo Yue, Lee Sheung.

PARIS. - 4-6,30 y 9,30 (Todos 
públicos). La conquista del 
Oeste. Cinemascope-Techni
color. Gregory Peck, Caroll 
Baker.

PAX. — 5 tarde: Festival Tom y 
Jerry. Dibujos color. 7-9 (To
dos públicos). El contragol
pe. Giuliano Gemma, Ricy 
Brutch. Technicolor.

ROXY. — 4-6-8-10 (Mayores
18). Tamaño natural East

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Las chicas del

púbhcos). El calzonazos. Pa
co Martinez Soria, Florinda

vendo coche 133 com-
pletamente nuevo. De
particular a particular. 
Teléfono 291192.

CADA NOCHE

negante. Selecto. Distinto. La 
diferencia es su ambiente”. San 
^acio de Loyola, 13. Teléfono: 
21 48 56.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
mjando a través de la música’ 
Cavia, 10.

Sala de fiestas, Royo, 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del
momento. Ya se dice: “Éso es Sé
neca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

¡VmJ

.de la mano dê
La revista más veterana de más prestigio y más iarga hi^oria de ia tauro
maquia aragonesa irrumpe de nuevo en ias arenas para aiborotar ei gai/i-

Reportajes, chismes, criticas, rumores, "tongos"^ y'tangos^, historias
para no dormir, con informaciones del domingo taurino en toda Espa
ña. Desde el /unes de Pascua, en A RA G ON/exprès.

PROMOCION UNIVERSITARIA

DONDE EL AMBIENTE LO HA
CEMOS ENTRE TODOS

Comodo, personal y diferente. 
Calle Mon cayo, CASETAS.

Viernes 31. MANOLO
DE VEGA. Unica gala
noche. Sevilla, 6. Tel.

SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de noche
para matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. Sábados y festi
vos tarde, fiesta joven. Teléfono: 
23 51 84.

CHARLESTON

DESPUES DE SU BODA, BAILE
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y
reléfono: 39 69 52.

Tarde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro musical. Indepen
dencia, 19. Teléfono 214804.

Reunion y juventud en un am
biente distinto. Recientemente
inaugurado: en San Juan de
Cruz, 28.

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás ae Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé

Juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono: 21,7052.
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EGUN una encuesta realizada por 
el instituto Metra-Seis, que publi- 1 
ca esta semana el semanario "Cam
bio 16”, el presidente Suárez baja 

_ ___ en su cotización política con velo
cidades cíe vértigo. Parece ser que sólo el 22,7 % 
de los españoles está ahora satisfecho con su ges
tión. En el pasado septiembre, el número de los 
satisfechos ascendía al 52 por cien.

Estas cosas de las encuestas no hay que tomar
las demasiado en serio, pero tampoco demasiado 
en broma. Son una aproximación a la realidad. No 
la única, ni la mejor; pero una aproximación.

Lo que de verdad le ocurre a Suárez es que está 
enfermo del más frecuente de ios males políticos; 
la desconfianza. Suárez no tiene partido, no tiene 
Gobierno y, si se apura, no tiene colaboradores. El 
presidente, que conoce bien y por experiencia las 
miserias del mundo político, toma sus medidas de 
precaución. ¿Se está pasando?

El miedo a irritar a unos, el temor a provocar la 
reacción de otros, o la prevención frente a la juga
da de los demás, le tienen a Suárez poco menos 
que inmóvil. No está capitalizando sus muchos 
méritos: ser el introductor de la democracia en Es
paña, haber organizado las elecciones generales y 
poner en marcha una nueva era de nuestra historia. 
Y en esto de la política cuando no hay beneficios 
hay daño.

Si a ello se le añaden las dificultades objetivas 
del momento, la situación pasa a ser grave. Suárez 
debe romper los huevos necesarios para hacer la 
tortilla que se propone. 0 los rompe o no habrá 
tortilla. Su entorno de mediocridades, los recelo
sos gestores de la UCD y los demás alguacilillos, 
manólas, chisperos y coro de su reparto, habrán de 
entenderlo así, o tendrán que ir pensando en bajar 
el telón. Cosa que, por otra parte, sería mala para 
esta nación que, como dice D. Salvador de Mada
riaga, está llena de países.

Martín Ferrand✓

EL JOVEN ESTRIBOU SERA ENTERRADO 
MAÑANA EN SABIÑANIGO

ZARAGOZA, 21 (ARAGON/expres).— Mañana miércoles, y 
en el cementerio de la localidad de Sabiñánigo, recibirán 
sepultura los restos del joven Francisco Estribou, de 26 años de 
edad, que resultara muerto por la acción de unos navajeros 
desconocidos, en la noche del domingo, en una céntrica calle de 
Zaragoza, cuando paseaba con su novia, María del Carmen 
Lasaosa, que resultó herida de consideración.

La autopsia del joven Francisco Estibou ha sido practicada 
hoy por los especialistas de turno en el Instituto Anatómico 
Forense de Zaragoza.

LOS COMUNISTAS DE PALMA PROPONEN 
UNA COALICION DE IZQUIERDAS PARA 
LAS MUNICIPALES

PALMA DE MALLORCA, 21 (Europa Press).—El comité del 
Partido Comunista de Palma ha hecho una llamada a todos los 
partidos de Izquierda, de manera especial ?*l P.S.O.E. y a las 
personalidades independientes, para acuCir en una amplia 
coalición a las próximas elecciones municip:

El llamamiento fue hecho durante ! ¿lebración de la 
conferencia que la agrupación comunista de Palma ha celebrado 
el pasado fin de semana, -dentro de los trabajos preparatorios de 
la IV Conferencia del Partido Comunista de España en las Islas y 
del IX Congreso.

SE VA A CONSTITUIR LA FEDERACION DE 
CAMARAS DE COMERCIO ESPAÑOLAS EN 
EUROPA

MADRID, 21 (Europa Press).— Existe ya un proyecto para la 
constitución de la “Federación de Cámaras de Comercio 
Españolas en Europa" que agruparía a las diez cámaras ahora 
existentes que se encuentran situadas en París, Londres, 
Copenhague, Frankfurt, Zurich, Milán, Bruselas, Bayona, 
Marsella y Lisboa.

Con la finalidad de poner en marcha este proyecto, se ha 
constituido una comisión gestora que preside don Juan Antonio 
Cremades de la Cámara de Comercio de España en París. Esta 
comisión funcionará hasta la constitución definitiva de la 
constitución (federación), cuya directiva será elegida en junta 
general de las cámaras antes mencionadas.

Entre los proyectos de la federación figura la realización este 
año en Madrid de un congreso de cámaras españolas en el 
extranjero.

Ojalá Sitáre, 
sea ua ‘Aibiiaiier'

BARCELONA, 21 (Europa Press).— 
“Esperamos que Suarez consiga, al 
igual que lo hizo Adenauer, la unión 
de todos los partidos del espectro de 
centro”, han manifestado a Europa 
Press los señores KurI Heinz Neser y 
Franz Wieser, dirigentes del Partido 
Democratacristiano Alemán (CDU) 
que visitan España presidiendo una de
legación de las juventudes democristia- 
nas del Estado de Baden-Wutemberg. 
El viaje de los democratacristianos ale
manes corresponde a una invitación de 
la Unión de Centro Democrático.

Refiriéndose al posible paralelismo 
entre el presidente Suárez y el ex-can- 
ciller Conrad Adenauer, los dirigentes 
alemanes han manifestado: “Nosotros 
conocimos a Adenauer. En la actuali
dad estamos observando los hechos 
realizados por Suárez. Veremos si de 
ellos se deduce que el presidente espa
ñol pueda ocupar un ligar similar al de 
aquel. Deseamos que así ocurra”.

POSIBLE ACERCAMIENTO 
ENTRE UCD Y DEMOCRISTIANOS 
ALEMANES

Los democristianos alemanes han 
manifestado, a preguntas de un redac
tor de Europa Press: “Como demócra
tas, consideramos que unas elecciones

son algo muy importante. Los resulta
dos de las realizadas en España han 
mostrado que la Unión de Centro De
mocrático es un’partido con gran inci
dencia popular. Por el espacio políti
co que ocupa creemos que eS uno de 
los partidos compañeros de viaje de los 
democristianos alemanes”.

Al ser preguntados acerca de si el 
fracaso electoral de los democratacris
tianos españoles, en las pasadas elec
ciones del 15 de junio^ podría implicar 
que los cristianodemocratas alemanes 
dirigieran hacia la UCD la colaboración 
que prestaban a aquellos, han manifes
tado: “La CDU ve la polarización exis
tente en España entre los socialistas y 
comunistas, por una parte, y los parti
dos centristas, reunidos en la UCD por 
otra. No es nuestro objetivo inmiscuir
nos en el panorama político español. 
Queremos apoyar lo que vote el pue
blo de este país. Nosotros hemos ob
servado la situación española. Antes de 
las elecciones había un gran número de 
partidos. Después han quedado pocos, 
y en el centro del espectro está la 
Unión de Centro Democrático. Es im
portante que este partido se fortalezca 
y ocupe de modo efectivo el espacio 
político de centro. El colaborar con él 
no depende para nosotros de una cues
tión del nombre que tenga, sino de sus

MEJORIA DEL PAPA
CIUDAD DEL VATICANO, 21. (Efe).— El estado de salud del 

papa Pablo VI mejoró notablemente en las últimas horas, 
informaron hoy fuentes vaticanas. Ef pontífice está aquejado de 
gripe desde el pasado 13 de marzo, por el que sufrió fiebre que le 
fue atajada con una terapia de antibióticos.

Las mismas fuentes confirmaron la esperanza de que Pablo VI 
pueda celebrar la misa solemne de Pascua el próximo domingo en 
el altar colocado en la escalinata que da acceso a la basílica de 
San Pedro en el Vaticano.

El Papa Pablo VI, aconsejado por sus médicos, no participará 
en ninguno de los cultos de la Semana Santa.

También se ha sabido que durante estos días el Pontífice 
recibe a sus más estrechos colaboradores, es. decir; el cardenal 
Jean Villot, secretario de Estado del Vaticano, monseñor 
Giuseppe Caprio, sustituto de ia misma secretaría, y monseñor 
Agostino Casaroli, secretario del Consejo para Asuntos Públicos 
de la Iglesia.

últimas noticias últimas noticias
EL TENIENTE CORONEL CASINELLO PASARA 
AL SERVICIO DE INFORMACION DE LA 
GUARDIA CIVIL

MADRID, 21 (Europa Press).— El teniente coronel don 
Andrés Casinello Pérez, que fue jefe de los servicios 
documentación de la Presidencia del Gobierno, y actualmente 
está destinado en la oficina de información, difusión y relaciones 
públicas de la Defensa (Ministerio de la Defensa), pasará 
destinado próximamen e al denominado S.I.G., Servicio de 
Información de la Guardia Civil.

El destino se dará a conocer en las próximas dos serranas. El 
SIG se encuentra comprendido en el Estado Mayor de la Guardia 
Civil, en la segunda sección del mismo.

MULTA GUBERNATIVA A UN SACERDOTE
LA CORUÑA, 21 (Efe).— El Gobierno Civil de La Coruña ha 

impuesto una multa de cien mil pesetas al sacerdote Cesáreo 
Canaval Castro, según Informa hoy “El Ideal Gallego”.

El sacerdote desempeña su labor eclesiástica en la Villa 
Coruñesa de Mino. Al parecer la causa de esta sanción 
gubernativa está relacionada con una asamblea de vecinos, 
celebrada el día 1 3 de febrero pasadp, en un cine de Miño.

Según Indica el rotativo coruñés la asamblea se celebró sin 
permiso gubernativo y el sacerdote ahora sancionado se había 
hecho cargo públicamente de lo que pudiese ocurrir.

FRAC A SE ENTREVISTARA CDN VARIAS 
JUNTAS PROVINCIALES Y LOCALES DE 
A.P. EN GALICIA

MADRID, 21 (Europa Press).— Don Manuel Fraga Iribarne, 
secretarlo general de Alianza Popular se ha desplazado a Galicia, 
donde mantendrá diversas reuniones con juntas provinciales y 
locales de AP con el fin de tratar aspectos Internos del partido y 
establecer una mayor coordinación entre estas juntas y la 
directiva nacional.

objetivos políticos. Nuestro deseo es 
que si la democracia cristiana en Espa
ña ocurra lo mismo con la UCD".

EL SISTEMA FEDERAL 
PERMITE CONTROLAR LOS 
PROBLEMAS

Al establecer un paralelismo entrí 
el sistema federal alemán y una situa 
ción española con amplias autonomías, 
los miembros de la CDU de Baden-Wuí 
temberg han manifestado: “No pensa 
mos que el sistema federal alemán pue 
da ser trasplantado sin ningún cambio 
a otros países. Lo que hemos podido 
comprobar en nuestro país es que,el 
sistema federal permite una pluralidad 
de centros de poder. Esto, además de 
que respeta las características de cada 
una de las zonas, permite un mejor 
control de los problemas. En una so
ciedad industrial compleja como es la 
alemana el sistema federal permite apli
car soluciones más rápidas y eficaces 
a los problemas. Sin embargo, en nues
tro país existe también un Gobierno 
central fuerte. Creemos que el buen 
funcionamiento en un sistema federal 
está en el equilibrio entre gobiernos re
gionales fuertes y un Gobierno central 
fuerte”.

CONTINUA LA CRISIS EN 
FALANGE AUTENTICA

• La junta de Madrid no admite 
la expulsión de Miguel Hedilla

MADRID, 21 (Efe).-Por 
decisión de la mayoría, la junta 
regional de Madrid de Falange 
Auténtica se ha solidarizado con 
su jefe regional, Miguel Hedilla 
Rojas, expulsado del partido por 
el responsable máximo de F.E. 
(a), Pedro Conde.

En un comunicado difundido 
esta mañana por el sector de 
Miguel Hedilla, se rechaza la 
expulsión de este y de otros 
militantes.

Miguel Hedilla y otro’s 
militantes de su ctudo han 
denunciado a la policía haber 
recibido amenazas de muerte, 
según han informado a Efe.

No obstante, continúan 
Rreparando el Congreso 

acional que debiera celebrarse 
en Madrid a partir del próximo 
día 24. Sin embargo, la Jefatura 
Nacional, que ostenta Pedro 
Conde, tiene, al parecer, el 
propósito de celebrar una 
asamblea

AGRESION A UN 
FALANGISTA

MALAGA, 21 (Efe).-El « 
delegado proviciai de FalanP 
Española (Auténtica), Jo’ 
Antonio Assiego Verdugo, M 
sido objeto de una agresión fi 
Estepona por seis individuos qw 
aseguraron pertenecer »1 
comando “Blanco y Negro”, í 
estar dispuestos a no dejark 
seguir.

El agredido, experto C 
kárate, se defendió como puy 
e incluso causó lesiones a dos de 
sus atacantes. Uno de ello®’ 
muchacho de 18 años, no pudo 
huir. José Antonio Assiego lo 
recogió, lo llevó hasta s" 
domicilio, y por el úayeO'O 
segús sus declaraciones, le 
que no pertenecía al comsnd 
“Blanco y ‘Negro” sino QO 
había sido contratado

LA COMISION DE ASUNTOS
ECONOMICOS, REUNIDA

MADRID, 21 (Efe). — Pasadas las diez de la mañana ha dado co 
mienzo la reunión de la-comisión delegada del Gobierno para 
tos Económicos, bajo la presidencia del ministro de Economía, 
nando Abril Martorell. , .

La reunión se celebra en la sede del Ministerio de Economi 
entre los puntos que serán discutidos por los miembros de g. 
sión, figura un informe del ministro de Agricultura sobre laptop 
ta de aumento de los precios agrarios, que ha sido acordada en 
reuniones entre representantes del departamento de Agriculto 
de los agricultores. , ¡¡g.

Otros puntos que discutirá la comisión son un proyecto oe 
claración del Gobierno sobre política industrial, actuación 
res y reestructuración de los mismos y papel de la empresa pnn 
en tas empresas en crisis.

Es probable que el ministro de Industria proponga el zu
miento de Manuel María Uriarte como subsecretario del D^P 
mento y el de Luis Marco, como secretario general técnico.

Rafael Bermejo podría ser designado para ocupar la direccio 
neral de Planificación del Ministerio de Economía.
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